New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8041 - 8108

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8041 - Eclaircissements demandés à propos de la nourriture

8042 - Le Grand Amour de Dieu

8043 - Dieu cherche à réveiller l'amour en retour

8044 - L’action renforcée de l’adversaire

8045 - Tendre à une foi vivante

8046 - La Bénédiction de la souffrance et de la misère pour les hommes

8047 - La suprématie de l'adversaire à la fin

8048 - La Grâce du Discours de Dieu

8049 - L’étincelle d'amour dans l'homme - le réveil de l'esprit

8050 - Doutes sur la transmission de la pure Vérité

8051 - Aucune réception mécanique - la compréhension pour celle-ci

8052 - La libre volonté est décisive

8053 - L'apport de la Vérité - la Force positive

8054 - La bible est-elle achevée....

8055 - Épreuve de volonté de l'être premier créé

8056 - La compréhension de la connaissance spirituelle

8057 - La Prestation inhabituelle d'Aide de Dieu

8058 - Incitation à travailler dans la vigne

8059 - La foi dans une continuation de vie de l'âme

8060 - La Promesse : « L'Effusion de l'Esprit…. »

8061 - « Celui qui vous écoute, M'écoute…. »

8062 - La Justice de Dieu – le Tribunal pénal – l'Œuvre de Rédemption

8063 - La demande spirituelle : la prière pour la Grâce et la Force

8064 - Introspection….

8065 - Le Messie est venu dans le monde

8066 - Pierre, 3, 10

8067 - Signification du Commandement de l'amour - l'amour s'est refroidi

8068 - La Lumière Éternelle est descendue sur la Terre

8069 - La fonction d'enseignement « Je détruirai la sagesse des sages »

8070 - Puisez à la source l’Eau de la Vie

8071 - La dernière heure de la Terre

8072 - La fin proche oblige à accroitre le travail dans la Vigne

8073 - L'exaucement de la prière - Un rapport filial juste

8074 - Est-ce que vous vous bougez dans la Vérité ?

8075 - Chaque être tombé doit remonter dans la libre volonté

8076 - La Bénédiction de la liaison avec Dieu

8077 - L'esprit de Dieu ne se contredit pas….

8078 - L'Aide de Dieu est certaine

8079 - Le travail de Rédemption dans le Royaume de l'au-delà

8080 - À travers les événements de la nature Dieu révèle Sa Puissance

8081 - Le Précurseur – L'apparition visible – Le temps accompli

8082 - Dieu Est l’Amour

8083 - L'activité dans l'au-delà – la diffusion de la Vérité

8084 - La preuve de l'amour pour Dieu : l'amour pour le prochain

8085 - Périodes fixées comme Époques de Libération

8086 - L'attribution d'un esprit guide

8087 - Examiner la Vérité

8088 - Connaissance du Plan de Salut de Dieu

8089 - L'obscurité signifie l’absence de connaissances - la lutte entre la Lumière et l’obscurité

8090 - Lutte contre la Foi – Adversité – Enlèvement

8091 - Venue en tant qu’Homme en Jésus

8092 - La divine Révélation pour tous les êtres conscients de soi

8093 - Le but final est l'unification avec Dieu

8094 - L'influence des êtres de Lumière sur l'homme - la libre volonté

8095 - Dieu Est en nous – Il est présent en nous

8096 - Le travail de transformation dans l'amour et dans la foi

8097 - L'Amour de Dieu poursuit les hommes - la Création est une manifestation d'Amour

8098 - Dieu Lui-même Se révèle dans les temps de pauvreté spirituelle

8099 - Les justes vases pour la Lumière, pour la Vérité

8100 - La Protection de Dieu pour Ses vases - Affectueuses Paroles du Père

8101 - Bénédiction pour une prière affectueuse

8102 - Jésus a édifié le Pont

8103 - Se réfugier en Jésus – L’activité de l’adversaire

8104 - Le motif de la catastrophe

8105 - La participation des êtres de Lumière dans l'Œuvre de Création

8106 - Dieu veut Être reconnu - Justification des Révélations

8107 - Dieu est Amour, Sagesse et Puissance

8108 - Qu’est-ce qui doit être compris par « Éternité » ?

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Eclaircissements demandés à propos de la nourriture

B.D. 8041 from 17 novembre 1961, taken from Book No. 85

Je veux éclairer votre esprit, lorsque vous Me le demandez : le vrai devoir de l’âme au cours de sa vie terrestre est d’atteindre sa pleine maturité, parce que ses substances sont encore plus ou moins immatures lorsqu’elle commence son existence terrestre en tant qu’homme. Elle a encore à combattre contre de nombreux instincts qu'elle a apportés avec elle de ses incorporations antécédentes et elle aura toujours l'occasion pendant sa vie terrestre de les maîtriser si seulement sa volonté est bonne et tournée vers Moi. Néanmoins elle traverse le règne satanique, ce qui signifie qu'elle a à mener une lutte constante qui durera jusqu'à la fin de sa vie. Elle entrera en contact de nouveau et toujours avec les substances spirituelles non mûres qu’elle consomme également sous forme de nourriture, afin de conserver le corps capable de travailler, et l'âme doit aussi spiritualiser ces substances, c’est-à-dire tâcher de porter tout dans l’Ordre juste. Ce spirituel s’ajoutera ensuite au corps et servira pour l'édification et la conservation de ce qui avait été donné comme enveloppe extérieure à l'âme, dans laquelle l'âme doit mûrir. Par conséquent le spirituel contenu dans les substances de la nourriture monte lentement vers le Haut, peu importe si les substances proviennent du règne végétal ou animal. La nourriture que le corps doit assumer pour sa conservation est aussi du spirituel inséré dans le processus de maturation et qui est dans différents degrés de maturité. Le corps peut également consommer quelque chose de malsain, c’est-à-dire une alimentation qui contient encore trop de substances spirituelles non mûres ce qui pourrait alors non seulement tracasser le corps mais également l'âme, et se manifester sous forme de maladies. Cependant une âme forte peut porter ces substances non mûres dans l'ordre mais elle doit avoir déjà réalisé un niveau élevé de maturité spirituelle pour pouvoir exercer une influence de rachat sur les substances spirituelles encore non mûres. La juste préparation de la nourriture peut donc favoriser déjà un rapide mûrissement, en éliminant les substances spirituelles virulentes avant qu’elles entrent en contact avec le corps humain. Parce que toutes les substances spirituelles contraintes encore dans la Création sont d’un bas degré de maturité, mais elles peuvent trouver une libération prématurément, si l'être humain sert avec disponibilité. Alors le parcours peut lui être abrégé, ce qui est ensuite le cas lorsque le corps se rend à la volonté de l'âme, lorsque le corps n'entrave pas les efforts conscients de l’âme pour la perfection et lorsque ces substances spirituelles soutiennent également l'âme en se subordonnant au corps, donc en se laissant spiritualiser. Cela cependant se produira seulement lorsque la nourriture que le corps assume, est pure, saine et supportable pour la conservation du corps. Parce que dès que le corps réussit à se rendre docile à l’âme en se soumettant à sa volonté, la spiritualisation du corps a bientôt lieu pour autant que l'âme elle-même se soit unie avec l'esprit en elle, donc elle tend consciemment au perfectionnement spirituel. Mais si l'âme se trouve encore en dehors de tout lien avec son esprit, alors elle se laissera déterminer par son corps, c'est-à-dire que toutes les substances non-spirituelles de son enveloppe corporelle se manifesteront fortement et domineront l'âme, et de là ses pensées et sa volonté viseront seulement toujours à augmenter le bien-être corporel et ensuite une prise et un apport élevé de nourriture et de boisson entraveront également son développement spirituel. Le corps consommera en lui un excès de substances non-spirituelles qui attireront vers le bas le corps et l’âme, parce qu'alors toute la nature satanique se poussera au premier plan et ne trouvera aucune résistance. De ce fait le développement vers le haut est compromis, sinon rendu totalement impossible. Et de cela encore, il résulte que la prière pour la bénédiction de toute nourriture est le meilleur moyen d'échapper à ce danger. Je peux et Je transformerai tout ce qui porte préjudice à votre âme si seulement vous pensez toujours à Moi avant que vous mangiez votre nourriture qui cachera toujours des substances spirituelles plus ou moins immatures, parce que tout ce qui passe par les œuvres de la création est encore attaché à la terre, quel que soit le degré de développement déjà atteint. Votre volonté d’atteindre le perfectionnement sur la Terre est prise en compte par Moi et une prière pour la Bénédiction de tout ce que vous consommez Me montre toujours cette volonté vers Moi, et J’agirai toujours conformément à elle. Cependant ce qui sert pour le maintien et pour l'édification du corps, accomplit sa vraie destination, et sert. Et vous devez toujours considérer ainsi l’engagement de la nourriture. Le fait que vous deviez observer une certaine modération, que vous ne devez pas seulement satisfaire vos envies corporelles, s’entend de soi parce qu’alors vous évitez le danger que votre corps en vienne à être harcelé par les substances spirituelles néfastes. Sur cela vous n’avez besoin d’aucun éclaircissement particulier quant à quelles nourritures vous sont utiles et lesquelles vous portent préjudice, parce que votre volonté de vivre dans Mon Ordre éternel vous donne la juste perception pour le choix de votre nourriture et de tout ce qui peut vous être utile, comme aussi de tout ce qui peut vous nuire, si vous n'observez pas la bonne mesure ou bien si de bas désirs vous stimulent à les satisfaire. (17.11.1961) Parce que vous devez savoir que votre libre volonté seulement détermine dans quelle mesure vous résistez à la tentation de l'adversaire, à l'ennemi de votre âme. Et il se servira toujours de tout ce qui peut devenir un danger pour vous. Il réveillera en vous des avidités, il agira à travers le corps sur votre âme et il l'opprimera, partout où cela lui est possible. Lui-même est incapable de vous contraindre, pas plus qu’il ne peut exercer une influence directe sur la substance spirituelle qui est encore liée dans la matière ; mais il peut rendre enclin votre volonté vers lui si vous suivez ses pensées qu’il vous communique lorsque vous-mêmes exécutez ce qu’il vous transmet à travers des convoitises, lorsque vous satisfaites ces convoitises et êtes ensuite imprudents soit dans le choix comme dans la mesure de la nourriture ou bien en péchant inconsciemment contre Mon Ordre que cependant vous connaissez très bien et pouvez observer aussi avec bonne volonté. Vous-mêmes, vous contribuez donc dans un certain sens à libérer des substances non mûres de la matière lorsque vous consommer nourriture et boisson dans une juste mesure parce que le processus de maturation de ces petites particules spirituelles implique leur utilité, et dès que vous leur permettrez 'de servir' vous les aidez à mûrir. J’ai assigné Moi-Même ce but de service ou cette fonction de service à chaque œuvre de la création et l'homme se trouve dans l'Ordre divin lorsque lui-même n'empêche jamais de son fait le développement du spirituel vers le Haut, sous quelque forme où celui-ci se trouve encore lié. Parce que Moi-même J'ai créé l'homme avec tous ses besoins et il dépend seulement de lui-même de maintenir toujours la juste mesure et de se servir de ce que Je lui ai ordonné dans la Sagesse et dans l'Amour. Et celui qui ne veut pas pécher consciemment, emploiera toutes les créations destinées à son usage dans l'Ordre voulu par Moi, peu importe sur quelle marche spirituelle il se trouve. Et dans l’unité avec Moi il demandera toujours Ma Bénédiction et alors il peut lui-même contribuer également à ce que les substances encore non mûres de son corps et aussi celles que son corps consomme pour son maintien, atteignent l’ordre juste, qu’elles mûrissent pendant la vie terrestre, conformément à Ma Volonté.

Amen

Le Grand Amour de Dieu

B.D. 8042 from 18 novembre 1961, taken from Book No. 85

Laissez-Moi vous faire des Cadeaux, parce que Mon Amour pour vous est très Grand et Je veux toujours seulement donner et vous rendre heureux. Et Je ne demande pas autre chose de vous qu'un cœur ouvert, c'est-à-dire votre volonté d'accueillir de Moi des Cadeaux d'Amour. Mais alors vous recevrez richement, Je vous donnerai spirituellement et matériellement, il vous arrivera tout ce dont vous avez besoin pour le corps et l'âme, pour que vous puissiez parcourir avec succès votre chemin sur la Terre, pour être mûr spirituellement et trouver l'unification avec Moi, ce qui est le but et l’objectif de votre existence sur la Terre. Laissez-vous faire des cadeaux par Moi. C’est dans la plénitude que Je veux déverser sur vous Mes Cadeaux, parce que vous êtes faibles et avez besoin d'aide et parce que sans Mon Aide vous ne pouvez pas parvenir en haut. Mais Je veux que vous atteigniez le Haut, Je veux que vous deveniez de nouveau ce que vous avez été au début : des êtres parfaits qui jouissaient d’un bonheur inexprimable. Vous être une partie de Moi, et donc vous êtes aussi uni avec Moi. Mais vous vous tenez encore loin de Moi tant que vous n’ouvrez pas à Moi librement votre cœur et que vous désiriez que Moi-même prenne possession de vous. Cette volonté, ce désir, doit s’agiter en vous, et pour cela vous avez besoin de Force et de Grâce, parce que vous êtes encore des êtres faibles et vous vous trouvez encore sous le pouvoir de Mon adversaire, tant que vous n’êtes pas encore unis consciemment avec Moi par votre volonté. Et donc Mon Amour s’efforce continuellement à venir à votre rencontre de sorte que vous vous laissiez toucher, autrement dit, Je vous fais constamment des cadeaux d'Amour pour que vous deviez vous tourner vers le Donateur, parce que seulement alors ces Dons d'Amour sont de valeur. Je vous aime et Je veux juste que vous sentiez Mon Amour, pour Lequel cependant l'ouverture de votre cœur est nécessaire, c’est-à-dire une disponibilité intérieure de recevoir Mon rayonnement d'Amour. Et vous Me le prouver quand vous pensez à Moi, quand vous pensez à un Dieu et Créateur, de Qui vous êtes émané. Alors votre volonté est déjà tournée vers Moi et J'exploite chaque occasion pour vous transmettre ensuite des Cadeaux d'Amour, sous quelque forme que ce soit. Je vous apporte toute proche Ma Parole qui attise en vous le désir de s’unir avec Celui Que vous reconnaissez comme étant votre Créateur, et Je vous donne mentalement l'éclaircissement ou bien Je guide à vous des écrits qui correspondent à la Vérité, ou bien Je vous fais rencontrer des hommes avec lesquels vous pouvez faire des discours spirituels. Je prends soin de chaque individu et Je voudrais rayonner l'Amour dans son cœur, de sorte qu’à cet Amour il soit répondu et que de là vous aspiriez consciemment à l'unification avec Moi Qui suis l'Éternel Amour. Parce que Je veux constamment M'offrir, Je veux vous rendre constamment heureux, vous, Mes créatures, parce que Je veux conquérir constamment votre amour en retour, qui établit le rapport d’Ur qui signifie la Béatitude Eternelle. Et vous pouvez être certain que Mon Amour ne renonce jamais à vous, qu'il vous poursuit même lorsque vous vous tenez encore loin de Moi. Je ne Me reposerai pas avant d’avoir conquis votre amour, parce que seulement l'amour en retour rend heureux. Mon Amour pour vous ne finira jamais, parce que vous procédez de Mon Amour. Et donc Je ne cesserai jamais de Me donner à vous. Je ne cesserai jamais d’attendre votre retour. Je toucherai toujours vos cœurs, et même si vous vous fermez encore, car à un moment donné Ma Force d'Amour pénètrera, vous vous donnerez librement à Moi, vous vous pousserez vers Moi dans l'amour, et la Béatitude de recevoir et de donner n'aura pas de fin. Parce que Ma Substance fondamentale Est Amour, et vous aussi vous reviendrez de nouveau dans votre substance primordiale, parce que Je ne renonce pas à vous, parce que Je vous poursuis constamment avec Mon Amour jusqu'à ce que vous soyez devenus Miens et le restiez à jamais.

Amen

Dieu cherche à réveiller l'amour en retour

B.D. 8043 from 20 novembre 1961, taken from Book No. 85

L'obscurité qui est étendue sur la Terre est vraiment grande et donc l'impiété des hommes augmente également à mesure que la fin s’approche. Mon Amour cherche toujours à nouveau à apporter de la Lumière aux hommes, parce que bien qu’ils aient sombré vers le bas, qu’ils soient loin de Moi, Mon Amour compatissant connaît l'horrible sort qui est destiné à tous ceux qui ne M’ont pas trouvé avant la fin, qui n'ont pas entrepris le chemin du retour avant qu'arrive la fin. Je connais le pouvoir de l’adversaire auquel les hommes succombent, Je connais leurs faiblesses et leur absence de volonté, Je dois laisser la liberté à leur volonté et Je vois comment ils s'approchent inexorablement de l'abîme auquel ils sont à nouveau destinés pour un temps infiniment long dans la Création. J'ai compassion pour leur sort de sorte que Mon Amour suive chaque âme jusqu'à la fin et cherche à la conquérir encore. Mais Je sais que chaque âme arrivera un jour à la Lumière, même s’il se passe encore des d'Éternités. Mon Amour pour Mes créatures est si puissant qu’Il n’épargne aucun effort pour abréger leur état malheureux, pour les arracher des mains de Mon adversaire, parce qu’en tant que Père Je crains pour Mes fils et Je voudrais leur épargner toute souffrance, parce que Je voudrais leur préparer la béatitude en abondance. Mais Mon Être le plus sublimement parfait agira toujours dans l'Ordre de la Loi et ainsi un être qui s'oppose consciemment à Moi, ne peut jamais jouir de béatitude, mais il reste dans sa rébellion qui lui a apporté autrefois l'obscurité ce qui signifie une grande distance de Moi. Je ne peux pas rendre bienheureux un tel être, mais Je ne lui soustrais pas Mon Amour, au contraire, Je le poursuis avec Mon Amour. Je cherche à Me faire reconnaître de lui comme un Dieu d'Amour pour qu’il lui soit rendu facile de répondre à Mon Amour et ensuite pour que soit écarté tout danger d'être perdu. L'Amour réveille l'amour en retour. Si maintenant J'attends et espère l’amour de Mes créatures qui pérégrinent en tant qu’hommes sur la Terre, alors Je dois d'abord Me montrer à eux comme un Dieu d'Amour en Lequel maintenant ils ont confiance et Lui offrent leur amour en retour. Si Je veux avoir l'amour de Mes créatures, alors elles doivent également connaître Mon Amour pour elles, bien que souvent il Me soit difficile de convaincre les hommes de l'Amour de leur Dieu et Créateur Qui veut être leur Père pour toute l'Éternité. Mais Je veux conquérir les cœurs de Mes fils et cela exige d’abord qu'ils apprennent à Me reconnaître, cela exige que Je les aide lorsqu’ils sont dans la misère et qu’ils se tournent vers Moi pour Mon assistance. Les hommes doivent sentir l'Amour de Ma part qui alors réveille l'amour en retour. Mais très souvent ils ne réussissent pas à reconnaître Mon Amour, parce que l'état de leur esprit est encore très assombri en raison de leur propre manque d’amour, ils doivent alors recevoir l'éclaircissement en toute Vérité mais toujours de façon que Mon Amour soit mis en évidence, mais pas Mon Pouvoir de Juge. Au travers de menaces de punition ils ne sont pas guidés sur le sentier de l'amour, mais ils Me craignent seulement, si de façon générale ils croient en un Dieu qui a tout Pouvoir au Ciel et sur la Terre. Mais quand Je réussis avec l'aide de la Vérité à leur faire comprendre un Dieu d’Amour dont les moyens ne sont compris seulement que si les liens leurs sont expliqués fidèlement avec l’apport de la Vérité, et lorsque Mon Amour pour les hommes est toujours et encore souligné, alors il est possible qu'ils se tournent librement vers Mon Amour, ce qui est Ma volonté, et alors J'ai conquis déjà leur amour et leur retour à Moi est assuré. Donc Je ne cesserai jamais de tenter de conquérir l'amour de Mes créatures, parce qu'il ne peut pas se conquérir par la contrainte et ensuite aussi Mes Discours doivent être adressés à vous les hommes en tout Amour si Je veux obtenir que vous M'écoutiez et pensiez avec toute le sérieux à Mes Paroles. Ce qui est offert dans l'Amour, trouvera également en premier l’attention ; alors que des Mots durs, courroucés, même s'ils avaient une justification, ne réveilleront pas l'amour, mais ils produiront une volonté renouvelée de refus et alors Je n'aurai rien conquis. Mon Évangile de l'Amour doit être porté dans le monde entier et là où il arrive dans l'amour désintéressé, alors il ne sera pas vraiment sans succès. Mais si la crainte de châtiments est seulement réveillée chez les hommes, alors le changement dans l'amour sera douteux. Ainsi un homme peut certes s’efforcer d’agir correctement mais un acte d’amour dans la libre volonté n'est pas encore un changement de vie qui, seul, Me rapporte Mes créatures comme étant Mes fils, c'est-à-dire ceux qui autrefois se sont écartés volontairement de Moi. Je cherche l'amour de Mes créatures et Je tâche toujours seulement comme Dieu d'Amour de Me révéler en tant que « Père ». Donc Je leur fais remarquer l'effet d'un chemin de vie sans amour et ils doivent réfléchir sur cela et se rendre compte eux-mêmes dans quelle mesure ils accomplissent Mes Commandements d’Amour, parce qu'ils doivent posséder la connaissance de Mes Commandements, elle doit leur être apportée, mais dans la contrainte on ne peut pas en obtenir l'accomplissement. Mon Amour appartiendra à vous éternellement, Mes créatures, et Il ne se reposera pas avant que vous soyez revenus de nouveau à Moi, jusqu'à ce que vous répondiez à Mon Amour et que soit rétablie de nouveau l'unification avec Moi, qui fait partie de la béatitude éternelle.

Amen

L’action renforcée de l’adversaire

B.D. 8044 from 21 novembre 1961, taken from Book No. 85

Une grande tâche vous a été assignée et vous ne devez pas vous laisser ébranler par quoi que ce soit et effectuer résolument le travail pour Moi et Mon royaume. Que Mon adversaire cherche à vous l'empêcher avec toute sa force est motivé par la fin des temps, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Et donc il tente tout pour cacher aux hommes la pure Vérité ; il se donnera du mal pour vous empêcher, vous Mes porteurs de Lumière, de Me servir. Mais il ne réussira pas, parce que Je sais qui Je pouvais choisir pour cette mission. Je sais que votre volonté est pour Moi et ne se laisse pas si facilement changer. De grandes actions de la part de Mon adversaire sont projetées et il accourra pour ébranler les murs de la foi, et les hommes qui ne sont pas solides dans la foi vacilleront. Mais Je vais éclairer l'esprit de ceux qui se consacrent à Moi entièrement et ils verront en transparence les machinations de Mon adversaire et ils lui résisteront. Moi-même Je combattrai avec eux contre celui qui veut M'annihiler. Malgré cela, vous les hommes vous devez être très vigilants, parce qu'il se camoufle bien et cherche à exercer son influence en se faisant passer pour l’un d’entre vous. Mais Mon Action est claire, vous pouvez alors Me reconnaître et donc aussi Me rester fidèles, parce que Je suis vraiment reconnaissable par Ma Parole. Et Ma Parole vous donnera la Force pour lui résister, vous percevrez Mon Discours avec bienveillance et vous ne pourrez pas vous soustraire à son effet de Force. Et Je vous ai prédit que les interventions de la part de Mon adversaire deviendront de plus en plus fortes, ce qui lui fera utiliser des moyens les plus infâmes de sorte que vous les hommes vous paraîtrez en danger, à moins que vous vous tourniez intimement vers Moi et demandez Ma Protection avec un esprit éclairé, ce qui rend possible de voir en transparence ses arts de duperie. Ne vacillez pas dans la foi en Moi, Moi-même Je descends vers vous dans la Parole. Vous pouvez reconnaître Mon Langage comme la Voix de votre Père, mais seulement dès que vous faites partie des Miens, et alors vous entendrez ce que le Père vous dit et vous reconnaîtrez aussi Mon adversaire, bien qu’il vous parle sous un masque. Mais ce n'est pas Ma Parole, et donc vous qui êtes Miens, vous la refuserez et vous ne suivrez pas celui qui veut vous séduire. Et malgré cela Je dois vous laisser à vous-mêmes la décision, parce que Je ne peux pas vous contraindre non plus, parce que Je ne veux pas vous rendre non-libre dans votre volonté, vos pensées et vos actes, mais lui aussi ne peut pas vous contraindre et donc, lorsque vous êtes indécis, tournez-vous vers Moi et demandez Mon Aide et en Vérité, Je vous exaucerai et Je vous donnerai l'éclairage de l'esprit, pour que vous soyez préservés de la chute, pour que vous ne tombiez pas à celui qui veut que vous tombiez dans la ruine, qui voudrait éteindre la Lumière qui émane de Moi et qui répand loin sa lueur. Laissez toujours seulement briller la Lumière. Faites-la rayonner à l’extérieur en pourvoyant à la diffusion de Ma Parole, conformez-vous toujours seulement à Moi, restez intimement unis avec Moi et vous vous tiendrez à distance de tout le spirituel immonde à travers votre volonté de rester dans la Lumière et dans la Vérité. Et il n'obtiendra rien, il accourra en vain contre les murs de la foi qui entourent les Miens, il devra vous laisser, mais il conquerra les faibles, dont le contact avec Moi n'est pas encore assez intime pour empêcher son influence. Et il cherchera toujours de nouveau à éteindre la Lumière d'en haut, il opprimera toujours de nouveau Mes porteurs de Lumière, mais il se heurtera toujours de nouveau contre leur résistance, parce qu'il est reconnu même lorsqu’il apparaît sous le masque d'un ange de Lumière. Parce qu'à vous qui Me servez, Je veux vous ouvrir les yeux, pour que vous sachiez qui s'approche de vous et vous pouvez l'affronter en vous tenant dans la Lumière qu'il fuit, parce qu'il reconnaît d'où elle provient. Là où Je suis il ne peut pas être et donc conformez-vous toujours seulement à Moi et invoquez-Moi. Et il vous laissera, parce Ma Présence lui est insupportable. Soyez vigilant et restez dans la prière et dans la Vérité, il ne pourra enregistrer aucun succès et la Lumière de la Vérité fera une brèche et éclairera toujours plus clairement ses actes infâmes.

Amen

Tendre à une foi vivante

B.D. 8045 from 22 novembre 1961, taken from Book No. 85

Chaque homme doit tendre à acquérir une foi vivante, parce qu'il ne sera alors jamais sans force, il se réfugiera toujours en Moi, en Lequel il croit vivement et pourra recevoir la Force constamment de Moi, parce que celle-ci coule en chaque homme qui s'unit avec Moi dans la prière ou dans des pensées intimes avec Moi. Une foi vivante exige cependant une vie dans l'amour, parce que celui qui vit dans l'amour M'attire à lui, car Je suis Amour. Et à celui-ci Je peux maintenant Être présent, celui-ci ne doute plus de Moi, il a acquis une foi vivante et il ne dénouera plus le lien avec Moi, il ne sera plus jamais sans Force et il n'aura aussi rien à craindre quel que soit ce qu’il rencontrera. La foi vivante a une haute valeur, parce que de là l'homme ne marche plus du tout seul sur son chemin, mais avec un Accompagnement constant, parce que Je ne le laisse plus, parce qu'il permet Ma Présence à travers l'amour. La foi en Moi prouve que l’épreuve de volonté est réussie, l'homme a entrepris le chemin du retour vers Moi, parce qu'il Me reconnaît, autrement il ne pourrait pas croire et sa foi serait morte. Mais si sa foi est devenue vivante à travers l'amour, alors en lui il s'est déjà déroulé le changement de l'être, l'amour a allumé en lui une Lumière dans laquelle il Me reconnaît maintenant Moi-Même et ne peut pas faire autrement que tendre consciemment vers Moi, et chercher l'unification avec Moi à Qui il a renoncé autrefois. L'amour et la foi ne peuvent pas être considérés comme séparés, parce que la foi vivante procède de l'amour, un savoir spirituel devient conviction pour ce qui ne peut pas être prouvé, parce que l'amour donne une claire Lumière. Seulement la foi convaincue procure à l'homme la Force que Moi-même Je peux maintenant lui donner, parce qu'à travers l'amour Je suis maintenant près de lui. Un homme qui dispose d'une foi convaincue, parcourt avec beaucoup de calme son chemin terrestre, il ne se sent jamais abandonné ou faible, il sait Ma Proximité, il vient à Moi dans chaque affaire et sait que Je lui accorde chaque demande qu'il Me tourne dans sa misère terrestre ou spirituelle. Une foi vivante donne vraiment la Force ; et donc vous tous vous devez tendre à conquérir une telle foi. Cela Me prouvera alors votre proximité de Moi, votre volonté d'être uni avec Moi, vous Me reconnaîtrez et vous soutiendrez donc l’épreuve de volonté, dans le but duquel vous demeurez sur la Terre. Alors Je peux vous donner aussi la Vie, comme Je l'ai promis, « celui qui croit en Moi, ne mourra jamais .... ». Vous demeurez encore dans la mort tant que vous n’êtes pas apte à croire en Moi Qui, dans l'Homme Jésus, ai racheté le monde du péché et de la mort, parce que tant que vous ne Me reconnaissez pas encore en Jésus, aussi longtemps que vous restez sous le charme du péché, alors vous êtes encore d’esprit assombri, et cela signifie toujours que vous Me refusez votre reconnaissance, comme autrefois. Vous devez tâcher de vous libérer de cet état d’esprit assombri, vous devez de nouveau changer votre être dans l'amour et alors vous serez en mesure de croire en Moi comme étant votre Dieu et Créateur, comme étant votre Père de l'Éternité. Vous chercherez bientôt à établir le lien et en vous il s’établira une conviction ferme, parce que l'amour en vous, si vous le laisser briller en vous, vous donnera une explication claire. Vous vous réveillerez vraiment de la mort à la Vie, vous croirez vivement en Ma Présence et alors Je Me révélerai à vous aussi, Je Me montrerai à vous, parce que vous croyez.

Amen

La Bénédiction de la souffrance et de la misère pour les hommes

B.D. 8046 from 23 novembre 1961, taken from Book No. 85

Celui Qui vous a créé sait aussi toutes vos faiblesses et vos misères spirituelles et corporelles et Il peut également les suspendre à tout moment. Mais est-ce que vous savez ce qui vous sert pour votre perfectionnement ? Rien de ce que Je permets n'est sans but et il faut seulement votre juste prédisposition envers Moi et votre âme tirera profit de chaque événement, de chaque faiblesse corporelle et spirituelle, car lorsque vous faites appel à Moi et vous vous fiez à Moi alors vous établissez un lien avec Moi, ce qui Me rend possible de vous tourner la Force. Et dès que le but est atteint, c’est à dire que vous êtes entrés en liaison avec Moi, Je peux également suspendre vos misères et vos souffrances et Je le ferai pour vous montrer l'Amour de votre Dieu et Créateur Qui veut Être votre Père et aussi Être reconnu par vous comme « Père ». Et donc donnez-vous à Moi confiants et croyez que Je tourne tout au mieux pour vous, même si parfois vous n'êtes pas en mesure de comprendre Mon Action. Le temps qui vous reste jusqu'à la fin s'abrège toujours d’avantage pour vous les hommes. Chacun doit s’attendre à être appelé soudainement, et ensuite il Me remerciera de lui avoir donné tout d'abord l'occasion où il pouvait encore se perfectionner, où son âme pouvait se purifier et conquérir un degré de Lumière déjà sur la Terre. Parce que personne ne sait quand son heure sera venue. À chacun de vous il ne reste plus beaucoup de temps, parce que la fin est proche. Mais Je sais la volonté de chaque homme et son degré de maturité et ce que Moi-Même Je peux encore ajouter pour l'augmenter, Je ne l'omettrai pas vraiment. Et même si pour vous cela signifie des souffrances et des misères, Je cherche seulement à consolider votre union avec Moi et en Vérité tout sera pour votre mieux. Mais Je vous aiderai aussi de manière terrestre, Je fortifierai votre corps et Je vous maintiendrai apte, tant que vous voulez Me servir, de même Je vous assisterai toujours aussi avec Mon Amour et Ma Grâce, quoi qu’il puisse se produire vous devez seulement vous fier à Moi et venir à Moi avec toutes vos misères, parce que seulement le lien avec Moi est votre salut, parce que ce lien avec Moi signifie avoir dépassé l'épreuve de la volonté dans le but duquel vous vivez sur la Terre. Mais les hommes penseraient peu à Moi si leur vie terrestre se passait toujours dans le calme et la paix ; leurs pensées seraient toujours seulement tournées vers le monde et vers la jouissance de la vie. Mais ils doivent Me trouver et donc Je dois toujours Me rappeler à eux de nouveau, c'est-à-dire à travers des souffrances et des misères de toutes sortes, qui leur font se rappeler de Celui Qui est Puissant et règne sur le Ciel et la Terre. Seulement alors ils cherchent le lien avec Moi et seulement alors ils accomplissent le but de leur vie terrestre. Mais Je vous dis toujours de nouveau que vous pouvez Me prier d'éloigner de vous ce qui vous opprime, parce que Je veux Me révéler à vous dans Mon Amour et Ma Puissance, Je veux que vous reconnaissiez un Dieu, Qui agit sur vous en tant que Père, Qui veut vous montrer aussi Son Amour, pour qu’aussi vous lui apportiez le vôtre. Et plus confiants maintenant vous venez à Moi, plus Je vais exaucer votre prière, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine une foi juste.

Amen

La suprématie de l'adversaire à la fin

B.D. 8047 from 24 novembre 1961, taken from Book No. 85

Je ne pourrai pas tenir une grande récolte à la fin des jours, parce que l’action de Mon adversaire a beaucoup de succès, parce que l'homme spirituel incorporé en homme dans le temps de la fin est resté pendant très longtemps dans la résistance contre Moi et il est entré seulement à contrecœur dans la dernière incorporation en tant qu’homme. Mais son temps était établi et il n'est pas impossible non plus pour le spirituel de se libérer du pouvoir de Mon adversaire, parce que Ma mesure de Grâce est inépuisable, et Je la déverse pour aider encore tout le spirituel à sortir de l’obscurité et à entrer dans la Lumière. La libre volonté de toute façon doit lui être laissée et souvent celle-ci succombe à l'influence de l'adversaire, bien que l'homme puisse l’orienter aussi de façon juste. Et ainsi à la fin beaucoup plus d’hommes appartiendront à Mon adversaire, ils seront dociles à sa volonté, ils feront ce qu'il exige parce qu'il les séduira avec des biens terrestres pour qu’ils tendent vers la matière terrestre et les hommes se donneront entièrement en son pouvoir. Sa récolte sera grande, mais il ne pourra pas se réjouir, parce que Je lui arracherai de nouveau le spirituel et Je le relèguerai de nouveau dans la matière solide, donc Je lui enlèverai tout pouvoir sur le spirituel et avec cela Je l'affaiblirai aussi lui-même parce que sa suite sera reléguée dans les Créations de la nouvelle Terre. Et il y en aura seulement peu qui se consacreront entièrement à Moi, que J’aurai conquis à jamais et que donc Je transférerai sur la nouvelle Terre où commencera une nouvelle période de Rédemption avec des hommes qui sont Miens et qui mèneront une vie paradisiaque dans le lien constant avec Moi et le spirituel de Lumière. Parce que la maturité spirituelle de ceux qui vivront sur la nouvelle Terre comme souche de la nouvelle race humaine, permettra un tel lien intime avec le monde spirituel et Moi-même Je pourrai demeurer parmi les Miens, parce qu'ils se sont unis à Moi dans l'Amour, parce qu'ils ont réussi l'épreuve de leur vie terrestre et donc ils peuvent mener une vie bienheureuse dans le Paradis de la nouvelle Terre. Je cherche vraiment à augmenter encore le nombre de ceux-ci, Je ne négligerai rien de ce qui pourrait encore Me rapporter une âme, Je lutterai jusqu'au dernier jour pour chaque âme, là où Je vois encore une possibilité de salut, mais ne Je pourrai plus enregistrer beaucoup de succès. Tout le satanique se poussera à l’avant et cherchera à séduire les Miens bien qu’ils jouissent de Ma Protection et n'aient pas à craindre ces esprits immondes. Mais la séparation des esprits sera entièrement ouvertement reconnaissable, il régnera une animosité ouverte entre ceux qui appartiennent à Mon adversaire et Mes fidèles. Ils se donneront du mal pour rendre insupportable la vie aux Miens ; leurs pensées sont sataniques parce qu'ils restent sous la constante influence de celui qui cherche à Me détrôner et mène une lutte entièrement ouverte contre Moi-Même, il est ainsi clairement reconnaissable comme l'antéchrist et maintenant il est aussi reconnaissable dans quel temps vous vivez, vous les hommes, quelle heure a sonné à l'horloge du monde. Parce que dès que Mon adversaire procède contre Moi-Même, il va au-delà de l’octroi de son pouvoir et sera lié pendant une longue période. Parce qu'aux hommes il doit être laissé libre à tout instant si et ce qu'ils croient. Je ne tolère aucune contrainte, parce que l'homme peut se perfectionner seulement dans la libre volonté. Mais s'ils sont forcés à Me renier, alors Mon adversaire mène l'œuvre la plus outrageuse sur cette Terre, et il Me force à le lier, à mettre une fin à ses actes et à rétablir sur la Terre l'Ordre qui est le seul à garantir un développement vers le Haut selon le Plan de l'Éternité. Et vous-mêmes vous pourrez suivre comment les hommes se consacrent toujours davantage à Mon adversaire, vous verrez, combien l'humanité dé-spiritualisée marche sur le chemin de sa vie, comment la foi tombe toujours davantage, comment la pensée et la tendance du prochain sont orientées et en quelle misère sont arrivés les croyants qui Me restent fidèles ou qui veulent lutter pour Ma Doctrine. Ils seront attaqués et ils arriveront toujours davantage dans l'oppression. Mais Je prends soin de tous ceux qui sont de bonne volonté. Je les rappelle, pour qu'ils n'arrivent pas dans le danger de devenir des victimes de Mon adversaire, ou bien Je les pourvois avec une Force particulière pour tenir bon contre toutes les agressions. Et Je les sauverai lorsque la misère semblera devenir insupportable. Alors Je viendrai Moi-même dans les nuages et Je les guiderai dans leur nouvelle Patrie, où ils vivront en Paix et dans la Béatitude.

Amen

La Grâce du Discours de Dieu

B.D. 8048 from 25 novembre 1961, taken from Book No. 85

Je peux transmettre Ma Parole à vous les hommes, mais Je ne peux pas vous forcer à l'accepter, parce que votre volonté est libre. Mais rappelez-vous toujours que Mon adversaire ne peut également pas vous forcer à vous révolter contre Moi et Ma Parole. Vous-mêmes, vous décidez et donc vous devrez également un jour Me rendre compte quand vous ignorez Mes Dons de Grâce, quand vous passez indifférents au-delà car alors votre vie terrestre est une course à vide qui ne rapporte pas le moindre succès à votre âme. La grande Grâce qui vous est offerte dans le temps de la fin est que vous pouvez M’entendre Moi-Même, que vous pouvez recevoir directement la Force de Moi qui vous arrive sous la forme de Ma Parole. Et vous devez profiter de cette Grâce, vous devez M’écouter et ensuite laisser parler votre cœur et vous vous rendrez vraiment compte de la Force qui vous afflue de Mon Amour. Vraiment vous les hommes qui n'avez encore aucun lien avec Moi, vous ne devez pas vous fermer à Mon Enseignement, vous devez remuer en vous Ma Parole sans préjugés, et vous vous sentirez sollicités comme par un bon Ami, vous serez touchés agréablement, vous n'opposerez aucune résistance ouverte à Ma Parole. Et Je veux également vous parler comme un bon Ami, comme un Père qui veut toujours seulement le meilleur et rendre heureux Ses fils. Je veux seulement que vous renonciez à la résistance intérieure contre Moi, alors Je vous toucherai avec chaque Parole de Moi comme un Discours d’amour qui transformera votre cœur et vous ne pourrez plus opposer aucune résistance. Ecoutez-Moi seulement volontiers et en Vérité vous ne le regretterez pas, parce que Mon Enseignement vous transmettra la Force et la Lumière et votre âme se sentira bien lorsqu’il lui sera fourni la Force et la Lumière. Donc Je tenterai toujours de nouveau de porter Ma Parole près de vous les hommes, parce que seulement Mon Discours peut encore vous changer si vous n'avez pas encore entrepris le chemin vers Moi. Ma Parole peut être pour vous l’appel du Bon Pasteur qui suit Ses brebis qui se sont perdues. Mon Appel peut encore les atteindre même lorsqu’elles se sont éloignées de beaucoup de leur Berger. Et elles peuvent le suivre et revenir dans la bonne volonté. Parce que Je dois respecter votre libre volonté et Je ne peux pas agir sur vous de façon contraignante. Mais Je peux vous parler à tout moment, parce que vous déterminez si Mon Discours pénètre jusqu'à votre cœur, c’est toujours vous-même qui déterminez si vous entendez dans celui-ci l’Appel de votre Père et si vous vous tournez vers Lui, parce que vous avez senti Son Amour dans chaque Parole qui vous touche. Lorsque vous êtes frappés par Mon Rayon d'Amour, alors ne fermez pas votre cœur, ouvrez-le et laissez-vous rayonner par la Lumière et en Vérité, vous M'en serez reconnaissants pour l’Eternité, parce que Mon Amour vous a suivi même lorsque vous vous étiez détournés de Moi. Parce que maintenant vous arrivez à la Vie, Ma Force d'Amour vous réveillera de la mort à la Vie, et maintenant vous ne perdrez plus jamais cette Vie, parce que maintenant Ma Parole résonnera en vous toujours et à jamais, et toujours et dans l’Eternité vous désirerez être sollicités par Moi, toujours et dans l’Eternité Je satisferai votre désir.

Amen

L’étincelle d'amour dans l'homme - le réveil de l'esprit

B.D. 8049 from 27 novembre 1961, taken from Book No. 85

En tout homme est bien cachée dans son cœur l’étincelle divine de l’amour qui est une partie de Moi-Même et qui vous identifie comme étant des créatures divines qui peuvent être en lien constant avec Moi en tant que l'Esprit du Père de toute Éternité. Mais tant que l'homme lui-même ne permet pas d’établir le lien avec Moi, cette étincelle spirituelle sommeille en vous, elle ne peut pas se manifester à vous, parce que vous devez vous réveiller d'abord à la vie et pour cela vous avez besoin du lien avec Moi qui s'établit à travers des actions d’amour. Donc, vous devez allumer l’étincelle divine en vous, vous devez donner la vie à l'esprit et ensuite vous percevrez la Force qui coule à travers vous en tant qu’externalisation de Moi-Même. Vous êtes Miens et vous le resterez pour toujours, mais vous devez vouloir appartenir à Moi, et seulement alors vous pouvez établir le lien avec Moi, vous vous unissez consciemment avec Moi, vous permettez que Moi-même Je puisse maintenant agir en vous, chose que d'abord vous avez empêché à travers votre résistance par votre rejet de Ma Force d'Amour. Donc, en vous, il y a une petite étincelle de cette Force d'Amour et cette étincelle reste éternellement unie avec Moi. Si vous laissez devenir cette étincelle en vous une flamme rayonnante, celle-ci peut maintenant seulement briller en union avec Moi, la Mer de Feu de l'éternel Amour. Et l'unification de votre âme doit aussi un jour irréfutablement avoir lieu avec Moi, et ensuite elle ne sera plus jamais écartée. Mais celui qui ne réveille pas à la vie Mon étincelle spirituelle reste mort, il ne peut pas venir à la Vie parce qu'il est dépourvu de tout amour. Autrefois l'esprit primordial a renoncé à tout l'Amour, il a repoussé tout afflux de la Force d'Amour, il s'est fermé à tout Rayonnement d'Amour et est tombé dans l'abîme totalement dépourvu d'amour. Bien que Mon infini Amour ait aidé ce spirituel à monter lentement de nouveau vers Haut, au degré de maturité qui permet maintenant de nouveau une incorporation en tant qu’homme, il n’a de toute façon aucun amour en lui, parce que seulement la libre volonté peut s’ouvrir au Rayonnement renouvelé de l'Amour, mais celle-ci a été enlevée à l'être jusqu'au stade en tant qu’homme. Et un être totalement sans amour est complètement sans Force et il ne pourrait jamais parcourir la dernière Hauteur. Il resterait toujours et éternellement sur la même marche et son existence en tant qu’homme serait totalement sans but. Donc J’ai mis dans le cœur de l'homme une étincelle divine d’amour que l'homme doit seulement allumer pour pouvoir rayonner à nouveau la Force, et maintenant à l'homme il est possible d’achever son développement vers le Haut, parce que Je le tire continuellement, parce que l’étincelle spirituelle en lui le pousse incessamment vers l'Esprit du Père et celui-ci ne se repose pas tant qu’il n’a pas atteint son but. Et donc l’éveil à la vie de l’étincelle spirituelle est la tâche la plus importante qui décide de votre Béatitude dans le Royaume spirituel. Et étant donné que l'esprit en vous ne peut être réveillé que par des actions d'amour, vous reconnaissez maintenant l'importance d'une vie dans l'amour dans l'accomplissement des divins Commandements d'amour. L'esprit en vous est constamment poussé à agir dans l'amour. Si maintenant vous suivez cette poussée, alors il se manifestera même dans vos rapports avec les autres, parce que maintenant vous permettez à celui-ci d'agir en vous. L’étincelle spirituelle en vous est amour. Donc, vous possédez de nouveau la faculté d'amour en tant qu’homme, mais vous devez avoir la volonté d'aimer. L'esprit en vous peut seulement vous exhorter, il peut vous pousser de l'intérieur, mais il ne vous forcera pas, parce que cela doit s’accomplir uniquement au travers de votre libre volonté. Mais vous n'êtes plus incapables, ce qui serait cependant le cas si Je ne vous avais pas ajouté cette petite étincelle d'Amour. Mais de cela vous pouvez maintenant voir quel grand péché est renouvelé par un refus de Mon Rayonnement d'Amour, lorsque vous ne faites aucun geste pour donner la vie à l'esprit en vous. Parce que c’est le plus grand don de Mon Amour que d'introduire en vous qui M’êtes devenus des apostats dans la libre volonté, de nouveau un Rayon d'Amour, ce qui rend possible pour vous en tant qu’homme de nouveau le lien avec Moi que vous avez dénoué autrefois. Parce que sans cette étincelle divine en vous vous ne pourriez jamais et encore jamais atteindre le but de revenir de nouveau dans la Maison de votre Père. Parce que maintenant vous avez la possibilité de prendre le chemin vers Moi et de rétablir à nouveau le lien indissoluble avec Moi, alors que vous ne seriez autrement pas en mesure de vous arracher de Mon adversaire et ne pourriez pas lui opposer la Force d'amour contre laquelle il est impuissant. Vous pouvez le vaincre avec Moi-Même, parce que l'esprit en vous est Mon Rayonnement d'Amour qui le repousse avec certitude, dès que vous tendez vers Moi, dès que votre étincelle spirituelle établit le lien avec Moi au travers d’actions d’amour. Parce que Moi-même Je suis Amour, aussi l’étincelle spirituelle en vous pousse à agir constamment dans l'amour et là où l'amour est, Mon adversaire ne peut pas être. Là J'ai vaincu Moi-même et J’ai atteint l’objectif: J'ai reconquis l'âme et Je ne la perdrai maintenant plus jamais dans l’Eternité, parce que l'amour la lie indissolublement avec Moi dans toute l'Éternité.

Amen

Doutes sur la transmission de la pure Vérité

B.D. 8050 from 28 novembre 1961, taken from Book No. 85

Celui qui veut accomplir Ma Volonté sera toujours actif seulement dans Ma Volonté. Mais cela dépend du sérieux de sa volonté, parce que Je ne Me contente pas avec des mots qui ne proviennent pas du plus profond du cœur, qui sont exprimés seulement par la bouche ou bien s'écoulent de l'intellect parce que la volonté doit appartenir entièrement à Moi. Alors l'homme sera totalement soumis à Ma Volonté, il ne voudra plus penser et vouloir autrement que comme est Ma Volonté. L'adversaire cependant cherchera toujours à conquérir pour lui votre volonté, il cherchera constamment à vous séduire à nouveau à travers le monde, il cherchera à détacher votre lien avec Moi et alors il y a le danger qu’il intervienne dans vos pensées, ce qui M'amène alors à vous envoyer Mes anges, pour qu'ils forment autour de vous un mur de sorte qu’ils vous influencent mentalement et le poussent assurément de côté, parce que votre intention la plus intime s’applique à Moi. Mais Je connais la mentalité de chaque homme, et ainsi Je sais qui se donne à Moi totalement, pour que Je puisse lui confier une tâche qui dans le temps de la fin est extrêmement importante : d’accueillir de Moi la Vérité et de la répandre. La Vérité peut procéder seulement de Moi, et peut être versée seulement dans des réceptacles purs, parce que toute impureté empêcherait l’Action de Mon Esprit dans l'homme et parce que Ma Vérité peut être conduite sur la Terre seulement à travers Mon Esprit. Vous comprenez donc que le vase d'accueil doit être pur et que l'homme doit être prêt dans la libre volonté à Me servir. Croyez-vous qu’il ne Me soit pas possible de reconnaître l'état de l’âme d'un homme et de savoir qui est apte pour une telle tâche ? Croyez-vous peut-être que J’agisse arbitrairement dans un homme qui ne peut pas montrer les conditions qui rendent possible l'apport de la pure Vérité d'en haut ? Si c'est Ma Volonté d’apporter à vous les hommes la Vérité, parce que vous en avez besoin de toute urgence, ne devrait-il pas être possible ensuite pour Moi de choisir un outil approprié qui Me serve selon Ma Volonté ? Pourquoi pensez-vous Me nier le Pouvoir de protéger un tel instrument de l'erreur ? Un instrument auquel J'assigne la tâche de recevoir Ma Pure Vérité et de la répandre ? Croyez-vous peut-être que J’appellerais Mes derniers disciples à porter dans le monde de toute urgence la diffusion de ce qui est transmis d’en Haut sur la Terre, si ce n'était pas la pure Vérité garantie ? Que maintenant le fait que des hommes que Je n'ai pas choisi se nomment, rend vos objections bien compréhensibles, néanmoins cela doit être clair pour vous qui vous laisser valoir comme vrais « récepteurs de Ma Parole ». En effet, il vous revient vraiment d’exécuter cet examen, et de l’exécuter avec Mon soutien et uniquement avec la volonté de servir la pure Vérité. Alors vous reconnaîtrez les vrais instruments que Moi-Même Je Me suis choisis, parce que celui qui désire la Vérité, pourra la recevoir, il reconnaîtra là où est la Vérité qui a son origine en Moi. Pourtant ne croyez pas pouvoir suspecter chaque instrument de l’« afflux » de l’erreur, parce que chaque soupçon Me montre seulement que vous doutez de Mon Amour, de Ma Sagesse ou de Ma Puissance. Ne vous ai-Je pas donné Moi-même la Promesse « de vous guider dans la Vérité .... » ? Et pourquoi cela ne Me devrait-il pas être possible à votre avis ?! Si Je reconnais la nécessité de transmettre à l'humanité la pure Vérité, alors Je connais aussi vraiment les moyens justes et les voies, et Je connais les cœurs justes qui se sont totalement consacrés à Moi et à Ma Volonté, et que maintenant Je peux choisir pour cette tâche d’être médiateur entre Moi et les hommes, de sorte que ceux qui désirent la Lumière deviennent éclairés. Croyez que tout est possible à Moi. Croyez que l'Amour veut vous aider à sortir de l'obscurité et à entrer dans la Lumière et croyez que Je reconnais comment cela peut arriver et acceptez avec une pleine foi ce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance vous offrent.

Amen

Aucune réception mécanique - la compréhension pour celle-ci

B.D. 8051 from 29 novembre 1961, taken from Book No. 85

Vous pourrez donner un regard dans les plus profondes profondeurs de la Sagesse divine lorsque votre amour aura atteint le degré qui vous unit à nouveau avec Moi, votre Dieu et Père, l'Être suprêmement parfait Qui vous fait participer à tout ce qui pourrait vous rendre heureux. Et vous serez immensément heureux lorsqu’il vous sera ouvert toute la connaissance, lorsque vous pourrez aussi jeter un œil dans Mon Règne et Mon Activité, lorsque vous reconnaitrez combien infini est Mon Amour et Ma Puissance et lorsque vous pourrez contempler toutes les Magnificences que votre Père tient prêtes pour vous lorsque vous trouvez l'unification avec Lui. Mais seulement rarement un homme atteint sur la Terre ce degré de maturité et par conséquent il peut ne pas lui être ouvert la dernière connaissance, cependant cela ne signifie pas qu'il ne reçoit pas la pure Vérité de Moi, là où Moi-même l'instruis. Mais il ne serait pas réceptif à Ma plus profonde Sagesse. Et cela n'est pas nécessaire pour sa vie terrestre car il ne supporterait pas le très grand bonheur que lui préparerait une telle profonde connaissance. Mais la connaissance qui s'agrandit constamment constitue une part de la Béatitude qui ne finit jamais, qui augmente constamment, parce que la profonde connaissance signifie un rayonnement accru de Lumière, le Rayonnement de Mon Amour qui rend immensément heureux l'être. Malgré cela vous les hommes vous pouvez croire que Je vous transmets toujours la pure Vérité, lorsque vous permettez à Mon Esprit d’agir en vous, même s’il ne vous est pas encore concédé que la Lumière la plus lumineuse brille en vous pour que tout puisse vous être rendu compréhensible. Parce que Je ne vais Moi-Même jamais vous cacher la Vérité si vous la désirez sérieusement. Et le degré d'amour d'un homme est déterminant pour apprécier jusqu’où il est dans la connaissance, et dans quelle mesure cette connaissance le rend lui-même heureux. Mais un homme qui ne peut pas montrer un degré de maturité de son âme qui lui ouvre la compréhension également pour celle-ci, ne peut pas accueillir des connaissances volumineuses selon la vérité, parce que cet homme ne reçoit pas de Moi une connaissance morte, dès que Moi-même Je peux lui parler, parce que pour que Mon Esprit agisse dans l’homme une condition préalable est nécessaire c’est de vivre dans l'amour et avoir un degré de maturité qui lui ouvre la juste compréhension de ce qu’il reçoit. Ce n’est pas un apport mécanique de Ma Vérité à l’homme, mais l’apport de Ma Parole suppose un certain degré de maturité et celui-ci assure simultanément toute la compréhension, et il lui est maintenant possible d’instruire le prochain dans la vérité et dans la connaissance qu'il a acquise en étant guidé dans la Vérité. Ainsi, aucun homme non mûr n’est destiné à un poste d'enseignant, et aucun homme non mûr ne peut recevoir Ma Parole de Moi. Mais le recevant de Ma Parole est pénétré par la Lumière de l'Amour et est éclairé, et cela signifie aussi toute la compréhension et garanti d’être un bon enseignant pour le prochain, parce que Ma Parole est la vie et la vie doit également être donnée irrévocablement à un homme qui l’accueille de Moi avec bonne volonté. Ma Parole est un Rayonnement de la Lumière d’Amour et elle doit avoir également la Force de briller. Et l’apport de Ma Parole est relié à une tâche : celle de la donner au-delà pour apporter la Lumière dans l'obscurité. Et donc le porteur de Lumière doit être d’esprit éclairé. Je dois vous la rendre compréhensible du fait que vous les hommes vous doutez souvent de la vocation de l’homme qui est Mon instrument et qui Me sert en accueillant Ma Parole. Avec sa réception, est également lié une tâche, et celle-ci peut à nouveau être accomplie seulement par un homme d'esprit éveillé. Ainsi cela peut être la condition d’une pleine compréhension pour les Sagesses transmises de Moi à lui, il peut être reconnu comme enseignant agréé, et ses explications peuvent être acceptées sereinement comme correspondant à la Vérité, parce qu'il est disposé à Me servir, et alors il sera encore plus instruit par Mon Esprit dès qu’il cherche à accomplir sa mission spirituelle. Moi-même J'instruis Mes disciples, Moi-même Je choisis les justes représentants pour Moi, qui doivent annoncer l'Évangile sur la Terre à Ma Place. Moi-même Je prépare ceux-ci et leur donne la Force d'être actifs pour Moi et en Mon Nom. Et donc Mon Esprit doit pouvoir agir, ce qui nécessite aussi un certain degré de maturité de leur âme. Et puis vous pouvez être assurés que vous êtes instruits seulement dans la pure Vérité, parce que Moi-même Je parle à travers ceux qui apportent Ma Parole, à travers lesquels Moi-même Je vous parle lorsque vous êtes disposés à M'écouter.

Amen

La libre volonté est décisive

B.D. 8052 from 1 décembre 1961, taken from Book No. 85

L'homme doit pouvoir se décider en toute liberté de volonté. Le fait qu'il ne puisse pas toujours porter à l'exécution sa volonté ne doit pas éveiller le soupçon qu'il n'a aucune libre volonté, parce que ses pensées et ses désirs les plus intimes sont décisifs pour l'orientation de sa volonté. Mais il n’est presque jamais empêché par Moi dans l'exécution de sa volonté. Parce que Je veux qu’il connaisse aussi l'effet de sa propre volonté pour reconnaître si elle était orientée bien ou mal. Et dans Ma Miséricordieuse prévision Je sais aussi guider l'effet de telle sorte qu’il soit à nouveau pour le salut de l'âme de la personne concernée, mais cela ne change rien au fait que l'homme doive répondre de l'orientation de sa volonté, lorsqu’avec cela il a causé un désastre, toujours dans la condition qu’il reconnaisse l'anti divin en lui, et que donc il n'est pas en union avec Moi, mais est encore exposé à l'influence de l'adversaire, chose qu'il reconnaît certes lui-même, puisqu'il ne s'unit pas consciemment avec Moi. Un homme qui cherche Ma Présence, est poussé intérieurement à la juste pensée et volonté. Un homme qui vit quotidiennement sans aucune foi, est influencé par Mon adversaire, il lui est soumis, et rarement il fera et pensera comme c’est Ma Volonté. Donc sa volonté sera orientée faussement et de cela il devra répondre. Et il est encore possible que des hommes croient Me servir et cependant que leur volonté soit mal orientée. Mais alors la liaison du cœur n'est pas encore établie, intérieurement il existe encore une relation étrangère, l'homme accomplit extérieurement des formalités qui donnent à penser à un lien étroit. Il se considère donc comme un ouvrier de la Vigne, mais il n'est de toute façon pas accepté par Moi comme étant un serviteur, tant qu’il manque l’engagement du cœur. Alors on peut parler seulement d'une « vocation mondaine », bien qu’il s’agisse d'organisations ecclésiastiques, et alors le degré d’amour sera déterminant pour sa volonté et sa pensée. Et alors l'adversaire peut encore avoir la suprématie, il peut agir sur l'entendement et celui-ci peut ensuite s'affirmer de façon outrageante : il mélangera la connaissance spirituelle qui correspond à la Vérité avec sa propre pensée intellectuelle et avec cela il pollue donc la Vérité originairement pure, il la change parce que l'adversaire a de l’influence sur lui, parce que son lien avec Moi n'est pas encore assez intime pour le préserver des fausses pensées. L’homme a toujours la libre volonté qui n’est pas limitée par Moi et donc il est possible que la pure Vérité procédée de Moi subisse une déformation et c’est l'homme lui-même qui détermine toujours si et jusqu'où il est dans la Vérité. Car si une falsification était empêchée de Ma part, la libre volonté serait enfreinte. En outre chaque homme est en mesure de bien orienter sa pensée, parce qu'il doit seulement se tourner vers Moi, la Vérité Même, parce qu'il doit seulement La désirer sérieusement, pour La recevoir maintenant de façon garantie. C’est de nouveau la libre volonté qui demeure dans un homme qui cherche sérieusement le lien avec Moi, qui se trouve dans le juste rapport de fils envers Moi et donc il orientera toujours sa volonté comme cela est juste devant Moi. Et donc l’homme qui croit qu’il a été faussement instruit, peut se jeter tout seul la responsabilité, parce que cela dépend s'il se contente de telles instructions ou si le désir pour la vérité prédomine, ce qui la lui procurera certainement. La volonté de l'homme est libre. Ni Mon adversaire, ni Moi-Même ne pourront la forcer, J’exercerai Mon Influence sur un homme, parce que la décision de la libre volonté dans la vie terrestre décide du sort de l'homme dans l'Éternité. Et cela vaut en particulier pour le parcours de développement du spirituel de l'homme. Comme il mène sa destinée sur le plan terrestre, de même dans celle-ci il peut faire prévaloir la juste volonté, même si dans l'exécution il lui est imposé des limitations. Mais spirituellement il décide aussi dans la libre volonté selon l'état de sa maturité, et il pensera et voudra toujours à juste titre lorsqu’il tend vers Moi, lorsqu’il établit avec Moi un lien intime et donc il s'est consacré à Moi de manière que maintenant Moi-Même Je puisse le guider jusqu’à ce qu’il arrive au perfectionnement.

Amen

L'apport de la Vérité - la Force positive

B.D. 8053 from 2 décembre 1961, taken from Book No. 85

Vous êtes guidés dans une connaissance qui correspond à la Vérité. Je peux toujours vous donner l'assurance que vous marchez réellement dans la Vérité lorsque vous faites votre la Parole qui vous est transmise d'en haut, lorsque vous acceptez comme un enseignement ce que vous recevez directement de votre Dieu et Père parce que Je considère qu’il est nécessaire que vous les hommes vous sachiez la Vérité. Lorsque Moi-Même Je vous parle, vous ne pouvez alors recevoir rien d’autre que la pure Vérité. Et lorsque Moi-Même Je vous parle, vous pouvez le sentir vous-même, lorsque vous écoutez ou lisez Ma Parole avec un cœur ouvert. Parce qu'alors elle vous offre Force et Lumière. Vous pouvez constater une activité inhabituelle lorsqu’une connaissance atteint la Terre sans moyens auxiliaires, et du contenu de cette connaissance vous pouvez aussi en déduire l'Origine. Il vous est constamment prêcher l'amour et cela révèle aussi que le Donateur Est Lui aussi Amour, c’est une Force positive qui se produit, qui peut venir toujours seulement d'en haut, du Royaume de la Lumière, et ainsi cela Me prouve Moi-Même. C’est le dernier temps avant la fin. Il est d'urgence nécessaire qu'une Lumière s’enflamme pour que vous sachiez pour quelle raison vous vivez sur la Terre. Et Moi-même Je vous apporte une telle Lumière, en vous ouvrant à vous les hommes une connaissance que vous devez accepter parce qu'elle est la Vérité. Parce qu’il fait encore sombre dans votre esprit, parce qu'une connaissance qui ne correspond pas à la Vérité assombrit votre esprit, confond votre pensée et elle ne vous apporte vraiment aucune Bénédiction pour votre âme. Et vous les hommes vous ne marchez plus dans la Vérité, sauf quelques-uns qui la reçoivent de Moi. Ce qui vous est apporté comme savoir spirituel est un patrimoine spirituel déformé par Mon adversaire qui ne peut plus se targuer d’être Ma pure Vérité, bien que Moi-même Je l'ai enseigné sur la Terre, lorsque Je marchais sur la Terre. L’effort de Mon adversaire est et était toujours de miner Ma Vérité, de la mélanger avec l'erreur et de rendre impossible aux hommes de Me reconnaître Moi-Même dans Mon Être. Et vous les hommes vous devez savoir que cela est toujours et continuellement son activité de vous retenir vous les hommes dans l'obscurité de l'esprit dans laquelle il vous a précipité et où vous l'avez suivi librement. Mais il Me faut de nouveau vous offrir la lumière de l'esprit et Je veux vous indiquer comment vous trouver hors de l'obscurité et pouvoir de nouveau arriver dans les Hauteurs lumineuses. Et donc Je vous apporte toujours de nouveau la Vérité et Je vous annonce Ma Volonté. Et dès que Ma Volonté est exécutée, il se fera aussi à nouveau la lumière en vous et vous pourrez Me reconnaître comme étant votre Dieu et Créateur Qui vous aime et veut Être votre Père pour ce temps et pour l'Éternité. Vous devez accepter la Vérité, autrement vous continuez à marcher sur des voies erronées et vous parcourez sans succès votre vie terrestre. Et vous pouvez croire que votre Dieu et Père vous transmet la Vérité, qu'Il Est Tout-Puissant et qu’il Lui est donc possible de guider la pure Vérité sur la Terre, qu'Il Est Lui-Même Amour, qu’Il vous offre seulement ce qui est bon pour le salut de votre âme et qu'Il Est d’une sagesse infranchissable et donc Il vous transmet une sagesse profonde et vous guide dans Son Plan d'Éternité, dans Son règne et Son activité. Vous ne devez pas douter de la vérité de la Parole que vous entendez au travers de Mes messagers qui Me servent en tant que Mes instruments. Ma grande Préoccupation pour vous les hommes Me pousse à Me révéler à vous, parce que la fin est proche, parce que vous avez besoin de la Vérité afin que vous changiez votre mode de vie, pour que vous vous détachiez du monde et que vous vous tourniez vers Moi. Je ne peux pas vous forcer au changement, Je peux toujours seulement vous indiquer le sort auquel vous faites face et donc Je ne peux vous soumettre toujours que la vérité, mais vous-même devez l'accepter et chercher à vous acquitter de Ma Volonté. Croyez-Moi, que seul Mon Amour Me pousse à vous parler et croyez-Moi, que c’est Moi-Même Qui vous parle, parce que Je ne veux pas que vous soyez perdus, mais que vous conquériez la Vie éternelle.

Amen

La bible est-elle achevée ....

B.D. 8054 from 3 décembre 1961, taken from Book No. 85

Combien il est inexact de votre part de supposer qu’avec l'Ecriture, le livre des pères, Ma parole soit clôturée... et que J’y aurais mis un terme Moi-même de façon qu’à présent Je ne Me manifesterais plus, que Je ne parlerais plus aux hommes .... Qui vous autorise à faire une hypothèse pareille? .... Qui veut Me défendre de parler toujours de nouveau en Père à Mes enfants ? Qui vous donne le droit de prétendre que la bible seule suffise, et qu'en tant qu’hommes vous n’ayez besoin d’aucun mot de plus ?

Vous qui rejetez toute révélation nouvelle, vous vous trouvez encore dans l'obscurité de l'esprit la plus épaisse .... Et dans cet obscurcissement, vous n'allez pas comprendre la bible non plus, aussi pour vous est-elle toujours un livre fermé, car vous ne comprenez pas le sens spirituel des lettres, sinon vous trouveriez dans ce livre des indications concernant Mes révélations continuelles, et l’action de Mon esprit vous serait compréhensible .... Mais tant que vous n’êtes pas éveillés vous-mêmes en esprit, vous ne saisirez pas le sens de la parole que J'ai dite Moi-même à Mes disciples lorsque Je marchais sur terre .... Combien vous autres les hommes seriez pauvres si vous étiez obligés de vous en tenir à un seul livre dont vous ne pourriez plus vérifier vous-mêmes que le contenu est inchangé .... si la pure vérité d’en haut ne vous était pas offerte toujours de nouveau – vérité qui vous donne la mesure pour savoir si vous vous mouvez vous-mêmes dans la vérité ....

Vous qui ne voulez considérer comme valable que ce livre des pères, vous n’avez pas encore pénétré « la parole », vous ne l’avez lue qu’avec l'intellect, vous n’avez pas permis à l’esprit qui réside en vous de parler, cet esprit qui vous enseigne et vous ouvre le sens spirituel de la parole .... Vous adhérez à la lettre et n’en comprenez pas le sens .... Et lorsque Je désire vous initier à la vérité, vous niez que ce soit Moi qui agis, et vous soupçonnez Mes serviteurs d’avoir commerce avec Mon adversaire .... Vous reniez Ma volonté et Mon pouvoir de parler avec Mes fidèles qui s’offrent à Moi pour Me servir, et qui, de ce fait, sont capables de percevoir Ma voix en eux ....

Vous restez obstinés en affirmant que Ma parole est close avec l'Ecriture que vous reconnaissez comme livre unique par lequel Je Me sois révélé .... Et cela est à votre détriment, car par le refus de Ma parole d’en haut vous prouvez que vous n’êtes que des chrétiens morts, car être un chrétien vivant, c'est « agir dans l’amour », et cet amour vous apporterait l’éclaircissement de l’esprit et donc aussi la compréhension de Mon soutien extraordinaire par temps de détresse spirituelle ....

Alors vous comprendriez les paroles de la bible, les promesses que Moi-même Je vous ai données en vous indiquant que Je Me révélerai Moi-même à ceux qui vivront selon Mes commandements .... Comment voulez-vous interpréter Mes promesses en niant toute « révélation nouvelle » ? Voulez-vous M’accuser de mensonge lorsque Je vous annonce Mon « consolateur » qui vous « conduira dans toute la vérité » ? Comment entendez-vous ces paroles qui s’accompliront nécessairement parce que sera accomplie toute promesse que J’ai faite aux hommes lors de Mon séjour sur terre? Et pourquoi ne voulez-vous pas croire ? Parce que vous avez l’esprit présomptueux, parce que vous manquez de vivacité intérieure, d’éveil d’esprit et que vous croyez pouvoir déterminer Moi et Mes actions, et les limiter vous-mêmes à votre gré. Mais vous vous trompez, vous croyez que le fait d’avoir fait des études vous à permis d’acquérir un savoir qui vous autorise à refuser Ma parole d’en haut .... Vous avez l’esprit présomptueux et par conséquent vous ne pourrez jamais recevoir vous-mêmes de Moi une révélation, car Je n’offre Ma grâce qu’à l’humble, et cette humilité vous manque .... Et c'est pourquoi vous cheminez toujours dans les ténèbres, et vous ne les dissiperez pas, puisque vous évitez la lumière pouvant vous éclairer lorsque vous désiriez avancer dans sa clarté ....

Mon amour pour Mes créatures ne cessera jamais, et donc Je ne manquerai jamais de vous adresser Ma parole, à vous autres hommes, pourvu seulement que les conditions nécessaires soient présentes. Et à ceux qui sont de bonne volonté et à qui le Père peut parler comme à Ses enfants et dont la foi en Moi est vivante, Ma parole résonnera toujours, et c’est à eux que Je Me révélerai, et les Miens reconnaîtront Ma voix, car près d’eux Je peux être présent .... A eux Je peux Me révéler ainsi que Je l’ai promis ....

Amen

Épreuve de volonté de l'être premier créé

B.D. 8055 from 5 décembre 1961, taken from Book No. 85

Il a été autrefois créé par Moi un être qui maintenant est devenu Mon plus implacable ennemi et adversaire. Cet être aussi est procédé de Mon pur Amour, il a été externalisé par Moi comme premier être, parce que Je voulais Me créer un vase dans lequel Je pourrais déverser Mon Amour. Mon Amour était très grand et voulait Se communiquer et étant donné que Ma Volonté Se suffisait à Elle-Même, Je Me créai une Image, un être qui était outre mesure parfait, que Je pouvais éclairer avec Ma Force d'Amour et qui devait créer et opérer comme Moi pour son propre bonheur. Je voulais Me donner, Je voulais trouver pour Mon incommensurable Plénitude de Lumière et de Force une résonance et donc créer un être qui puisse accueillir ce Courant d'Amour, un être dans lequel Je pouvais Me reconnaître Moi-Même, qui était Mon Image. Et tout Mon Amour était pour cet être. Je le rendis heureux et dans ce bonheur Je trouvais aussi Mon Bonheur, Il se trouvait dans la plus grande Plénitude de Pouvoir et de Force, il était un Reflet de Moi-Même, et en tant qu’être outre mesure parfait il portait en lui-même aussi la même Volonté et la même poussée de créer et maintenant il était avec Moi incomparablement heureux. Et cet être s'activait, son incommensurable Force le poussait à la création d’êtres semblables, sa volonté utilisait la Force qui lui affluait de Moi et il fit se lever continuellement de nouveaux êtres qui étaient comme lui absolument parfaits, parce que de Ma Force d'Amour il pouvait se lever seulement du Parfait, et l'être premier créé était dans Ma Volonté, dans la même Lumière et était unis à Moi dans un profond Amour, de sorte que la béatitude la plus sublime remplissait cet être et il portait toujours de nouveau à l’expression sa béatitude par la création d’êtres semblables à lui. C’était un état qui aurait pu durer éternellement mais qui ne resta pas ainsi. Parce que toute la création était l’« œuvre » de Mon Amour. Il était parfait parce que de Moi il ne pouvait se lever rien d'imparfait. Mon Amour pour l'être premier créé était surpuissant, et aussi son amour M'appartenait, ce qu’il reconnaissait bien, mais il ne pouvait pas Me contempler. Je Rayonnai continuellement cet être avec Mon Amour, mais Je ne le forçai pas à Me rendre l'amour dans la même mesure, mais Je le laissai libre de Me retourner Mon Amour. J'avais créé l'être avec la libre volonté, parce que la libre volonté est inévitable pour la perfection. Ma Volonté était à tout moment visible à l'être, Elle était ancrée dans Ma Parole par laquelle il fut établi en même temps l'Intention du Créateur envers Sa créature. La « Parole » était la Pensée devenue forme qui rayonnait dans l'être et à laquelle l'être pouvait répondre de sorte qu’il se déroula un échange très intime entre nous, ce qui rendait heureux au-delà de toute mesure l’être aussi bien que Moi-Même. Et ainsi donc l'être savait Ma Volonté, et dans son amour il se délectait totalement dans Ma Volonté. Et maintenant Je voulais mettre à l'épreuve son amour, il devait Me fournir la preuve que son Amour pour Moi passait par Ma Volonté dans une totale libre volonté, bien qu’il pouvait aussi penser et vouloir différemment, parce qu’en tant qu’être divin il n'était pas soumis à quelque contrainte, parce seulement l'amour était l’unique chose qui pouvait le déterminer à l'orientation de sa volonté. Mon être premier créé avait créé d’innombrables êtres semblablement formés par sa volonté avec l’utilisation de Ma Force d'Amour qui lui affluait continuellement, et sa volonté était toujours en accord avec la Mienne, parce qu'il était uni avec Moi avec l'Amour le plus profond. Et ces actes de création rendaient l'être très heureux. Il recevait constamment la Force d'Amour, et il utilisa toujours cette Force d'Amour dans Ma Volonté jusqu'à ce que J’exige de lui la décision de sa volonté en toute liberté, c'est-à-dire qu’il pris conscience qu’il pouvait agir de façon autonome, qu'il n'était entravé d’aucune façon, car il n’était soumis à aucune limitation, parce qu'il était un être libre qui était lié à Moi seulement par l'amour. Et puisque l'être était à même de remuer en lui Mes Pensées, Ma Parole qui lui affluaient, il pouvait prendre position par lui-même, il était aussi possible à l’être de les considérer négativement, d’opposer sa libre volonté. Et ainsi il devait faire sienne la pensée que malgré sa plus grande plénitude de Lumière et de Force, malgré sa perfection absolue il était toujours seulement un récepteur de la Force mais pas la source de la Force. Mon épreuve de volonté était qu'il devait prendre position la dessus en pensée, chose que le plus haut esprit de lumière aurait vraiment pu soutenir si son amour l'avait rempli de sorte qu’il pouvait se soumettre dans la libre volonté à Moi en tant que Son Créateur, chose qui n’aurait jamais diminué sa position et son rang, parce que Mon Amour pour lui était tellement grand qu’il ne devrait jamais percevoir la dépendance de Moi. Et s'il avait soutenu l'épreuve de volonté il serait encore monté dans sa béatitude bienheureuse, dans sa perfection qui n'était maintenant plus seulement Mon Œuvre, parce qu’il avait maintenant démontré par lui-même que c’était sa propre volonté. Mais l'être échoua. L'esprit de lumière Lucifer devint Mon adversaire. Il ne pouvait pas Me contempler, mais il vit l'armée des êtres appelés à la vie par lui-même, et il se rendit compte de son immense force, et cette conscience le fit devenir hautain. Il devint arrogant et refusa tout nouveau Rayonnement d'Amour de Ma part. Cette coupure de Moi était un processus qui s'étendait sur des temps éternels et qui peut être présenté à vous les hommes seulement de manière figurative, parce que les motivations spirituelles ne peuvent pas vous être expliquées de façon compréhensible tant que vous séjournez sur la Terre. Je M'étais créé une image qui s'est révoltée d’elle-même dans le contraire et qui pouvait le faire malgré toute sa Plénitude de Lumière, parce que c’était un être totalement libre qui n'était soumis d’aucune manière à une obligation ou bien limité dans sa pensée et sa volonté. Néanmoins sa chute ainsi que la chute d'innombrables êtres dans l'abîme est la voie vers la plus sublime perfection, parce qu'elle créa la possibilité pour la transformation en des dieux que Je ne pouvais jamais créer parce que cela devait être accomplie par le libre arbitre de l'être créé. Le produit de Mon Amour se détourna de Moi. Dans sa substance d’Ur il était l'amour et il s’inversa lui-même, il ne s'offrait plus, mais désirait posséder et pour cela il contredisait totalement Mon Être de l'Éternité. Mais il était une Force d'Amour émanée de Moi, qui doit irrévocablement revenir à Moi selon l'Ordre de l'Éternité. Mais d'abord l'être premier doit s'être de nouveau changé, et il doit accomplir cette transformation dans la libre volonté. Et chaque être tombé atteindra un jour ce but, bien que cela nécessite des Éternités. Ainsi l'être premier créé, que Mon Amour infini avait externalisé de Moi, accomplira cette conversion en lui, et il pourra entrer dans les plus hautes Merveilles, mais d'abord il doit Me servir de pôle opposé, parce qu’il s’est formé de lui-même en celui-ci. Parce que même son royaume Me sert, lui aussi collabore, bien qu’inconsciemment, au perfectionnement de tout le spirituel.

Amen

La compréhension de la connaissance spirituelle

B.D. 8056 from 6 décembre 1961, taken from Book No. 85

Je veux vous ouvrir la compréhension d’une connaissance qui est en dehors de la pensée d'entendement et par conséquent elle ne peut pas vous être enseignée par le prochain. La connaissance spirituelle ne se laisse pas sonder avec l'intelligence et elle ne peut pas non plus se comprendre seulement avec l'entendement lorsqu’elle vous est apportée au plus près. Moi-même Je dois d'abord pouvoir agir en vous à travers Mon Esprit qui seulement alors peut vous donner la compréhension juste. Maintenant vous pouvez bien objecter que vous n'avez pas besoin d'un tel savoir pour votre vie terrestre. Cette vie terrestre cependant ne vous a pas été donnée pour que vous la goûtiez de façon terrestre, pour que seulement votre corps doive se procurer ce dont il croit avoir besoin pour bien vivre. Parce que cette vie terrestre ne dure pas longtemps, ensuite vous l’échanger contre une Vie dans le Royaume spirituel, dans le Royaume sur lequel il vous manque un savoir que cependant vous devez chercher à atteindre, pour utiliser conformément aussi la vie terrestre. Vous ne savez pas ce qu'il y a après votre mort ; mais sur cela il vous est entrouvert un savoir, et maintenant Moi-même Je dois vous entrouvrir la compréhension, autrement il reste seulement un savoir mort avec lequel votre intellect ne sait pas quoi faire. Et vous devez savoir sur la Terre que vous devez mener une seconde vie qui ensuite ne passe pas, qui reste, même si vous devez subir la mort terrestre. Cette seconde vie est la vie de l'âme, c’est le vrai but de votre vie terrestre que l'âme mûrisse, que le corps vienne à être peu considéré, que l'âme amasse des Trésors spirituels pour arriver à une Vie spirituelle. Mais sur cela un savoir vide ne vous sert pas, mais Moi-même Je veux vous entrouvrir ce savoir, pour que vous le compreniez et ensuite suiviez conformément votre chemin terrestre. Mais votre intelligence ne peut vous donner aucune explication suffisante. Cependant Je vous parle à travers le cœur et cette Explication vous pourrez la comprendre vraiment s’il est seulement de votre bonne volonté d’être guidé dans la connaissance sur la raison et la destination de votre parcours terrestre. Alors Mon Esprit entre déjà en action en vous, et il est établi le lien avec le Royaume qui n'est pas de ce monde. Pour un homme du monde il sera toujours difficile de laisser valoir un monde en dehors de celui terrestre, et s'il lui en est rapporté quelque chose, son intelligence ne sait pas quoi en faire. Mais seulement une pensée sérieuse qu’il pourrait exister un autre monde, rend déjà possible Ma douce Action, bien que Je respecte toujours la libre volonté de l'homme, donc Je n'agis jamais sur lui dans la contrainte d'accepter de tels courants de pensées qui pourraient lui apporter des éclaircissements. Mais une chose est certaine, c’est que le monde terrestre, la vie terrestre en tant qu’homme, n'est pas le but en lui-même, mais un moyen pour un but. Les hommes devraient remuer en eux-mêmes seulement cette unique pensée et en Vérité, ils pourraient enregistrer un succès pour l'âme, qui ensuite désirerait et recevrait certainement d’autres éclaircissements. Mais seulement Moi-même Je peux entrouvrir à vous les hommes le savoir spirituel, Moi-Même Je ne dois pas Être exclu, parce que sans Moi vous ne pouvez pas empêcher que votre entendement soit actif et celui-ci est influencé par Mon adversaire qui ne vous offre aucune Lumière, mais veut vous retenir dans l'obscurité de l'esprit. Une pensée intelligente sans se tourner vers Moi engendrera donc seulement un savoir mort qui concerne les choses terrestres seules, qui sert seulement au bien-être du corps, mais n'influencera pas la vie de l'âme, il répondra toujours seulement à des questions matérielles, mais il ne touchera jamais le Royaume qui est votre vraie Patrie, le Royaume spirituel duquel vous êtes procédés et dans lequel vous entrerez de nouveau lorsque sera finie la vie terrestre. Mais vous devez vous procurer la connaissance sur ce Royaume, vous devez désirer sur celui-ci un savoir à travers le désir d'établir le lien avec Moi, car Je saisis chaque pensée orientée spirituellement et Je réponds mentalement si Je vois que la volonté est bonne et le désir sérieux pour l'Éclaircissement. Alors Mon Esprit en vous sera stimulé à l'activité, et alors Je peux vous entrouvrir une connaissance qui humainement ne peut pas vous être apportée, à moins que Mes messagers vous la transmettent selon Mon Ordre, car eux-mêmes ont été alors instruits par Moi, pour annoncer la Vérité. Parce que vous devez connaître le sens et le but de votre vie terrestre, pour que vous puissiez la vivre jusqu'au bout avec un succès spirituel, pour que votre âme mûrisse et atteigne la Vie éternelle.

Amen

La Prestation inhabituelle d'Aide de Dieu

B.D. 8057 from 7 décembre 1961, taken from Book No. 85

Je dois faire arriver à vous les hommes une inhabituelle Prestation d'Aide, étant donné que vous êtes opprimés par Mon adversaire d’une manière inhabituelle. Cet être, qui M’est totalement opposé a toujours seulement l’unique désir de vous obstruer le chemin du retour à Moi, d'attiser en vous la résistance envers Moi et ensuite d’empêcher que vous reveniez à la Maison de votre Père, ce qui est le but et l’objectif de votre parcours terrestre en tant qu’homme. Donc il ne craint rien lorsqu’il croit atteindre son but de vous séparer totalement de Moi. Et donc vous seriez dans la plus grande misère si Je ne vous aidais pas, parce que Je ne vous laisse pas vraiment à votre destinée, Je vous offre Mon Aide que maintenant vous pouvez de toute façon accepter librement, parce que Je ne vous force pas. Mais aussi Mon adversaire ne peut pas vous contraindre, donc vous êtes complètement libres de vous tourner vers Moi ou vers lui. Donc Je Me révèle de façon particulière, Je Me donne toujours et toujours de nouveau à reconnaître à vous les hommes, Je vous parle inhabituellement à travers les coups du destin, parce que vous êtes de cœur endurci, mais comme Je vous parle avec des Mots doux Je vous donne à reconnaître ouvertement Mon Aide si vous ne vous fermez pas, mais si seulement vous M'écoutez. Alors la Force vous arrive inhabituellement et vous n’avez plus à craindre de tomber aux mains de Mon adversaire et de son activité. Vous ne lui êtes plus exposés sans Aide, Je tiens vraiment Ma Main protectrice sur vous, si seulement Je reconnais que votre volonté se détourne de lui et tend vers Moi. Je Me révèle à vous, et vous pouvez reconnaître un Dieu et Père affectueux si vous pensez à Moi avec un cœur ouvert et êtes seulement dans la volonté de vivre sur la Terre d'une manière juste et honnête. Alors vous n'êtes pas soumis à l'arbitraire des forces du mal, parce qu'alors Je pourvois pour que vous reconnaissiez Mon action extraordinaire, pour que vous sentiez la Proximité de votre Dieu et Père et pour que vous vous sachiez gardés dans Mon Amour et dans Ma Puissance. Justement l’action évidente de Mon adversaire vous donne la cause du fait que Moi aussi Je Me manifeste de manière insolite, autrement vous les hommes vous succomberiez vraiment à sa volonté et à sa perfidie. Mais Je combats pour votre âme vraiment comme Mon adversaire et c’est à votre volonté seule de décider qui emporte la victoire sur vous. Et donc vous devez tout savoir, vous devez acquérir la connaissance de Mon Être, de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance. Et vous devez aussi savoir que vous êtes encore sous la domination de Mon adversaire, aussi longtemps que vous n’avez pas exprimé la volonté de vous-même de devenir libre de lui. Et Moi-même Je vous transmets cette connaissance, parce qu'autrement vous ne seriez jamais instruits dans la Vérité, parce que Mon adversaire cherche constamment à vous retenir dans l’obscurité de l'esprit, dans le mensonge et l'erreur et alors vous ne voyez alors pas le chemin qui mène hors de l’obscurité à la Lumière. Donc Je vous allume une Lumière et Je vous montre le chemin, donc J'agis inhabituellement, J’utilise toutes les occasions pour vous offrir à vous les hommes la pure Vérité, pour que maintenant dans la libre volonté vous preniez le chemin vers Moi, parce vous apprenez à Me reconnaître et à M’aimer à travers la Vérité et Je peux prendre possession de vous lorsque vous vous tournez vers Moi selon la volonté et Me désirez. Croyez que la Vérité vous rend libre, que vous-même vous pouvez vous libérer du pouvoir de Mon adversaire, lorsque vous savez que Moi-même Je vous aide à cela, que Je suis à votre côté, dès que vous demandez seulement Ma Présence et vous la permettez par votre volonté qui est libre, et que ni Moi ni Mon adversaire ne peuvent vous en détourner par contrainte. Vous seul décidez et pour que vous vous décidiez bien, vous êtes guidés dans la Vérité et bienheureux celui qui l’accepte, qui Me connaît et Me reconnaît comme étant le Dieu et Père de l'Éternité et qui maintenant prend consciemment le chemin vers Moi. Parce que Je viens à Sa rencontre et Je ne le laisse jamais, et encore jamais plus tomber entre les mains de Mon adversaire. Moi-même Je prends possession de lui et Je ne le laisse plus dans l’Eternité.

Amen

Incitation à travailler dans la vigne

B.D. 8058 from 8 décembre 1961, taken from Book No. 85

Mon Amour vous soulève au-delà de tout ; parce que Je veux protéger les Miens de toute misère du corps et de l'âme. Le temps est très sérieux et d’innombrables hommes sont en danger de tomber victimes de l’activité de Mon adversaire et donc ils ont besoin d'une forte Aide, et de ce fait ils doivent être mis en garde vis-à-vis de lui et exhortés à se conformer à Moi, quoi qu’il puisse se passer. Et étant donné que Je ne peux pas parler à chaque homme, parce que chaque homme n'est pas dans la disposition spirituelle de pouvoir M’entendre Moi-Même, J’ai besoin sur la Terre, de l’aide des hommes qui ont la volonté de Me servir, qui transmettent à leur prochain Ma Volonté annoncée, qui donnent à leur prochain la connaissance d'un Dieu d'Amour, Lequel voudrait les conquérir tous pour Lui-Même avant la fin. Les hommes sont tombés dans le monde et dans les biens terrestres et ils ne seraient jamais aptes à entendre Ma Voix si Je leur parlais. Il doit donc être trouvé un moyen d’entrouvrir à ces hommes du monde le Règne spirituel, pour leur rendre compréhensible qu’ils vivent seulement dans un monde d'apparence et que le vrai Monde qui est éternel, reste existant, parce que c'est le Royaume spirituel duquel ils sont procédés et dans lequel ils reviennent de nouveau après la mort de leur corps. Si on réussit à les amener une fois à la réflexion sur cela, alors ils ont déjà beaucoup gagné. Et à cela, vous Mes serviteurs sur la Terre vous devez prêter de l'aide ; vous devez rendre possible que Je puisse parler à ceux-là à travers vous, et vous le faites en répandant Ma Parole, en guidant au prochain ce qui vous fait atteindre Mon Amour et Ma Grâce et qui sert à vous tous pour le salut de vos âmes. Et si maintenant vous travaillez pour Moi, sur Mon Ordre, vous qui êtes Mes fidèles serviteurs, alors Je tiens Ma Main en Protection sur vous et Je vous pourvois toujours avec la Force pour exécuter ce travail pour Moi. Tout un chacun qui veut Me servir, est accepté, parce que J’ai besoin partout d'ouvriers dans la Vigne, il y a partout une grande misère spirituelle parmi les hommes et le temps est compté, la dernière heure de l’horloge du monde a déjà sonné, et Mes serviteurs ne peuvent pas être assez actifs, parce qu’avoir sauvé une seule âme de la nouvelle relégation à la fin de la Terre, est un gain qui ne peut pas être évalué assez haut. Et vous pouvez croire que Ma Puissance est grande, que Je peux tout, et que pour Moi aucune chose n’est impossible. Et donc vous ne devez jamais douter non plus de pouvoir exécuter Ma Tâche. Il faut seulement que toute votre volonté M’appartienne entièrement et alors Je peux agir sur vous et guider à vous des Grâces inhabituelles, Je peux vous pourvoir corporellement et spirituellement toujours de façon que vous soyez aptes à exécuter ce qui est Ma Volonté, et porter à bonne fin avec succès votre mission. Je détermine donc seulement la destinée de chaque homme, Je détermine seulement la durée de sa vie et Je sais seulement ce qui est bien pour vous et pour le salut de votre âme. Mais Je sais aussi quel travail vous êtes prêt à effectuer avec bonne volonté pour Moi et Je profite de votre volontariat, étant donné que dans le temps de la fin J'ai besoin de médiateurs entre Moi et les hommes que Mon Appel doit également atteindre pour qu'ils Me trouvent et soient encore sauvés avant la fin. Il s’agit toujours seulement d'édifier un pont du règne de Mon adversaire jusqu’à Mon Royaume, il s’agit seulement de montrer aux hommes ce pont, parce que les hommes du monde arriveront dans une grande misère et alors ils pourront se rappeler de vos paroles, ils pourront penser à Moi et M'invoquer, mais tout d'abord ils doivent être arrivés à la connaissance que Je Suis un Dieu Puissant et Affectueux Qui peut aider tous ceux qui veulent seulement se laisser aider. Et vous devez leur apporter cette connaissance, vous devez toujours et de nouveau libérer Ma Parole dans le monde, vous devez utiliser chaque occasion et vous ne devez perdre aucun instant, parce que le temps est compté et la fin est proche. Et Ma Protection, Ma Grâce et Mon Amour seront toujours certains, vous êtes guidés à travers chaque difficulté, vous serez corporellement et spirituellement en bonne santé, si seulement vous croyez fermement en Moi et avez confiance en Moi, parce que Je ne laisse pas aller à la ruine une foi ferme.

Amen

La foi dans une continuation de vie de l'âme

B.D. 8059 from 9 décembre 1961, taken from Book No. 85

Ah si les hommes voulaient seulement croire que leur âme, leur vrai « je », est immortelle, s'ils voulaient croire que l'âme de l’homme sur cette Terre se prépare toute seule son sort dans le Royaume de l'au-delà, lorsqu’elle abandonne son corps terrestre. Les hommes se repentiront un jour de l'indifférence envers leur futur sort, parce qu'un jour ils arriveront à la connaissance de ce qu'ils ont manqué dans la vie terrestre, de ce qu'ils auraient pu atteindre, s'ils avaient cru aux Avertissements et aux mises en garde que Je leur fais arriver sur la Terre toujours de nouveau. Le grand mal envers leur sort futur est l'indifférence, et celui-ci menace de faire tomber beaucoup d'hommes dans l'abîme. Et donc à eux il doit toujours de nouveau être indiqué qu'il existe une continuation de la vie après la mort, qu’ils ne peuvent pas disparaître, même s’ils doivent déposer leur corps terrestre, leurs pensées doivent être tournées vers ce temps qui viendra aussi sûrement qu’un jour suit l’autre. Alors ils vivraient de manière plus responsable si seulement ils pouvaient conquérir la foi dans une continuation de la vie après la mort. Même cela ne peut pas leur être prouvé, ils peuvent seulement croire, mais ils peuvent conquérir une foi convaincue s'ils réfléchissent et se posent la question du vrai but de leur vie terrestre. Il suffirait seulement d’une pensée tournée vers le spirituel pour qu'il leur soit donné une réponse mentale du Royaume qui est la vraie Patrie de l'âme. Mais l'homme doit envoyer ces pensées interrogatives dans la libre volonté, parce qu'il ne peut pas être poussé par la force dans de telles pensées spirituelles. Mais il suffit de la moindre poussée pour qu’il s’interroge et cela aura certainement seulement des conséquences bonnes. Pour cette raison l'homme doit souvent être frappé de pertes sensibles qui peuvent concerner tout ce qu’il aime, des possessions terrestres ou même des personnes chères dont la perte peut le stimuler à de telles pensées. Et alors même des lourds coups du destin sont pour lui une bénédiction, lorsqu’ils guident les pensées de l'homme sur des rails spirituels et maintenant des forces spirituelles peuvent intervenir en cherchant à l'instruire. Et lorsqu’on demande à un homme s'il croit fermement dans une continuation de la vie de l'âme, il en doutera souvent, même lorsqu’il a été instruit dans l'église sur cela, et s’il ne l'a pas déjà ouvertement contredit. Mais il lui manque la conviction intérieure, et cela le rend indifférent à son chemin de vie alors qu’il devrait être orienté vers le Royaume spirituel. Mais des vicissitudes s'approchent toujours de nouveau de l'homme et elles doivent et peuvent orienter ses pensées sur la fin qui est certaine et qui de toute façon ne signifie aucunement la fin pour son âme. Et des enseignements sous forme de conversation ou d’écrits lui arriveront toujours de nouveau, et il pourra de toute façon les accepter ou les refuser selon sa libre volonté. Et la perte de biens terrestres peut rendre l'homme réfléchi, de sorte qu’il se demande si la possession de ceux-ci est le vrai but de l'existence terrestre. Et alors il y a aussi la possibilité qu'il change ses pensées ; alors il est possible qu'il ne considère pas comme exclue une continuation de la vie après la mort, et maintenant il mène consciemment son chemin de vie, parce qu'il sent qu'il devra un jour en rendre compte. Et alors la certitude que la vie n'est pas finie avec la mort de son corps devient toujours plus forte en lui, parce que là où il existe la moindre volonté de vivre selon le but sur la Terre, l'homme sera aidé et il n'ira pas à sa perte.

Amen

La Promesse : « L'Effusion de l'Esprit…. »

B.D. 8060 from 11 décembre 1961, taken from Book No. 85

Je vous ai promis que Je répandrai Mon Esprit sur toute chair et Mes serviteurs et servantes prophétiseront. Et toutes Mes promesses s’accomplissent parce que Ma Parole est Vérité. Et ainsi à vous les hommes il ne devrait pas sembler inhabituel lorsque Je Me révèle à travers Mon Esprit, quand Moi-même Je Me révèle à vous. Parce que c’est le temps de la fin qui rend nécessaire que Je Me montre à vous, bien que vous ne soyez pas contraints de considérer ces Manifestations à travers l'esprit comme une preuve de Moi-Même. Vous êtes libres, mais vous pourrez arriver plus aisément à la foi lorsque vous accepterez ce qui vous est révélé à travers l'Effusion de Mon Esprit. Je veux vous aider, parce que vous êtes trop faibles, parce qu'à vous les hommes il manque la Force qui se lève de l'amour. Car seulement l'amour rend vive votre foi. Et donc vous devez être instruit par Moi directement sur la nécessité d'une vie dans l'amour, parce que vous ne prenez pas au sérieux les indications par rapport au prochain sur l'accomplissement des Commandements de l'amour. Mais il n'existe aucune autre voie à la foi que l'amour et ensuite également à la Béatitude qui s'exprime dans l'amour désintéressé pour le prochain. Et pour que maintenant vous sachiez ce que vous devez faire, pour que vous sachiez Ma Volonté, Je Me révèle Moi-Même à vous à travers l'esprit. Je répands Mon Esprit sur toute chair. Moi-Même Je vous parle lorsque Mon Esprit de Père parle à l’étincelle spirituelle en vous, et donc il vous introduit dans la Vérité qui explique tout ce que vous devez croire pour que maintenant vous affirmiez cette connaissance qui ne peut de toute façon pas vous être prouvée, mais pour que vous ne sembliez plus hésitant, parce que Moi-Même Je vous guide à travers l’action de Mon Esprit en vous. Et donc Ma Promesse s'accomplit, parce que dans le temps de la fin Mon action lumineuse est devenue nécessaire, parce que les hommes sont sans foi. Si maintenant ils s’efforcent de satisfaire Ma Volonté révélée, s’ils s’efforcent de mener une vie dans l'amour selon Mes divins Commandements, alors ils pourront bientôt croire aussi, parce que maintenant l'esprit en eux a été réveillé à la Vie et il les instruit de l'intérieur pour qu'ils soient convaincus de la Vérité de ce qui leur est révélé à travers l’action de l'esprit. Et étant donné que l’Ecriture contient cette Promesse, il ne devrait pas être improbable non plus pour les hommes, que Moi-Même Je Me révèle. Et malgré cela, Ma Parole n’est pas reconnue comme l'accomplissement des Promesses et elle est refusée et attaquée vraiment par ceux qui se basent sur l’Ecriture, sur le Livre des livres. Parce qu'ils se posent en refus envers les Nouvelles Révélations, parce que leur esprit n'a pas encore été réveillé à la Vie et ils sont encore d’esprit assombri. Mais Ma Parole reste existante, Mes Promesses s'accomplissent et Moi-Même Je Me révélerai toujours de nouveau à ceux qui désirent entendre Ma Voix et à travers l'Amour Je donne la Vie à l'esprit en eux, afin qu'ils s'unissent intimement aussi avec Moi à travers une vie dans l'amour selon Ma Volonté, pour que Mon Esprit de Père de l'Éternité puisse se manifester également vis-à-vis de l’étincelle spirituelle. Et ils croiront vivement, et ce que Mon esprit leur transmet deviendra pour eux une conviction, parce qu'ils savent que Je leur donne la Vérité qui éclaire leur cœur et qu'ils sont éclairés par Mon Esprit d'Amour qui chasse toute obscurité spirituelle. Et Je vous aide aussi à trouver la voie hors de la nuit de l'esprit, Je vous aide vous les hommes à atteindre la connaissance de Ma Volonté et vous donne aussi la Force de l'accomplir. Et alors vous pourrez croire et rien ne vous effrayera plus, parce que dans une foi inflexible vous vous confierez à Moi et en Ma Puissance et alors Je vous aurai conquis pour le temps et pour l'Éternité.

Amen

« Celui qui vous écoute, M'écoute…. »

B.D. 8061 from 12 décembre 1961, taken from Book No. 85

Il vous est donné la tâche de diffuser Ma Parole. Et vous Me prêtez vraiment un service bénit lorsque vous êtes actifs comme médiateurs entre Moi et les hommes auxquels Moi-Même Je ne peux pas parler, qui cependant doivent entendre Ma Parole pour qu’elle touche leur cœur et qu’ils écoutent Ma Voix. Ma Parole résonne du haut en bas sur la Terre. Moi-Même Je descends pour ainsi dire en bas vers vous et Je vous parle. Mais ils sont toujours seulement peu ceux qui M’entendent, et auxquels Je peux parler directement et qui reconnaissent Mon Discours comme la Voix du Père. Mais Ma Parole doit résonner partout et pour cela J'ai besoin de vous, parce que vous avez accès à votre prochain et ce que vous leur transmettez ils l'acceptent également, tandis que pour pouvoir entendre Mon discours direct ils devraient s’ouvrir consciemment à Moi et à Mon Rayonnement d'Amour et ils ne le font pas par eux-mêmes. Vous devez ensuite servir de médiateurs, vous devez Me rendre possible que Je puisse leur parler par votre bouche, vous devez rendre possible qu'ils puissent lire Ma Parole pour qu’ensuite Elle ne manque pas vraiment son effet. Et beaucoup d’hommes peuvent être interpelés ainsi par Moi, lorsque vous prenez votre devoir au sérieux, si vous pourvoyez seulement toujours pour ce que les hommes puissent prendre connaissance de Mon extraordinaire Don de Grâce qui peut avoir un grand effet, là où un homme est seulement de bonne volonté. Combien souvent ceux-ci ne trouvent pas dans les communautés ecclésiales ce qui satisfait pleinement leurs cœurs, ils sont et ils restent vides, parce qu'à eux il manque la Force de Ma Parole qui cependant garantit Ma pure Parole d’en haut. Dès que Moi-Même Je peux parler à un homme, il sentira considérablement la Force de la Parole et il se fera un plaisir de l’accepter et il ne voudra pas faire sans Elle. Portez toujours seulement Ma Parole dans le monde, soyez fervents dans votre travail dans Ma Vigne et il apportera la plus grande Bénédiction à vous-mêmes et au prochain. La plupart des hommes ont de toute façon connaissance de Moi en tant que Dieu et Créateur, ils savent aussi Ma Volonté. Mais cette connaissance n'est pas vivante pour les hommes, à eux elle a été apportée lorsqu’eux-mêmes n’étaient pas encore aptes à juger, ils en ont été éduqués, mais ils ont perdu l'esprit intérieur, ou autrement dit : l'esprit n'est pas encore devenu vivant et tout ce qu'ils savent de Moi et de Ma Volonté est seulement un savoir mort qui ne trouve pas et n'a trouvé aucun écho en eux et donc il est sans valeur. Et ce savoir doit devenir vivant en eux à travers vous, il doit avoir un effet de Force, il doit stimuler les hommes à l'activité sur leur âme ; il doit contribuer à ce qu'ils cherchent sérieusement la liaison avec Moi et que maintenant ils accomplissent consciemment le but de leur vie terrestre. À eux il doit être donné la connaissance de la tâche de leur vie terrestre, de leur origine et de leur destination. Et donc Je fais de nouveau toujours appel à vous pour le travail fervent dans la Vigne. Ne manquez pas de guider au-delà Ma Parole, partout où s'offre seulement une occasion. Rappelez-vous toujours qu'une âme peut-être reconquise pour Mon Royaume, que les âmes qui sont totalement loin de Moi, qui n'ont encore établi aucun contact avec Celui qui les a créées se trouvent dans une grande misère spirituelle. Apportez Ma Parole à tous ceux que Je guide vers vous sur le chemin, parce que Je sais qui en a besoin, qui a la maturité pour la faire devenir vivante en lui. Parce qu’il ne se passera plus beaucoup de temps avant que Ma Voix ne résonne de façon audible et ensuite une très grande Force remplira tous ceux qui ont accueilli en eux Ma Parole, qui ont pris connaissance de Moi et de Mon action en vous, de Mon Amour pour toutes Mes créatures et de Ma Volonté d'Aide envers ceux qui Me prient dans la plus grande misère. Répandez encore beaucoup de semence pour qu’elle fasse des racines et porte beaucoup de fruits. Vous êtes Mes fidèles serviteurs parce que très proche est la fin, et J’ai grand besoin de vous. Parce que Je lutte pour chaque âme pour qu’elle puisse trouver la voie vers Moi avant la fin. Et Moi-même Je vous ouvrirai les Portes à travers lesquelles vous devez entrer pour offrir aux hommes les Dons de votre Seigneur, pour leur apporter l'Évangile. Et celui qui vous écoute, M'écoute Moi-Même et il n’ira pas vraiment se perdre.

Amen

La Justice de Dieu – le Tribunal pénal – l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8062 from 13 décembre 1961, taken from Book No. 85

Je Suis un Dieu bon et juste. Mon Amour appartient toujours et éternellement à vous, Mes créatures. Et malgré Mon Amour Je ne peux pas accepter pour bonne une injustice, Je ne peux pas vous rendre heureux avec Mon Amour lorsque vous êtes devenus pécheurs, mais cela ne veut pas dire que Je vous punis pour vos péchés, mais vous-mêmes vous vous attirez un état malheureux par vos péchés, en vous éloignant de Moi, et cela signifie toujours le malheur, parce que Mon Amour ne peut pas vous toucher, parce que vous-mêmes avez créé la distance avec Moi et Je ne peux pas agir sur vous contre Mon Ordre éternel. Et donc chaque péché demande l'expiation selon Ma Loi de l'Ordre, pour que Ma Justice trouve satisfaction, pour que vous puissiez de nouveau vous approcher de Moi, pour recevoir Mon Amour. Mon Être Est Amour et Miséricorde, et donc Je Suis aussi outre mesure longanime. Malgré cela Ma Justice ne peut pas être exclue, parce qu’elle fait également partie de Mon Être qui est très parfait. Et ainsi Je dois faire venir sur vous aussi des tribunaux pénaux qui, cependant, sont toujours causés par vous-même, parce que vous devez de nouveau entrer dans l'Ordre pour devenir bienheureux, et parce que cette action d'expiation est nécessaire, ce sont des situations qui sont toujours l’effet d'une volonté inversée des hommes, donc les conséquences du péché, et Je vous les concède pour que les péchés soient expiés et pour que vous les hommes vous entriez de nouveau dans un état qui vous porte plus près de Moi et ensuite Mon Amour peut vous rendre heureux de nouveau. De tels tribunaux pénaux sont toujours seulement un moyen d'éducation, ils sont des moyens pour vous reconduire de nouveau à Moi ; mais ils ne sont jamais des preuves ou des expressions de Ma colère, parce que Je ne ressens aucune colère, parce que Je Suis l'Amour, mais Ma Justice M’oblige à vous faire porter à vous-mêmes les conséquences de vos péchés, pour vous changer. Et ainsi vous attirez chaque tribunal pénal, mais vous pouvez aussi faire qu’il soit pour votre bénédiction, lorsque vous vous tournez vers Moi dans toute misère, soit de manière corporelle soit de manière spirituelle, lorsque vous vous avouez pécheurs et demandez le Pardon à Moi en Jésus Christ de votre faute. Mon Amour pour vous est si grand qu’il accueille chaque pécheur, que J'écris sa faute sur le sable et que Je n’exige même plus de vous une expiation, si vous invoquez Jésus et vous Lui remettez votre faute. Mais Je ne peux pas le faire tant que vous persévérez dans le péché, tant que vous ne croyez pas dans l'Œuvre de Rédemption de Jésus et tant que vous menez toujours et encore votre vie terrestre loin de Moi. Alors Je dois chercher à vous conquérir sous la forme d’un tribunal pénal qui est ensuite pour vous toujours un signe de Ma Justice, qui ne peut pas vous accepter tant que vous persévérez dans le péché. Alors les effets du péché se déversent sur vous. Alors vous pouvez être frappés de souffrances, de misères et de privations de toutes sortes, mais celles-ci sont ensuite la contrepartie pour vos péchés, vous les expiez, vous éliminez la faute, tant que vous êtes encore sur la Terre, et vous pouvez trouver la voie vers la Croix. Et puis la voie vers Moi se libère pour vous tous, alors Je peux de nouveau vous accueillir, Je peux vous préparer un sort bienheureux, parce que Je peux de nouveau vous offrir Mon Amour, et parce que Ma Justice a trouvé satisfaction.

Amen

La demande spirituelle : la prière pour la Grâce et la Force

B.D. 8063 from 15 décembre 1961, taken from Book No. 85

De Ma Plénitude vous pouvez accueillir Grâce sur Grâce, parce que Je distribue à pleines Mains, Je ne limite pas Mes Dons, si seulement vous voulez que Je vous les offre. Mon Amour pour vous est vraiment très grand, parce que Je vois en vous des gamins faibles qui, sans Aide, ne peuvent pas monter en haut et qui ont besoin de Mon Aide pour monter. Si maintenant vous Me demandez la Grâce et la Force, alors elles vous arrivent vraiment, parce que Je M'acquitte outre mesure volontiers d’une telle demande, étant donné que vous Me montrez votre volonté de venir à Moi, de Qui autrefois vous avez eu votre Origine; vous M’avouez votre faiblesse et vous reconnaissez l'état imparfait dans lequel vous vous trouvez et vous venez en toute l'humilité à Celui qui Est la Force et l'Amour Même et Il veut vous pourvoir aussi avec la Force et la Lumière. Vous pouvez certes disposer de la force vitale dans la vie terrestre, mais celle-ci ne vous garantit pas encore la remontée en haut, parce que pour cela vous avez besoin de Force spirituelle que vous pouvez certes conquérir avec la force vitale, et si vous demandez l'apport de Force spirituelle, alors vous reconnaissez votre état de faiblesse et vous cherchez à le suspendre. Je vous donne tout, Je suis toujours prêt à distribuer et personne n'a besoin d'aller les mains vides. Mais vous devez Me le demander, parce qu'autrefois vous avez repoussé Mon Amour et cela signifiait que vous êtes devenus sans défense, parce que Mon Amour perd son Efficacité dès qu'il rencontre une résistance. Donc vous devez tout d'abord renoncer à la résistance et vous Me le montrez lorsque vous Me demandez la Grâce et la Force, cela signifie que vous avez la volonté de revenir à Moi, que vous sentez le manque de Rayonnement d'Amour parce que vous êtes dans un état affaibli et que maintenant vous voulez de nouveau le recevoir. Je peux donc Me donner et vous pourvoir avec la Grâce et la Force et en Vérité, Je vous distribuerai abondamment, vous n'aurez aucun manque et vous parcourrez aussi avec succès le chemin de votre vie terrestre. Vous soutiendrez l'épreuve de votre volonté et vous tournerez vos regards toujours seulement vers Moi, parce que maintenant Je vous tire avec Mon Amour. Vous pouvez croire que vous ne pouvez enregistrer aucun succès tout seul, que vous avez besoin de Moi et de Mon Aide que Je vous accorde, cela vous est garanti par Mon ultra-grand Amour, mais vous-mêmes vous devez la demander, vous devez tourner vers Moi vos pensées et vous ouvrir à l'afflux de la Force de la Grâce. Comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi et comme vous vous êtes fermés dans la libre volonté, vous devez ainsi de nouveau maintenant venir à Moi dans la libre volonté et vos prières trouveront maintenant vraiment l'exaucement, parce que Mon Amour veut toujours seulement Se donner, Il veut rendre heureux, Il veut réveiller à la Vie ce qui est mort, Il veut fortifier ce qui est faible, Il veut attirer à Lui vous-mêmes et donc Il cherche l'unification avec vous, que cependant vous devez dérouler dans la libre volonté, parce que Je ne vous contrains pas. Mais Je ne connais alors aucune limitation, vous pouvez accueillir la Force et la Grâce en plénitude et la remontée en haut vous sera facile, vous vivrez jusqu'au bout la vie terrestre selon le but; vous atteindrez la connaissance et l'unification avec Moi ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Maintenant vous parcourrez conscients le chemin terrestre, parce que maintenant vous vous sentez comme fils de votre Père, vous établissez le juste rapport d'un fils vers le Père et en Vérité vous reviendrez dans la Maison de votre Père, vous serez et vous resterez unis avec Moi dans l’éternité. Vous utiliserez bien toutes les Grâces et vous mûrirez sur la Terre, et ensuite vous pourrez entrer comme étant Mes vrais fils dans Mon Royaume qui est votre vraie Patrie.

Amen

Introspection….

B.D. 8064 from 16 décembre 1961, taken from Book No. 85

Vous aussi, Mes serviteurs loyaux, vous devez être avertis par Moi pour améliorer vos âmes plus ardemment, parce que tant que vous vivez sur la Terre vous portez tous toujours des substances immatures en vous. Vous tous plus ou moins vous devez toujours vous battre contre des inclinations, des désirs ardents et toutes sortes de faiblesses, et vous devriez toujours vous rappeler que vous devez spiritualiser ces substances pendant votre vie terrestre. Une lutte constante devra avoir lieu, et vous devrez la surmonter, vous devrez essayer d'influencer les substances non spirituelles avec beaucoup d'amour pour qu’elles vous abandonnent pour joindre le désir de l'esprit en vous, pour qu’elles cessent de harceler votre âme de sorte qu'elle puisse monter au sommet avec une facilité toujours plus grande et sans être retenue. Je veux rendre le chemin du bonheur plus facile pour vous tous, mais vous devez également travailler sur vous-mêmes, vous devez sérieusement vous examiner quant aux faiblesses et aux fautes qui pèsent toujours sur vous ; vous devez vous questionner si votre âme est encore contrainte par des envies irrésistibles, vous devez lutter contre chaque impulsion impure, supprimer chaque mouvement furieux, vous ne devez pas laisser sortir des pensées ignobles et ne refuser à aucun être humain votre amour, vous devez essayer de réparer chaque injustice que vous avez infligée à un autre être humain.

Votre pensée doit toujours être noble et pure, ce qui exclut chaque pensée de haine et de vengeance. Vous devriez éviter chaque mot désobligeant et toujours vous rappeler que vous attendez de Moi l'amour, la compassion et le pardon, ainsi vous devriez également accorder la même chose à votre prochain. Vous devez savoir que Je connais tout ce que vous pensez ou dites, et vous devriez-vous demander si vous vous comportez correctement en Ma présence ? Je sais que vous êtes tous encore faibles, que la bataille que vous devez faire contre vous est en effet la plus difficile. Mais Ma force est toujours à votre disposition et vous devez seulement M'envoyer une pensée de demande et, vraiment, Je vous donnerai la force et vous serez victorieux .... Vous pourrez pacifier les mauvais esprits en vous. Ils vous quitteront progressivement d’eux-mêmes, ils deviendront modestes et respecteront également le désir de l'âme, ils se calmeront et se serviront de la force pour leur propre purification.

Car ils ont cette possibilité d’arriver à maturité eux-mêmes dans le corps terrestre et suivre l'âme, parce qu'elle prendra avec elle toutes les substances spirituelles entièrement mûries et les emportera dans le Royaume de l'au-delà quand elle devra laisser son corps terrestre. L'âme elle-même a encore en elle-même divers instincts de ses incorporations précédentes, qu'elle doit changer dans le contraire. Et elle est également harcelée par le corps de chair, parce que ce dernier est formé de substances non spirituelles. Mais l'être humain a également la possibilité d’exercer une influence de rachat sur ces mauvais esprits lorsqu'ils essayent de changer toutes les qualités négatives dans leur contraire jusqu'à ce qu'ils soient devenus humbles, doux, paisibles, compatissants et justes. Jusqu'à ce qu'ils soient devenus eux-mêmes amour qui inclut toutes ces vertus, et alors l'être humain pourra également entrer dans le Royaume spirituel entièrement mûri. Et donc vous devriez sérieusement vous examiner quant à quelles vertus vous manquent encore. Examinez, si vous avez déjà complètement changé votre nature. Vérifiez ce dont vous avez toujours besoin et travaillez sérieusement à l'amélioration de vous-même.

Et plus certainement vous aurez du succès si seulement vous le voulez sérieusement et Me demandez de vous donner la force parce que vous êtes trop faibles par vos propres moyens. Faites appel à Moi en Jésus de sorte que Je renforce votre volonté, de sorte que vous perdiez votre faiblesse de volonté, de sorte que Je vous pardonne quand vous êtes devenus pécheurs, et vraiment, Mon aide vous est assurée, parce que c’est Ma propre volonté que vos âmes mûrissent, et Je suis vraiment satisfait de ceux qui s’emploient à changer sérieusement leur nature en amour. Car dès que vous serez plein d’amour toutes les substances non spirituelles en vous deviendront également spiritualisées, parce qu'elles ne peuvent pas résister à la force de l'amour. Mais partout où ces mauvais esprits sont encore actifs, l'amour n'est pas encore assez profond, en d'autres termes, Je ne suis pas encore en mesure de travailler dans toute la plénitude en vous et vous devrez combattre pour devenir pur de sorte que Je puisse prendre demeure en vous. Et alors vous aurez également été actifs en vous-mêmes d’une manière salutaire.

Amen

Le Messie est venu dans le monde

B.D. 8065 from 19 décembre 1961, taken from Book No. 85

Combien était obscur le monde lorsque Je suis venu sur la Terre ! Une Lumière brillait seulement rarement, rares étaient les hommes dans lesquels s’allumait une Lumière d'amour, et ceux-ci reconnaissaient la grande misère et ils appelaient pour un Sauveur qui devait racheter le monde du péché et de la mort. Parce qu'à ceux-ci il avait été apporté le savoir que devait venir le Messie pour apporter le Salut aux hommes, et ils attendaient ce Messie, parce que par les prophètes ils avaient reçu l'annonce de Son Apparition dans ce monde. Et J'ai entendu cette prière de quelques-uns. Moi-même Je suis descendu sur la Terre, parce que les prophéties devaient s'accomplir et parce qu’aussi la misère était si grande qu’il devait venir un Sauveur et Rédempteur du monde. Et J'ai rayonné Ma Lumière, J'ai laissé rayonner Mon Amour sur tous les hommes et ceux qui s'arrêtaient dans le Voisinage du Courant de Mon Amour devenaient remplis de la Lumière d'Amour, et ils Me reconnaissaient comme le Messie Qui devait racheter le monde du péché et de la mort. Là où est l'obscurité, là Mon adversaire a la suprématie, et il sévit vraiment parmi l'humanité pour la ruiner. Mais Je suis venu comme une Lumière resplendissante dans ce monde et J’ai éclairé son trafic, de sorte qu’il était reconnu comme satanique et destructeur par ceux qui désiraient marcher dans la Lumière, qui allumaient en eux la Lumière et qui donc étaient des auditeurs pleins de bonne volonté lorsque Je leur annonçais Ma Parole, Ma divine Doctrine de l'Amour, dont l'accomplissement signifiait seulement pour l'humanité le Salut de sa misère spirituelle. La Lumière Elle-Même descendit sur la Terre. L'Amour s'est incorporé dans un Homme qui se préparait comme Vase pour la divine Lumière d'Amour de l'Éternité. J'ai assumé la chair, parce que Moi-Même comme Source inépuisable de Force Je devais choisir pour Moi une Enveloppe pour pouvoir M’arrêter parmi vous les hommes, car vous auriez été anéantis si Mon incommensurable Plénitude de Lumière et de Force vous avait rayonnés, si Elle était venue à votre rencontre non enveloppée. Et ainsi une Âme de la Lumière s’est offerte, un Esprit d'Ange appelé par Moi à la vie, à vivifié cette forme humaine externe et l’a préparée pour Moi comme Vase, dans lequel Je pouvais maintenant verser Ma Force d’Amour, de sorte que Je pus donc M’arrêter dans cette forme humaine apparente parmi vous les hommes, et dès lors vous pouviez recevoir Ma Lumière d'Amour que vous désiriez lorsque l'obscurité vous opprimait, vous les hommes, et qui vouliez la chasser par la Lumière qui rayonnait vers vous de Moi et éclairait la nuit obscure. J'ai vécu en tant que « l'Homme Jésus » au milieu de vous les hommes. Je suis descendu sur la Terre, parce que Je voulais apporter l'Aide à vous les hommes dans votre grande misère spirituelle. Je voulais vous libérer du pouvoir de celui que vous aviez suivi autrefois volontairement dans l'abîme et de qui vous ne pouviez pas vous dégager tout seul. Donc Moi-même Je suis venu comme Sauveur sur la Terre, parce que dans l'Homme Jésus J'ai accompli pour vous l'Œuvre de Rédemption. Par Ma mort sur la Croix J'ai extirpé la faute qui vous maintenait loin de Moi et qu’il fallait tout d'abord expier si Je voulais vous accueillir de nouveau dans Mon Royaume, si vous vouliez demeurer de nouveau dans la Lumière comme au commencement. La Lumière descendit dans l'obscurité. Un Être de Lumière devait venir sur la Terre, et en Qui la Lumière éternelle pouvait Se Manifester. Une Âme de Lumière qui devait prendre une enveloppe humaine, qui ensuite M'a préparé son Corps de façon qu’il ne disparaisse pas lorsque Moi-même ai pris demeure dans cette forme humaine. Parce que Moi-même J'étais la Force d'Amour qui se répandait dans l'Infini, qui cependant nécessitait une enveloppe extérieure tant qu’elle séjournait parmi vous les hommes qui vous étiez privés de toute Lumière. Mais J'ai été reconnu seulement par quelques-uns, parce qu’en eux brûlait encore une petite étincelle de Lumière d'amour qui poussait vers Moi, et ils ont aussi été élevés de l'obscurité. Mais l'Œuvre de Rédemption devait être accomplie tout d'abord, la faute devait être effacée, le rachat devait être payé pour les âmes qui se trouvaient encore au pouvoir de Mon adversaire qui ne voulait pas les libérer. Et l'Homme Jésus a parcouru un chemin terrestre difficile, Il s'est préparé pour devenir pour Moi une demeure et pour M’accueillir en Lui. Et ainsi Son chemin entier de vie était seulement un chemin dans l'Amour, parce que l'Amour l'a intimement lié avec Moi et Il M'a poussé à prendre demeure en Lui. Et ainsi Son très grand Amour pour Moi a porté un Sacrifice pour Ses frères tombés. Il a pris sur Lui leur faute et avec celle-ci Il est allé à la Croix, Il a souffert et Il est mort sous des tourments terribles et Il a résisté grâce à Son grand Amour. Parce qu'Il M'avait accueilli Moi-Même, Il S’était totalement uni avec Moi, Lui Même était devenu l'Amour qui est Mon Élément de l'Éternité, de sorte que Moi-même J'ai accompli l'Œuvre de Rédemption dans l'Homme Jésus. Et Je vous ai rachetés du péché et de la mort, J'ai établi de nouveau pour vous l'état premier qui existait avant votre chute dans le péché, mais il dépend de votre volonté que vous Me reconnaissiez Moi-Même en Jésus Christ et que vous croyez trouver la Rédemption. J'ai rayonné en tant que Lumière brillante sur cette Terre, et dans cette Lumière l'humanité pouvait maintenant reconnaître le chemin qu'elle devait parcourir pour revenir de nouveau à Moi, dans la Maison Paternelle. Dans l'obscurité d’avant, les hommes ne trouvaient pas la voie, et donc ils marchaient constamment dans l'erreur, ils se trouvaient dans le domaine de Mon adversaire et ils ne connaissaient aucune voie qui en sortait vers Mon Royaume. Moi-même Je devais tout d'abord initier cette voie pour vous, sur laquelle vous tous pouvez maintenant Me suivre, et pour cela Je suis descendu sur la Terre, pour cela J'ai assumé la chair et J’ai apporté pour vous le Sacrifice le plus difficile dans l'Homme Jésus. J'ai allumé une Lumière qui ne s'éteindra jamais, parce que l'Œuvre de Rédemption a été portée pour tous les temps, elle sera toujours et toujours de nouveau la voie vers la Croix, la voie qui mène les hommes à Moi dans Mon Royaume. Et à vous les hommes il sera toujours indiqué de nouveau l’Unique Qui est mort pour vous sur la Croix, il vous sera toujours présenté de nouveau le grand Amour de l'Homme Jésus comme « la voie à suivre », et vous marcherez également vraiment dans la Lumière, parce que vous l'allumez en vous dès que vous accomplissez Ses Commandements de l'amour. Parce que vous aurez dépassé l'obscurité, vous serez libres de votre ennemi et adversaire, vous reviendrez de nouveau au Père de Qui autrefois vous êtes sortis.

Amen

Pierre, 3, 10

B.D. 8066 from 21 décembre 1961, taken from Book No. 85

Le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit, ce sera le jour où Je Me révèlerai à tous les hommes avec une Voix tonnante que chacun entendra et à laquelle aucun homme ne pourra se dérober. Parce qu’un jour l'œuvre de transformation de la terre doit se produire, un jour l'Ordre doit être établi de nouveau. La terre doit devenir de nouveau une station d'école pour le spirituel qui doit atteindre le mûrissement et la perfection. Ce jour est prévu depuis l'éternité : Mon Plan est construit sur le fait qu’une telle transformation doit se produire un jour, parce que les hommes eux-mêmes en fournissent la raison, chose que Ma Sagesse a bien reconnue. Et ainsi Mon Pouvoir la portera aussi à l'exécution, et vous pouvez vous attendre à ce jour avec certitude. Une période de salut finira et il en commencera une nouvelle, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Écriture. Plusieurs fois Je vous l’ai fait remarquer ; mais étant donné que vous les hommes vous êtes sans foi, parce que vous ne prenez pas Mes Paroles au sérieux, alors vous serez surpris. Et même si Mon adversaire règne dans le dernier temps de la fin sur toute la terre, s'il accueille la plus grande partie des hommes sous son pouvoir, de manière que toute foi se perde en eux et qu’à la fin ils soient seulement de purs diables qui opprimeront les Miens et qui leur procureront la plus grande misère, Satan ne conservera pas son pouvoir, parce que Je le lui enlèverai. Et tous ceux qui ne se sont pas détachés de lui, qui n'appartiennent pas aux Miens, seront pris par la terreur, lorsque J’enlèverai les Miens devant leurs yeux et eux ensuite reconnaîtront que pour eux il n’y a plus de salut, qu'ils tomberont victimes de l'œuvre de destruction provoquée par eux et seront engloutis dans la terre. Parce que la terre ne peut pas être purifiée différemment; chaque créature doit être dissoute et tout le spirituel lié en elle doit être porté dans de nouvelles formes. Il doit être accompli une œuvre de purification qui touche tout, pour que de nouveau soit rétabli l'ordre qui garantit un développement plus élevé du spirituel et qui exclut complètement l'action de Mon adversaire pour longtemps, par conséquent il sera lié avec toute sa suite.

A maintes reprises Je viens à vous les hommes vous annoncer ce jour de la fin, mais seulement peu y croient et même ceux-ci n'imaginent pas ce que ça sera. Mais jusqu'à la fin Je répéterai continuellement Mes avertissements et Mes mises en garde. Jusqu'à la fin Je parlerai de nouveau à vous tous, et Je vous le ferai remarquer et jusqu'à la fin pour chacun de vous il existera la possibilité de se décider, afin d'échapper à la terreur de la fin. Et étant donné que vous savez ce qu’apporte avec elle la fin, alors vous ne devez pas plaindre ceux à qui Je prends cette vie prématurément. Ne les plaignez pas, parce que leur destin est meilleur que celui de ceux qui vivent jusqu'à la fin mais qui ne croient pas en Moi. Les premiers ont encore la possibilité d'arriver dans l'au-delà à la lumière, mais les derniers sombreront de plus en plus bas. Parce que Je sais aussi que dans le Royaume de l'au-delà ils prennent seulement la voie vers le bas, donc ils ne bénéficieront pas de la Grâce d’une mort prématurée non plus, parce que Je sais bien l'état et la volonté de chaque âme et Je forme également sa destinée terrestre correspondant à celle-ci. Et même s’il est difficile de croire en une fin de la Terre, malgré cela les hommes ne peuvent pas s’excuser, parce que chacun sait ce qui est mal et bien, et chacun peut, si seulement il le veut, accomplir Mes Commandements de l'Amour. Et s'ils vivent en conformité avec eux, cela ne leur procurera pas la fin dans le bannissement dans la matière dure. Alors, ils appartiendront ou à ceux que Je remettrai sur la nouvelle terre, ou bien ils seront rappelés encore avant dans le Royaume spirituel et ils ne seront pas perdus. De toute façon il est bien si chacun se prépare à une fin proche, s’il règle ses comptes avec la possibilité de se voir de façon surprenante en face d’une œuvre de destruction à laquelle il ne peut pas échapper sans Mon Aide. Celui qui remue une fois en lui ces pensées, prendra certainement la voie vers Moi, vers son Créateur du Ciel et de la Terre, vers Celui Qui fit exister tout de Lui-Même, et Qui peut également de nouveau tout détruire, s'il ne s’en tient plus à Son Ordre. Mais Je voudrais vous sauver tous de la destruction et donc Je tiendrai de nouveau toujours devant vos yeux la dernière œuvre de destruction. Et celui qui croit n'a pas à craindre ce jour. Parce qu'il se préparera avec toutes les forces en lui, et même s’il est encore faible et incomplet, il trouvera en Moi-même un Juge miséricordieux, parce que J'évaluerai sa volonté, donc Je le ne jugerai pas, mais Je l'aiderai à la vie éternelle.

Amen

Signification du Commandement de l'amour - l'amour s'est refroidi

B.D. 8067 from 22 décembre 1961, taken from Book No. 85

Sur la Terre maintenant il y a la même misère qu’au temps où Je descendis sur la Terre pour apporter aux hommes la Lumière, pour les sauver de la profonde nuit où ils se seraient précipités sans espoir sans Mon Amour. Et de nouveau Je viens sur la Terre dans Ma Parole, de nouveau J’allume aux hommes une Lumière qui doit les guider hors de l'obscurité de la nuit dans la Lumière du Jour. De nouveau Moi-même Je parle aux hommes, comme Je l'ai fait lorsque Je marchais sur la Terre. Je leur apporte l'Évangile, la divine Doctrine de l'Amour, parce que Je sais que leur absence de Force, leur obscurité spirituelle, a son origine seulement dans le manque d'amour qui est Lumière et Force pour chacun qui l'exerce et mène un chemin de vie dans l'amour pour Dieu et pour le prochain. L'humanité se trouve dans la plus grande misère spirituelle, parce qu'elle ne s'occupe pas de ce que Je lui ai annoncé ; elle laisse inaperçus Mes Commandements de l'amour et est totalement tombée aux mains de celui qui est dépourvu d'amour. Et cette misère ne peut pas être éliminée autrement que par un chemin de vie dans l'amour. Mais l'amour s'est refroidi parmi les hommes, et Mon adversaire gouverne dans leurs cœurs, et il les pousse à un désamour toujours plus grand. Donc Je suis descendu aux hommes dans la Parole, et maintenant Je marche de nouveau sur la Terre et Suis présent à chacun qui veut M'écouter et qui allume l'amour dans son cœur. Et Je montre toujours de nouveau Ma Présence en vous parlant, vous qui écrivez Ma Parole sur Mon Ordre et ainsi vous la rendez accessible à votre prochain qui veut l'écouter et qui croit dans Mon Discours, parce que dans son cœur brûle la petite flamme de l'amour et le cœur Me reconnaît comme Dieu et Père de l'Éternité, Lequel parle à Son fils. La grande misère spirituelle Me pousse à vous parler, comme autrefois lorsque Moi-même Je séjournais parmi les hommes, et leur parlais de la même manière. Seulement peu M'ont reconnu alors et peu seulement Me reconnaissent aujourd'hui, or c’est le Même Dieu qui leur parlait, le Dieu et Créateur de l'Éternité, de l'Amour et du Pouvoir duquel vous êtes procédés et auquel vous appartiendrez dans toute l'Éternité. Mais vous les hommes vous pouvez entendre Ma Voix directement seulement lorsque vous vivez comme Moi-même J’ai vécu une vie d'exemple sur la Terre, lorsque vous marchez dans l'amour. Et ainsi Je dois aujourd'hui comme alors vous annoncer les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, Je dois vous communiquer le motif de votre obscurité spirituelle et de votre grande misère, et vous montrer la voie pour sortir de la misère. Je dois vous expliquer l'importance d'une vie dans l'amour et vous exhorter continuellement à vivre dans Ma Volonté. Parce que Je veux vous aider, Je veux de nouveau être pour vous le Sauveur de la nuit et de la mort, Je veux vous réveiller à la Vie, dans laquelle vous pouvez vous réjouir de la Lumière et de la Liberté. Et donc Je descends à vous dans la Parole et Je vous porte à nouveau la divine Doctrine de l'Amour, l'Évangile, sous la forme la plus pure. Parce que vous devez Me reconnaître Moi-Même dans la Parole qui coule d'en haut à la Terre et qui veut trouver l'accès à vos cœurs. Parce qu'alors Moi-même Je peux prendre demeure en vous, Je peux être présent en vous et vous parler. Et vous reconnaîtrez la Voix du Père qui parle à Son fils.

Amen

La Lumière Éternelle est descendue sur la Terre

B.D. 8068 from 25 décembre 1961, taken from Book No. 85

Ce que vous aviez besoin vous les hommes dans la nuit obscure, Je vous l'ai apporté lorsque Je suis descendu sur la Terre : une Lumière qui devait vous éclairer la voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison de votre Père. J'ai envoyé Mon Fils sur la Terre, une Âme de Lumière, qui brillait clairement et qui a parcouru le chemin en tant qu’homme sur la Terre, Qui a commencé Son chemin terrestre en tant que l’Enfant Jésus, Qui ensuite a fini sur la Croix, pour que vous les hommes vous puissiez devenir heureux. Une Âme de Lumière est descendue dans le règne obscur de Mon adversaire et dans cette Âme de Lumière Je Me suis incorporé Moi-Même, parce que l'Homme Jésus M'a attiré avec toute Ma puissance en tant que l'Éternel Amour, parce qu'Il M'a accueilli Moi-Même dans Son Cœur qui était comblé d'Amour pour Moi et pour Ses prochains. Dans l’Enfant Jésus il se cachait une Âme de Lumière, mais qui a abandonné Sa Lumière, parce que l’Homme Jésus devait séjourner parmi les hommes, mais Il était aussi plein d'Amour et Il ne renonçait pas à cet Amour, et Il l'a augmenté, de sorte qu’Il était comblé de la Force d'Amour et accomplissait des Miracles et Il a enseigné en toute Sagesse sur la Terre. C’était un Homme, parce que la Mission de l'Homme Jésus était d'enseigner à Ses prochains la voie qui menait à Moi, au Père, et de les précéder sur cette voie, de mener Lui-Même une vie dans l'Amour qui seule est en mesure de Me rapporter les hommes, car Moi-même Je suis l’Amour. Tout cela s'est déroulé selon la Loi, un corps humain a été vivifié avec une Âme. Mais cette Âme était une Âme de Lumière. Néanmoins, en tant qu’Être humain Il était exposé aux mêmes tentations que tout autre homme. Mais étant donné que l'Âme de Jésus était pleine d'Amour, cet Amour lui donnait également la Force de résister aux tentations, Il avait renoncé à la Lumière, c’est-à-dire que l'Homme Jésus au début de Son chemin terrestre était comme tout autre homme sans savoir, mais l'Amour en Lui a éclairé très vite son Esprit, l'Amour en Lui resplendissait vite dans la Lumière la plus claire, de sorte que Jésus a reconnu la grande misère de l'humanité et aussi sa cause qui devait être recherchée dans le péché primordial de l'humanité. Jésus augmentait toujours davantage en Sagesse et en Force, parce que l'Amour le remplissait toujours davantage, parce qu'il était dans le plus étroit lien avec Moi, et Ma Lumière d'Amour pouvait totalement Le rayonner. Et maintenant Il rayonnait de nouveau la Lumière, Il instruisait les hommes dans la Sagesse, Il accomplissait des miracles grâce à Son Pouvoir qui avait pour base Son grand Amour. L'Homme Jésus S’est spiritualisé pendant Son parcours terrestre, parce que Son Amour a mené à l’accomplissement la condition qui réclamait que Son Corps se soumette volontairement au désir de l'Âme, parce que le Corps et l'Âme tendaient toujours à la même chose : aider les hommes dans leur misère, être actif en mode salvateur spirituellement et physiquement. Il guérissait les malades, parce qu'Il voulait montrer aux hommes la Force de l'Amour et la manifester sensiblement à eux d’abord d’une manière terrestre, pour ensuite aussi conquérir pour Lui ceux qui acceptaient Sa divine Doctrine de l'Amour et qui s’efforçaient de Le suivre sur le chemin de l'Amour. Mais les hommes étaient encore dans le pouvoir de Mon adversaire qui ne voulait pas les laisser libres et qui les affaiblissait dans leur volonté. Et l'Homme Jésus voulait rompre ce pouvoir de l'adversaire, Il voulait le vaincre avec Ma Force, parce que l'Amour en Lui était très puissant, et avec cet Amour Il Me forçait toujours davantage à Manifester Mon Amour, Il M'attirait à Lui en tant que « l'Éternel Amour », et ainsi J'étais en Lui et dans cette intime Communion avec Moi l'Homme Jésus a accompli l'Œuvre de Rédemption, c'est-à-dire qu’Il a supporté les plus grandes souffrances et tourments, parce que l'Amour en Lui, Moi-Même, Lui a donné la Force pour cette Œuvre de Libération. Donc Il a mené la lutte en tant qu’homme contre Mon adversaire, et par Sa mort sur la Croix Il a conquis la Victoire sur lui et sur la mort. Ce qui n'était pas possible auparavant pour les hommes, c’est-à-dire de se séparer de son pouvoir, est devenu pour eux possible après l'Œuvre de Rédemption. Le Sauveur Qui était descendu sur la Terre a apporté aux hommes l'aide dans cette grande misère, mais cela pouvait se produire seulement par « l'Amour », et J'étais Moi-même cet Amour. Que « l'Amour » choisisse pour Lui une Forme, cela était nécessaire pour les hommes, parce que maintenant ils devaient reconnaître en Jésus Celui en Lequel s’est révélée la Plénitude divine, parce que Moi-Même Je ne pouvais pas être visible aux hommes et donc Je devais Me servir d'une Enveloppe. Et cette Enveloppe ne pouvait M’être offerte que seulement par une Âme de Lumière, parce qu’il est compréhensible que Je n'aurais pas pu prendre demeure dans une âme impure. En outre l'Enveloppe humaine devait précéder les hommes dans le chemin sur la Terre que J'ai initié en Jésus, et donc l'Homme a dû être formé précisément de la même manière qu’était fait tout autre homme, autrement les hommes n'auraient pas pu Le suivre. Mais les hommes ont toujours à leurs côtés comme Aide le divin Rédempteur Jésus Christ, tandis que l'Homme Jésus a profité seulement de la Force de l'Amour qui cependant Le comblait totalement, de sorte que donc « l'Amour » a accompli l'Œuvre qui signifiait pour les hommes la Libération du péché et de la mort. Je cherche toujours à nouveau à dévoiler ce Mystère à vous les hommes, mais vous pourrez le saisir dans toute sa profondeur lorsque vous-mêmes vous vous serez changés dans l'amour. Alors il se fera aussi la lumière en vous, alors la Lumière divine d'Amour vous rayonnera à nouveau, comme cela était au commencement, et vous serez bénis.

Amen

La fonction d'enseignement « Je détruirai la sagesse des sages »

B.D. 8069 from 28 décembre 1961, taken from Book No. 85

Vous pouvez administrer une fonction d'enseignement seulement lorsque vous-mêmes possédez le vrai bien d'enseignement qui correspond à la Vérité et vraiment ce bien d'enseignement vous devriez le soumettre à un sérieux examen si vous voulez instruire votre prochain, parce seulement ce qui est procédé de Moi comme étant la pure Vérité est pour vous une bénédiction. Mais cet examen est presque toujours omis. Les hommes acceptent avec spontanéité et sans réfléchir ce qui leur est apporté comme Vérité, et ils pourvoient encore à la diffusion de celle-ci, même sans en avoir établi l'origine, sans avoir eux-mêmes la ferme conviction d'avoir reçu la Vérité. Mais la fonction d'enseignant engage la responsabilité, parce qu'elle peut fournir une grande bénédiction, mais aussi agir comme un poison sur les hommes, parce que seulement la Vérité est pour le salut de l'âme, mais l'erreur est un vrai poison pour celle-ci et chacun qui veut enseigner, peut lui procurer la clarté s'il présente la Vérité, s’il est seulement d’une sérieuse volonté de soutenir celle-ci et demande à Moi-Même le soutien pour éclairer sa pensée et ne pas la laisser aller dans l'erreur. Celui-ci expérimentera certainement Mon Soutien, et Je le guiderai dans la Vérité. Parce que Je vous en ai donné la Promesse et celle-ci est accomplie, parce que Ma Parole est Vérité. Et vous devez marcher dans la Vérité, parce qu'alors vous marcherez avec Moi, parce que l'erreur vous procure toujours de nouveau la compagnie de Mon adversaire qui veut seulement vous nuire et donc empêcher que vous arriviez à la Lumière de la Vérité. Donc chaque enseignant a une grande responsabilité lorsqu’il répand ce qui ne correspond pas à la Vérité. Et vous les hommes, vous croyez que vous pouvez acquérir la connaissance véridique par l'étude, vous croyez pouvoir atteindre la connaissance spirituelle par des moyens intellectuels, et prêter votre attention seulement à ces hommes qui ont accumulé un riche savoir intellectuel et qui sont prêts à reconnaître celui-ci comme Vérité. Mais « Je détruirai la sagesse des sages, et J'anéantirai l'intelligence des intelligents. ». Est-ce que vous comprenez maintenant le sens de ces Mots ? Vous n'arriverez jamais à la possession de la pure Vérité, si vous ne venez pas vers Moi-Même et si vous ne désirez pas la Vérité de Moi. Parce que Moi-Même Je Me suis réservé de vous guider dans la Vérité, parce que Moi Seul sait qui est réceptif, qui possède la maturité spirituelle afin de reconnaître la Vérité en tant que telle. Et la maturité spirituelle à son tour dépend de la sérieuse volonté de l'homme de vivre dans Ma Volonté. La liaison avec Moi en esprit et en vérité doit d'abord être établie pour que le Courant de Mon Amour puisse influer dans l'homme. Et ce Courant d'Amour est Ma Parole de Vérité, sous la forme de pensées ou bien audible dans la Parole transmise. Mais alors l'homme se bouge dans la Vérité et sa façon de penser sera garantie juste et il ne devra pas craindre de tomber dans l'erreur, parce que l'intime lien avec Moi et le désir pour la Vérité le protège de cela. Mais où trouve-t-on un tel désir parmi les enseignants qui croient posséder la Vérité, qui n'ont pas encore compris les connexions spirituelles, qui ne savent pas quelles conditions préalables doivent exister pour être considérés dignes de Ma part de recevoir la Vérité ? Du bien spirituel est accepté et enseigné avec indifférence de manière traditionnelle, et à nouveau les hommes l'acceptent sans réfléchir et ainsi ils arrivent dans une obscurité spirituelle, ou bien ils ne trouvent plus la voie qui mène hors de l'obscurité spirituelle dans laquelle ils se trouvent. Parce que des enseignements erronés ne peuvent apporter aucune Lumière, mais l'obscurité est encore intensifiée, et les âmes se trouvent dans la misère spirituelle, parce qu'elles ont besoin de Lumière pour marcher sur la voie juste qui mène en haut. Et cela doit rendre compréhensible aussi à vous les hommes l'urgence de Mes Révélations, parce que le temps est seulement bref, et si les hommes doivent trouver et marcher sur la voie juste, alors il est nécessaire que la Lumière leur éclaire la voie. Mais la Lumière ne peut venir que d'en haut et chacun qui administre une fonction d'enseignement, doit d'abord entrer en contact avec la Lumière de l'Éternité pour être lui-même pénétré par cette Lumière, et en vérité, la misère spirituelle ne serait pas aussi grande si la Vérité trouvait accès auprès des hommes. Et ce qui peut être fait encore de Ma part, se produira vraiment, parce que seulement la Vérité rend libre, seulement la Vérité mène les hommes au retour à Moi, et seulement par la Vérité vous les hommes vous pouvez devenir bienheureux.

Amen

Puisez à la source l’Eau de la Vie

B.D. 8070 from 30 décembre 1961, taken from Book No. 85

Je veux tenir la Source toujours ouverte pour vous, pour que vous puissiez calmer votre soif à tout moment, parce que vous avez besoin d'une eau de la Vie saine dans laquelle votre âme peut se fortifier, parce qu'elle est encore faible et sans défense. Et ainsi vous devez seulement vouloir recevoir et l'Eau de la Vie coulera de la Source et elle vous affluera sans limite. En cela vous reconnaissez Mon Amour pour vous qui veut toujours se donner et qui a seulement besoin d'un cœur ouvert pour pouvoir couler dans celui-ci. J'exige de vous seulement le désir d'être pourvu par Moi, et Mes dons de Grâces vous afflueront démesurément, parce qu'un tel désir Me réjouit, parce que Je veux toujours seulement vous pourvoir lorsque vous renoncez à toute résistance contre Moi, et lorsque vous-mêmes désirez recevoir de Moi l'Eau de la Vie. Et ainsi vous savez que la Source de la Vie est toujours ouverte pour vous et que vous devez demander seulement à Moi en toute l'humilité de pouvoir vous revigorer. Et en Vérité, vous n'aurez pas à languir, elle vous sera donnée selon votre état de faiblesse, parce que vous devez guérir auprès de Ma Source d'Amour, vous devez vraiment pouvoir vous revigorer et recevoir ce que vous désirez. Et Je veux vous consoler dans la souffrance, Je veux vous fortifier dans la faiblesse de l'âme et aussi du corps, Je veux vous instruire et vous guider dans la Vérité. Je veux vous réjouir à travers Mon Discours Personnel, qui cependant est toujours seulement pour le salut de l'âme ; Je veux Me révéler à vous comme Père qui aime Ses fils et recherche l'unification intimement avec eux. Je ne veux perdre aucune occasion dans laquelle Je peux parler à Mes fils, parce qu'ils ont besoin de Mon Enseignement, parce qu'ils doivent puiser l'Eau de la Vie à la Source qui ne perd pas sa Force. Donc Je veux vous dire que Je Suis toujours prêt à vous offrir une Boisson fraîche et une forte Nourriture pourvu que vous-mêmes M’en prépariez seulement la possibilité en vous ouvrant, en désirant boire et manger. Et en Vérité, vous n’irez pas les mains vides, Je Serai toujours prêt pour vous, parce que Je ne laisserai passer aucune occasion de vous parler, parce que c’est Ma Béatitude que d’avoir avec Mes fils sur la Terre la liaison qui rend possible que J’apporte la pure Eau de la Vie. Je veux vous rendre toujours heureux et vous avez à sentir ce bonheur également, lorsque vous avez la certitude d'être interpelé par le Père et ce Discours vous montre toujours seulement Son très grand Amour.

Amen

La dernière heure de la Terre

B.D. 8071 from 2 janvier 1962, taken from Book No. 85

Et la dernière heure de l'horloge du monde s'approche toujours davantage. Pour vous les hommes ces mots ne signifient pas grand-chose, parce que vous ne croyez pas que vous vous trouvez si proche de la fin. Et Je ne peux pas vous donner une preuve qui vous forcerait, à cause de vous-mêmes, car par peur vous ne seriez pas en mesure de vous acquitter encore du devoir de votre vie. Et donc vous devez croire ou pas, et votre âme sera formée en conséquence lorsque l'heure sera arrivée. Mon Plan est établi depuis l'Éternité, et l'Amour le plus profond M'a déterminé à établir ce Plan dans toute la Sagesse, et il Me détermine aussi à le porter à l'exécution, parce que le temps est accompli. Mon Être est éternellement immuable, et ce que J'ai vu une fois comme nécessaire et plein de succès pour les êtres qui végètent encore séparés de Moi, Je l'exécuterai et Je ne Me laisserai pas déterminer par les hommes à un changement de Mon Plan, puisque celui-ci a été édifié sur la volonté des hommes que J'ai prévue depuis l'Éternité, comme le plus approprié pour le changement sur cette Terre. Je ne l'aménage pas et Je n'agis pas arbitrairement, mais l'Amour et la Sagesse incommensurables Me poussent à ce qu’il réussisse. Et il n'existe pas de raison d'ignorer Mon Plan de Salut de l'Éternité non plus, parce que Je vois tout en transparence jusqu'au bout et ainsi Je sais également qu'il n'y aurait pas quelque gain, si Je voulais changer Mon Plan de Salut ou bien en changer le moment. Vous les hommes vous devez penser que vous aviez assez de temps vraiment à disposition, et étant donné que vous ne croyez pas en Moi, vous ne changez pas. Et quel que soit le temps qui pourrait vous être encore donné, vous ne changeriez pas, donc renvoyer la fin serait totalement sans sens ni but, parce qu'alors les Miens courraient alors le risque de tomber eux aussi victimes de Mon adversaire, si Je ne lie pas celui-ci comme il est prévu. Vous devez Me reconnaître la Sagesse la plus sublime et l'Amour le plus profond, et vous ne demanderez alors plus d’éviter une fin de cette Terre, parce que vous irez à la rencontre du temps futur dans la pleine confiance dans Mon Amour, qui protégera chacun qui veut M'appartenir, et qui emploiera vraiment son pouvoir, lorsqu’il s’agit d'aider les Miens dans toute misère. Et si vous les hommes vous ne voulez pas croire que le temps pour vous est en train de finir, alors comptez sur la possibilité que vous serez rappelés tout à coup de la Terre, parce que vous savez que vous-mêmes vous ne pouvez pas allonger votre vie et vous-même vous ne savez pas non plus lorsque sera venu pour vous le dernier jour. Vous devez faire les comptes seulement avec la mort que vous n'êtes pas en mesure d'arrêter et vous devez penser à ce qui peut se passer ensuite avec votre âme qui est impérissable, qui est votre vrai moi et dont vous décidez vous-mêmes le sort dans la vie terrestre. Mais vous ne possédez même pas cette croyance d’une continuation de la vie de l'âme, et pour cela vous tous êtes en grave misère à cause de l’incrédulité, parce que vous ne M'empêcherez pas d'exécuter ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Parce que le temps est accompli et chaque jour est encore une Grâce que vous pourrez exploiter si seulement votre volonté est bonne. Mais ne vous fiez pas aux faux prophètes qui nient une fin, qui croient Me faire changer d’idée, parce qu'ils ne parlent pas en Mon Nom, mais ils sont des instruments de celui qui veut vous tenir dans l'obscurité de l'esprit, et qui donc veut laisser aux hommes la croyance qu’ils ont un temps illimité. Les hommes croiront d'abord à ces faux prophètes et chercheront toujours seulement l'accomplissement dans leur bien-être corporel, mais ils ne penseront pas à l'âme, dont ils mettent en doute l’existence ou ils la nient. Et il viendra comme il a été prédit. Moi-même Je viendrai dans les nuages, pour chercher les hommes, avant que commence l'œuvre de destruction de la vieille Terre. Et il ne restera pas pierre sur pierre, parce que la Terre doit être renouvelée. Et une nouvelle Terre se lèvera, une Création paradisiaque qui accueillera de nouveau tout le spirituel encore sous-développé, qui a été libéré pendant la destruction de la vieille Terre et demande une nouvelle forme, pour pouvoir continuer à mûrir. Et cette nouvelle Terre servira de demeure pour ceux qui Me sont restés fidèles jusqu'à la fin, parce que ceux qui ont atteint le degré de maturité qui leur permet l'entrée dans les sphères de Lumière, auxquels il est donc concédé aussi de pouvoir habiter dans le Paradis qui sera aussi pour eux vraiment un état de béatitude comme s'ils étaient entrés dans Mon Royaume spirituel dépourvus de leur enveloppe corporelle. Mais ils doivent Me servir de nouvelle souche pour la nouvelle race humaine. Et une nouvelle période de Rédemption peut commencer seulement avec des hommes spirituellement mûris, qui maintenant aident aussi au mûrissement rapide de tout le spirituel lié encore dans le milieu ambiant, parce qu’ils sont eux-mêmes si intimement liés avec Moi dans l'amour, qu'ils éduquent leurs fils et les fils des fils de nouveau à l'amour et ils peuvent leur témoigner de la Magnificence de leur Dieu et Créateur, et ainsi la libération de la forme peut procéder plus rapidement, parce que Je demeure en Jésus et vis parmi eux. Parce que tous les hommes qui maintenant habitent la nouvelle Terre se confient à leur Sauveur et Rédempteur Jésus et dans la conscience du péché originel parcourent consciemment le chemin avec Lui et donc toute résistance est rompue parce que chaque homme parcourt consciemment le chemin du retour à Moi, de sorte que Moi-même Je peux rester avec eux, puisque leur grand amour conscient pour Moi Me le permet. Cela est le Royaume des mille ans donc dans lequel la victoire sur Satan est évidente, parce qu'il n'opprimera pas et il ne pourra opprimer aucun homme, étant donné que tout s'est détaché de lui et le retour à Moi a été exécuté, et maintenant il n’a plus aucun accès à Mon Royaume, jusqu'à ce qu’aussi ce temps bienheureux change lentement de nouveau, jusqu'à ce que les hommes montrent de nouveau une tendance pour la matière et à cause de cela les chaînes de Mon adversaire seront dénouées de nouveau, car il est le maître de la matière et son influence est sensiblement perceptible. Mais jusqu'à ce qu’arrive ce temps, beaucoup d’âmes seront totalement entrées libres chez Moi dans Mon Royaume. J'aurai fait une bonne récolte, et maintenant la lutte avec Mon adversaire commencera de nouveau pour les âmes. Je serai de toute façon Victorieux. Je lui enlèverai des âmes toujours de nouveau et Je diminuerai sa substance dans laquelle il voit son pouvoir, et toujours il contribuera à ce que le salut de ce qui est mort prenne le chemin du retour. Parce que ce qui est Mien, Je ne le laisse jamais et encore jamais et même s’il se passe des éternités, il reviendra un jour à Moi et il restera uni à Moi pour toute l'Éternité.

Amen

La fin proche oblige à accroitre le travail dans la Vigne

B.D. 8072 from 5 janvier 1962, taken from Book No. 85

À chacun de vous est adressée l'invitation à réfléchir sur la gravité du temps. Aucun de vous ne doit la prendre à la légère, personne ne doit croire avoir encore beaucoup de temps. Chacun de vous qui veut faire cela, doit travailler avec ardeur encore dans Ma Vigne, parce que le travail de chacun est nécessaire, s'il veut avoir pour conséquence encore le salut d'une âme, lorsqu’il est exécuté avec une volonté affectueuse d'aider. Je vois beaucoup d'âmes malheureuses qui se trouvent encore en grand éloignement de Moi, parce qu'elles marchent sans foi et évaluent leur vie terrestre seulement de manière terrestre. Et là où Je vois encore une possibilité de les conquérir au moyen de Mon Discours, Je vous le guide, ou bien Je guide vos pensées, vos pas et votre action pour qu’elles entrent en possession de Mon Don de Grâce, en possession de Ma Parole qui vous afflue d'en haut. Croyez que vous pouvez contribuer encore beaucoup au salut d'âmes errantes. Mais vous ne devez pas vous laisser décourager. Vous devez être inexorables dans l'action, et de Moi il vous arrivera vraiment la Force de sorte que vous puissiez être actifs dans Ma Volonté. Mais vous devez prendre connaissance également de ceci, c’est que vous pouvez constater une volonté accrue de vie mondaine et l’augmentation ardente du désir de jouissance, plus la fin s’approche. Parce que les hommes ne croient pas dans une fin, et donc ils sont absolument effrénés dans leurs désirs et leurs aspirations. Et donc il en sera comme au temps du Déluge universel : ils mangeaient et buvaient, ils s'épousaient et se laissait épouser, ils vivront avec une débordante volonté de vie, et au péché il sera ouvert la porte. Parce que Mon adversaire a l’avantage auprès des hommes, et il l'exploite aussi vraiment. Et vous allez maintenant à la rencontre de ce temps, et chacun est en danger de céder aux flatteries et à l’activité de Mon adversaire, s'il ne pense pas à Moi et ne demande pas Ma Protection et Mon Aide. Mais celui qui croit en Moi, se tournera vers Moi, et alors il n’ira pas se perdre. Et celui qui veut Me servir, expérimentera également Ma Grâce spéciale, mais il doit faire attention aussi à Mes Indications qui consisteront toujours dans le fait de s'activer d’une manière salvatrice. Chacune de ces activités sera bénie, bien que le succès ne soit pas immédiatement visible, mais ne vous laissez pas décourager lorsque des résistances en tout genre s’opposent à vous donc ne perdez pas votre volonté de Me servir de collaborateurs. Pensez à la grande misère spirituelle, et donc prêtez-vous au travail salvateur en portant dehors Mon Évangile, au moyen de la diffusion de Ma Parole qui a un grand effet de force et peut toucher des âmes qui ne sont pas encore totalement durcies et qui donc n'appartiennent pas encore à Mon adversaire. Croyez à Mes Paroles, vous reconnaîtrez très vite la Vérité de Mes Paroles, parce que vous allez à la rencontre de la fin à pas de géant, parce que le temps est accompli et il se produira comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'exaucement de la prière - Un rapport filial juste

B.D. 8073 from 6 janvier 1962, taken from Book No. 85

Oh, reconnaissez donc l'Amour de votre Père Qui veut seulement le mieux pour vous. Laissez-vous retenir de la voie qui mène à la ruine, écoutez les appels de votre Berger et revenez en arrière. Revenez à Moi et laissez-vous guider par Moi, parce que lorsque vous vous tenez loin de Moi, alors vous êtes exposés à l’ennemi qui vous fait tomber sans pitié dans l'abîme, qui disperse Mon troupeau et le porte facilement dans son royaume s'il ne se met pas sous Ma Protection où il ne peut pas le suivre. Et vous les hommes vous devez savoir qu'il vous épie continuellement, qu'il ne perd aucune occasion pour vous attirer dans ses filets et qu’il a du succès, parce que vous vous fiez à votre propre force, or vous pouvez être victorieux seulement avec Mon Soutien. Et Je vois votre destinée, Je vois le danger dans lequel vous vous trouvez et même si Je veux vous aider, vous n'acceptez pas Mon Aide, parce que vous vous détournez de Moi, parce que votre volonté n'est pas tournée vers Moi. Et votre pensée ne peut pas être changée par la contrainte, il doit se produire un changement volontaire pour Moi, Je peux seulement alors vous prendre par la main, vous pouvez seulement alors expérimenter ouvertement Mon Aide. Et pour obtenir votre sympathie volontaire pour Moi, Je dois laisser venir de la misère sur vous les hommes et à nouveau il sera difficile de croire en un Dieu d’Amour, mais cette misère doit vous induire à prendre le chemin vers Moi et à Me demander de l’Aide. Je veux obtenir seulement que vous Me trouviez, que vous écoutiez l’appel de votre Berger, que vous vous réfugiez en Lui, lorsque vous êtes dans la misère. Et vous trouverez vraiment de l’Aide, seulement lorsque votre appel monte vers Moi du cœur. Vous vous étonnez de ne pouvoir enregistrer aucun exaucement de vos prières, mais vous ne vous demandez pas non plus comment est la prière que vous M'envoyez. Si Je ne perçois pas votre demande intime envoyée à Moi en Esprit et en Vérité, si Je ne vous entends pas, c’est parce que de telles demandes montent quotidiennement par milliers, mais elles sont dites sans âme, ce sont des prières formelles que Je ne peux pas entendre, parce qu'elles ne montrent pas le lien avec Moi, le rapport d'un fils qui demande à son Père Qui veut aider vraiment, quelle que soit la demande. Parce que pour Moi rien n’est impossible. Mais une prière qui manque d'intimité, n’atteint alors pas Mon Oreille et alors elle reste inexaucée. Mais jamais par manque d'Amour de Ma part, mais par manque de confiance filiale pour Moi, ce qui est certainement la garantie pour l'accomplissement de chaque demande. Ah ! Si seulement vous pouviez croire dans Mon Amour incommensurable pour vous, qui voudrait toujours seulement se donner, qui ne veut pas vous laisser souffrir. Mais votre comportement Me force à employer des moyens qui vous induisent à mettre en doute Mon Amour. Et malgré cela Je veux seulement vous aider. Et bienheureux celui qui profite de Mon dernier moyen d’Aide et trouve encore la voie vers Moi et M'invoque dans sa misère. Parce que celui-ci aura certainement Mon Aide et il pourra M’expérimenter ouvertement et il croira en Moi et il ne sera pas perdu.

Amen

Est-ce que vous vous bougez dans la Vérité ?

B.D. 8074 from 7 janvier 1962, taken from Book No. 85

La volonté d'atteindre la Vérité vous la garantit également; mais combien rarement on trouve une telle volonté ! Les hommes acceptent sans réserve tout ce qui leur est apporté comme Vérité et ensuite ils ajustent leurs pensées en conséquence, c'est-à-dire, par rapport à ce savoir qui leur a été apporté, maintenant ils se bougent dans la Lumière ou dans l'obscurité. Parce que maintenant la Lumière peut donner la pure Vérité, mais l'erreur obscurcira toujours l'esprit. Ici il s'agit du savoir spirituel, pas de connaissances terrestres qui peuvent être renforcées avec des preuves, mais qui n'ont aucune influence sur la vie de l'âme dans l'homme à qui la vie terrestre a été offerte afin d’atteindre la pleine maturité de l'âme. Donc désirez seulement la pure Vérité et vous la recevrez garantie ! Mais ce qui vous est offert comme Vérité, qui vous garantit que celle-ci puisse prétendre être la Vérité? Vous devez toujours et de nouveau vous poser cette question. Vous devez savoir que beaucoup de directions spirituelles existent, et que toutes les directions soutiennent leur bien spirituel comme étant la Vérité, que toutes enseignent quelque chose de différent, mais il ne peut exister seulement qu’une Vérité. Donc vous ne devez pas croire « sans réserve » ni à l’une ni à l'autre, mais vous devez vous tourner vers la « plus sublime Instance » :- vers l’« Éternelle Vérité Même ». Vous devez vous tourner vers Celui Qui est en charge de tout, Qui a tout créé, Qui est suprêmement parfait, Qui sait tout et Qui est l'Amour Même. Celui Qui veut vous donner la Lumière à vous également, Ses créatures, parce qu’Il vous aime. Il n'a pas vraiment créé les hommes dans l'obscurité de l'esprit, mais Il n'a pas empêché, lorsque dans la libre volonté ils tendaient vers l'obscurité, et suivaient le prince de l'obscurité, Lucifer, dans son règne. Dieu qui vous a donné la vie ne veut pas que vous restiez dans l'obscurité. Il veut vous mener à la Lumière, et vous pouvez la recevoir à chaque instant de Sa Main ; à chaque instant Il est prêt à éclairer votre pensée et à vous donner la claire connaissance sur toutes les questions qui vous préoccupent, sur toutes les corrélations spirituelles, sur la raison de votre existence et du but de la vie terrestre. Et comme l'Éternelle Vérité Même ne peut pas vous transmettre autre chose que la plus pure Vérité, alors vous pouvez croire avec conviction ; alors vous saurez que vous marchez dans la Vérité. Vous pouvez aussi être certain que la Vérité vous est offerte, dès que vous la désirez sérieusement. Et cela est la première condition ; alors l'homme reconnaît Dieu comme étant l'Éternelle Vérité, alors il doit se tourner vers Lui-Même et Lui demander l'apport de la Vérité. Alors l’homme s’ouvre consciemment au rayonnement de la Lumière, il établit la liaison qui est le but et la destination de la vie terrestre, qu’autrefois il a interrompue dans la libre volonté et donc l'être est tombé dans l'abîme, dans l'absence de Lumière. Maintenant l'homme s'ouvre consciemment et se laisse rayonner par l'Amour de Dieu, ce qui signifie aussi : Que son état sans lumière change dans un état de Lumière, et maintenant l'homme arrive à un savoir qui jusqu'à présent lui était fermé. Que donc ce processus puisse arriver et arrive, vous les hommes vous pouvez le croire, et chaque homme pourrait l'expérimenter, cela aussi vous pouvez le croire. Mais cela demande des conditions que chaque homme ne peut pas montrer, qui cependant limitent l'auto-réception de la Vérité, mais pas l’apport de la pure Vérité d’une manière indirecte. Mais chacun peut se former lui-même de manière à pouvoir recevoir la Vérité directement, si seulement il mène une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, avec laquelle maintenant il réveille en lui à la vie l'esprit qui somnole dans chaque homme comme une Partie de Dieu et qui est stimulé à l’externalisation au moyen de l'amour, et qui, parce qu'il est une Partie de Dieu, sait également tout et donc il peut instruire l'homme « de l'intérieur ». Donc marchez sur la voie de la « Plus sublime Instance » et ne vous contentez pas de ce que les hommes vous apportent, même si tout de suite ils croient présenter la Vérité. Il n'y aurait pas une telle obscurité sur la Terre, si la Vérité avait trouvé accès parmi les hommes. Mais le fait qu'une grande obscurité règne est évident, autrement il y aurait un état harmonieux, paisible sur la Terre ; mais c’est le cas contraire.

Amen

Chaque être tombé doit remonter dans la libre volonté

B.D. 8075 from 8 janvier 1962, taken from Book No. 85

Lorsque Je vous ai créé, Je savais bien la direction de votre volonté, Je savais la décision erronée que vous pouviez prendre dans la libre volonté. Mais cela ne M'a pas empêché de mener à terme Mon Plan de Création, parce que Je prévis aussi la destination finale qui apporte de nouveau une béatitude illimitée aux êtres créés. En outre cela a été une décision absolument libre de tous les êtres qui sont tombés, parce que chaque être se trouvait dans une plénitude de Lumière si grande qu’il savait également ce qu'il faisait lorsqu’il s’est éloigné de Moi. Il était aussi pleinement responsable de sorte qu’il ne pouvait imputer à aucun autre être, même pas à son procréateur Lucifer, la faute. Parce que Je n'aurais jamais permis que la volonté d'un être soit déterminée, mais chaque être pouvait tout seul librement vouloir et agir, et par conséquent ce fut sa propre faute qui l'a contraint dans l'abîme. Mais maintenant chacun de ces êtres tombés a de nouveau la possibilité de se retransformer dans un être semblable à Dieu, semblable à Moi. Parce que ce qui maintenant se déroule depuis la chute dans l'abîme, c’est le Plan de Salut édifié par Mon Amour et Ma Sagesse, qui rend possible cette re-transformation dans la Perfection. Donc les êtres tombés ne sont donc pas définitivement perdus à Mon adversaire, bien que vous l'ayez suivi librement. Parce que Moi aussi Je possède un Droit sur ces êtres, parce qu'ils étaient levés de Ma Force d'Amour. Et Je ne Me laisse pas enlever ce Droit. Mais ni Moi ni Mon adversaire nous ne forcerons jamais un être de se décider pour Moi ou bien pour lui, mais il est laissé à la libre volonté de chaque être de se choisir lui-même son Maître. Que la décision finale sera tôt ou tard en Ma faveur, Je le sais, mais l'être lui-même détermine le temps qu’il faut jusqu'à sa décision finale. Le but M'a donc poussé à ne pas empêcher la chute des êtres, ce que J'aurais pu bien faire, mais dans Ma Sagesse J'ai reconnu que cela aurait été erroné au vu de la haute destination que seulement un acte dans la totale liberté de volonté pouvait produire. Que Je susse déjà d'abord comment chaque être individuel se serait décidé, n'avait de toute façon aucune influence sur l'Acte de Création, puisque que Je n'aurais pas créé les êtres différemment par rapport à leur orientation de volonté. Non, parce que la plus sublime Perfection ornait toutes Mes créatures, mais parce que de Moi il n'aurait jamais pu procéder rien d'imparfait ou de défectueux. Et vraiment la libre volonté montrait leur divinité, jusqu’à ce qu’elles se soient orientées erronément et maintenant l'être pouvait s’inverser dans le contraire. Toutefois la re-transformation volontaire est une si grande œuvre de l'être tombé, quelque chose de si prodigieux, que ce but M'a poussé à l'extrême Déploiement de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance. Et ainsi la transformation des êtres tombés en Créations de toutes sortes était pour Moi un Acte de Bonheur que vous les hommes ne pouvez pas mesurer. C’était Ma Force qui s'écoulait inexorablement de la Source de l’Eternité, cette Force a assumé une forme selon Ma Volonté. Et étant donné que chaque être spirituel était Ma Force rayonnée, qui cependant ne s'est pas acquittée de sa destination réelle, elle était maintenant guidée dans ces formes pour donner vie de nouveau au travers de l'exécution d'une activité, parce que Ma Force doit devenir active selon Ma Volonté. Toutefois l’être spirituel autrefois tombé n’était plus conscient de son moi, mais dissout en d’innombrables particules minuscules; celles-ci exécutant maintenant une activité qui leur était assignée dans la loi d'obligation. Elles doivent se plier à Ma Volonté, pour arriver de nouveau dans un état dans lequel il peut leur être redonné la conscience du moi et la libre volonté. Ce processus de développement du spirituel autrefois tombé est Mon Plan de Salut qui a été projeté dans le plus profond Amour et Mon infranchissable Sagesse et qui Me retournera avec certitude dans la plus sublime perfection ce qui une fois est tombé, dans une perfection que seulement la libre volonté de l'être peut atteindre, mais pas Mon Pouvoir. Mais étant donné que tout doit se dérouler dans la Loi de Mon Ordre éternel, cela peut aussi allonger à l'infini le processus de retour, parce que Je ne peux pas intervenir contre la volonté de l'être, car celui-ci a à soutenir l’épreuve ultime en tant qu’homme. Je dois laisser régner l’amour et la justice et Je ne peux pas offrir la béatitude là où repose encore la marque de la faute primordiale sur l'être. Et donc J’exige la reconnaissance de Jésus et de Son Œuvre de Rédemption sur la Terre, et l'homme doit Lui apporter son péché originel sous la Croix et faire appel à Lui pour le pardon. Alors il a soutenu la dernière épreuve de volonté, il M'a reconnu Moi-Même en Jésus Christ, en Lequel Je suis maintenant devenu un Dieu visible, et Je peux de nouveau lui préparer les Béatitudes les plus sublimes dans Mon Royaume dans lequel il restera maintenant uni avec Moi pour toute l'Éternité.

Amen

La Bénédiction de la liaison avec Dieu

B.D. 8076 from 10 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous conquerrez un grand gain spirituel si vous vous mettez plus souvent en communication avec Moi dans vos pensées, lorsque vous tenez le dialogue avec Moi et donc vous vous détournez ou vous vous retirez du monde terrestre matériel qui contentera toujours seulement le corps, mais pas l'âme. Mais celle-ci reçoit Ma Force de chaque liaison, parce qu’une telle liaison signifie toujours ouvrir le cœur pour Mon Rayonnement. Vous comprenez qu'il doit toujours seulement être établi le contact pour garantir un transfert de la Force, et chaque fois que vous vous tournez mentalement vers Moi cela crée un tel contact qui est la meilleure bénédiction pour l'âme. Je ne peux pas influer votre âme de manière déterminante, parce que celle-ci est libre; donc vous devez chercher à établir par vous-mêmes le lien avec Moi. Mais vous ne le regretterez jamais, parce que vous ne vous en irez jamais les mains vides, vous recevrez toujours Ma Force et Ma Grâce, parce que maintenant Je peux vous rayonner avec Ma Force d'Amour. La forme la plus claire de ce Rayonnement est Ma Parole guidée directement à vous. Mais votre âme peut aussi recevoir une poussée inhabituelle pour agir dans l'amour à l'activité spirituelle. Et celle-ci est toujours une preuve de Mon Rayonnement d'Amour que vous-mêmes rendez possible par un contact conscient avec Moi. Mais si vous recevez Ma Parole, alors la bénédiction est inimaginable, parce que non seulement vous, mais d’innombrables êtres spirituels en sont corécepteurs, ils tirent Force de la Parole et ils peuvent mûrir. Chaque lien avec Moi est une source de Force inépuisable pour vous. Vous ne sentez rien corporellement, et cela parfois vous rend indifférent. Mais votre âme vous remercie, lorsque vous M'incluez toujours de nouveau dans vos pensées, elle-même mûrit, et elle ne restera pas sans Force, mais la Force spirituelle est à sa disposition chaque fois qu’elle en a besoin. Tournez-vous seulement toujours uniquement en pensées à Moi, que ce soit des questions ou des demandes qui vous préoccupent, venez toujours seulement à Moi et avec cela vous permettez que maintenant Je puisse éclairer vos cœurs ouverts, ce qui est la conséquence de chaque relation libre avec Moi. Et alors vous pouvez aussi accepter avec certitude que vous pouvez enregistrer des progrès spirituels, parce qu’il ne peut pas en être autrement, lorsque vous recevez la Force de Moi, parce que celle-ci vous aide vers le Haut. Et ainsi aussi chaque œuvre d'amour établit un lien direct avec Moi, parce que Moi-même Je suis l'Amour, parce que « celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... » Dans votre vie terrestre il s'agit simplement du fait que vous rétablissiez le lien avec Moi, qu’une fois vous avez interrompu volontairement. Vous vous êtes éloignés de Moi dans la libre volonté, et dans la libre volonté vous devez de nouveau vous tourner vers Moi. Alors vous avez réussi votre épreuve de volonté sur la Terre pour laquelle il vous a été offert l'existence en tant qu’homme. La distance de Moi existe encore, lorsque vous acceptez l'incorporation en tant qu’homme. Et seulement lorsque vous menez une vie consciente, vous pouvez diminuer cette distance, et bienheureux celui qui allume en lui l'amour et avec cela il entre de nouveau dans un intime contact avec Moi, bienheureux celui qui élève plus souvent ses pensées vers Moi et tient le dialogue avec Moi. Maintenant Moi-Même Je peux agir de nouveau sur lui car alors Je peux le rayonner avec Mon Amour, et maintenant sa vie terrestre ne sera pas une course à vide, il portera l'âme à destination, parce qu'il n'est plus impuissant, comme au début de son être-homme, mais il peut constamment recevoir Ma Force au moyen du lien avec Moi, et il mûrira et il pourra se perfectionner encore sur la Terre. L'homme a besoin de Ma Force, la force vitale est la Vie à sa disposition, mais pour le mûrissement de son âme il a besoin de la Force spirituelle qu’il peut recevoir de Moi lorsque son cœur est ouvert, c'est-à-dire lorsqu’il s’adresse consciemment à Moi en pensées, dans la prière et par des actions d'amour. Et Je vous pourvoirai vraiment abondamment avec la Force. Parce que Je veux que vous reveniez à Moi. Je veux que vous deveniez parfaits, et J'ai la nostalgie de vous qui êtes autrefois procédés de Mon Amour et qui devez à nouveau revenir dans la Maison du Père.

Amen

L'esprit de Dieu ne se contredit pas….

B.D. 8077 from 11 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous pouvez présenter tranquillement Ma Parole comme pure Vérité, parce que Je guiderai vos pensées de sorte que vous reconnaissiez toujours là où Mon adversaire se pousse en avant avec l’intention de confondre la pensée des hommes. Je vous ai donné la pure Vérité pour qu'elle trouve accès parmi les hommes. Et à celui à qui Je peux guider cette Vérité directement, il est également en mesure d'exercer une fonction d'enseignement, et il pourra toujours estimer chaque intervention qui est faite de la part des hommes. Je veux que la Vérité pénètre, pour qu'elle devienne Lumière, pour que l'obscurité soit expulsée, c'est-à-dire, que les hommes apprennent à penser de la manière juste. Mais étant donné que cela demande la libre volonté des hommes, il ne sera pas facile de procéder contre l’erreur. Mais l'homme lui-même est responsable s’il se bouge dans la Vérité ou dans l’erreur, puisque de Ma part il lui est vraiment donné beaucoup de Lumière qu'il a seulement à accepter s'il tient sérieusement au mûrissement de son âme. Et ainsi il doit aussi vous être donné l'explication que vous ne devez jamais craindre que Mon Esprit se contredise. Par tous Mes moyens Je mènerai toujours la même Vérité à la Terre, parce que tout ce qui contredit Mes Révélations a son origine dans Mon adversaire. Mais si c’est Mon Esprit qui s'exprime, chacun qui tient sérieusement la Vérité peut la reconnaître facilement, parce qu'à lui Je donne également la faculté de discernement, et alors il se sent interpelé par Moi-Même. Mais il doit accueillir Ma Parole avec le cœur, pas seulement avec l'intelligence. Mais celui qui s'approche en vue d’un examen n'est plus en mesure de juger à juste titre, parce qu'alors son entendement prévaut, et celui-ci couvre les sensations de son cœur. Or Je peux parler à vous les hommes seulement à travers le cœur. Donc ouvrez vos cœurs, lorsque Je dois vous parler, soit directement ou bien à travers les transmissions de Mes serviteurs. Donc si vous voulez qu'il vous parle, alors vraiment votre pensée deviendra éclairée. Alors vous comprendrez ce qu’il y avait d'abord d’incompréhensible, alors vous serez également apte à émettre un jugement clair, et vous serez heureux d’entendre la Voix de votre Père Qui veut parler à tous Ses fils, à tous ceux qui veulent M'écouter.

Amen

L'Aide de Dieu est certaine

B.D. 8078 from 12 janvier 1962, taken from Book No. 85

Je vous ai promis Mon Assistance dans la misère terrestre et spirituelle, et vous pouvez l’attendre avec certitude, parce que Je vous aime. Mais est-ce que vous venez pleinement croyants à Moi avec toutes vos affaires ? Lorsque vous êtes opprimés, alors vous vous tourmentez souvent avec vos préoccupations et vous ne pensez pas à Me les donner et à Me prier pour de l'Aide. Car ce qui semble impossible, Je le rends possible et Je veux Me montrer à vous en tant que Père, pour conquérir tout votre amour. N'oubliez pas que le Père parle à Ses fils et que le Père n'instruira pas Ses fils faussement. N'oubliez pas que vous possédez tout Mon Amour et alors vous croirez dans Ma Disponibilité d’aider et vous vous confierez à Moi dans votre misère. Parce que vous êtes tous chargés de misères, chacun d’entre vous a besoin d'Aide et cela doit l’être aussi dans le temps de la fin, parce que Je veux récupérer Mon petit troupeau, parce qu'il doit se pousser vers leur Berger Qui les protégera vraiment de l'ennemi. Si vous connaissez la misère, alors tournez-vous vers Lui; si vous êtes totalement déchargés alors il existe le danger que vous vous tourniez vers le monde et Je veux l'empêcher. Je crains pour chaque âme qu’elle aille de nouveau se perdre pour des temps infinis et Je cherche donc à attirer chaque âme à Moi. Elle doit Me trouver dans les misères terrestres et les faiblesses de toutes sortes dans lesquelles seulement Je peux l'aider. Et en Vérité, elle pourra M’expérimenter dans Mon Amour et dans Ma Puissance, mais elle doit croire et elle sera en mesure de croire vivement lorsqu’elle mène une vie dans l'amour. Et lorsque votre foi est seulement faible, venez à Moi de toute façon et priez Moi, alors Je veux fortifier aussi votre foi en vous assistant visiblement. Je laisse prédominer la Miséricorde et la Grâce, parce que Je sais la faiblesse de Mes créatures. Il vous manque l'amour et malgré cela Je ne vous laisse pas tomber, mais Je tente tout pour allumer en vous aussi la flamme de l'amour. Je vous pourvois, parce que Je veux conquérir votre amour réciproque. Mais venez vous-mêmes à Moi, parce que Je ne peux pas vous contraindre à vous tourner vers Moi. Lorsque les misères terrestres vous pressent, confiez-les Moi et vous n'irez pas les mains vides, Je ne fermerai pas Mon Oreille à vos demandes, Je vous aiderai. Parce que J'en ai le Pouvoir et Moi Je vous aime et Je ne veux pas que vous souffriez, si vous M'avez seulement trouvé, chose qui ne peut pas être atteinte souvent autrement qu’à travers la souffrance. Vous tous les hommes vous devez expérimenter l'Amour de votre Dieu et Créateur, parce que seulement ainsi vous revenez à Moi dans la libre volonté. Je veux Me révéler à votre égard comme un Père affectueux et donc parfois vous arrivez dans des misères et des préoccupations qui doivent vous pousser vers Moi. Alors priez-Moi et confiez-vous à Moi, et Moi Je Me révélerai à vous comme un tendre Père Qui peut et veut vous aider.

Amen

Le travail de Rédemption dans le Royaume de l'au-delà

B.D. 8079 from 14 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous pourrez aussi être actifs d’une manière salvatrice sur les âmes dans le Royaume de l'au-delà, lorsque vous voulez les aider pour qu'elles sortent de leur misère. Et elles vous remercieront éternellement, parce que de la part des hommes une grande aide peut leur être prêtée, qu’elles acceptent avant l'aide des amis de l'au-delà qui s'approchent d’elles dans le même enveloppement qu’elles portent elles-mêmes et donc ils ne trouvent souvent aucune foi, lorsqu’ils veulent instruire ces âmes. Mais vous les hommes vous pouvez leur apporter Ma Parole qui a une grande Force qui souvent détermine les âmes à une acceptation rapide. Parce que dès que vous voulez aider les âmes, elles sentent également votre amour et cela a le même effet qu’une Force. Si Ma Parole que vous leur apportez résonne maintenant à elles, alors elles sentent également son effet de Force et croyantes elles l'acceptent pleinement et alors elles sont déjà aidées, parce qu'alors elles échangent avec d’autres âmes et ainsi elles commencent à être elles-mêmes actives de manière salvatrice, elles veulent rendre heureuses aussi les autres âmes ou bien parler avec elles de ce qu’elles ont entendu et donc Ma Parole peut agir. Vous les hommes vous ne savez pas quel service d'amour vous déroulez sur ces âmes auxquelles vous portez à proximité Ma Parole. Votre foi est encore faible, parce que vous ne pouvez donner aucun regard dans le Règne de ces âmes qui vous entourent et qui sont pleines de bonne volonté pour se laisser instruire par vous. Là où il est offert un patrimoine spirituel, là où il est mené des discours spirituels, là où à travers les pensées il est établi la liaison avec le Royaume spirituel, là frétillent des étincelles de Lumière qui sont remarquées par ces âmes et qui souvent sont déjà en attente pleines de nostalgie. Elles accourent à ces étincelles de Lumière et maintenant elles participent aux enseignements spirituels, elles sont attentives et se rassasient avec la nourriture spirituelle, parce qu'elles la désirent et expérimentent une fortification considérable. Et donc chaque travail spirituel que vous les hommes accomplissez sur la Terre est bénit parce que de telles âmes qui vous entourent et qui sont pleines de bonne volonté y prennent toujours part. Et si vous les appelez consciemment, alors vous pouvez leur tourner un courant d'amour qui a vraiment un grand effet salvateur. Et ce travail de Rédemption dans le Royaume de l'au-delà est à évaluer très haut, parce que dans ce Royaume entrent d’innombrables hommes qui sont rappelés tout à coup de la Terre et qui ont là encore la possibilité de monter en haut. Et avant la fin la mort tiendra encore une grande récolte, parce que Je vois pour beaucoup d'hommes l'impossibilité d'augmenter leur état de maturité sur la Terre, et si Je veux les préserver du fait de continuer à sombrer et finalement être exposés à Mon adversaire, alors Je dois les rappeler de cette Terre et leur donner la possibilité dans le Royaume spirituel de monter encore en haut. Et à eux cela est rendu facile si seulement ils ne sont pas obstinés et ne tendent pas encore à l'abîme dans la libre volonté. Mais la liaison de ces âmes d'hommes rappelés prématurément de la Terre existe encore dans une grande mesure, et donc vous, qui êtes actifs dans Ma Vigne, vous êtes beaucoup observés par ces âmes et elles sont disposées à accepter en premier de vous des enseignements, parce que ceux-ci sont donnés dans une forme qui leur est agréable, parce que résonne Ma Parole que vous donnez outre à vos prochains ou bien que vous méditez aussi dans vos pensées. Croyez que le Rayonnement de Ma Parole que vous recevez, est d’un effet bien plus grand que ce que vous-mêmes pouvez mesurer. Croyez que vous répandrez toujours la Bénédiction, là où Ma Parole est seulement reçue, écrite, lue ou donnée au-delà verbalement. Et donc exploitez chaque heure libre pour être actifs dans Ma Vigne, parce qu'il s’y trouve toujours des âmes qui sont avides de Nourriture spirituelle et qui vous suivent vous, votre action et vos pensées. Aidez-les, parce qu'elles sont en grande misère spirituelle tant qu’elles sont encore entourées d'obscurité que cependant vous pouvez suspendre à travers la Lumière que Ma Parole rayonne et vous pouvez les aider dans leur remontée. Parce que Mon Amour est pour toutes les âmes, seulement Je ne peux pas agir en dehors de la loi. Et donc vous devez leur donner l'amour et à cause de votre prière affectueuse Je peux maintenant également les aider à monter en haut.

Amen

À travers les événements de la nature Dieu révèle Sa Puissance

B.D. 8080 from 15 janvier 1962, taken from Book No. 85

Je veux seulement vous expliquer tout ce que vous avez besoin pour que vous trouviez encore avant la fin le chemin vers Moi, votre Dieu et Créateur qu’une fois vous avez volontairement abandonné. Vous les hommes ne connaissez pas la raison de votre existence en tant qu’homme sur cette Terre, mais vous devriez de toute façon chercher à avoir des éclaircissements sur ce sujet, car seulement alors vous vivrez consciemment votre vie terrestre. Il vous est dit que vous êtes sur la Terre pour devenir parfait, mais étant donné qu’il vous manque la compréhension la plus précise, ces enseignements ne vous touchent pas. D'abord vous devez être instruits selon la Vérité et prendre vous-même position mentalement. Seulement alors vous vivrez votre vie selon le but. Et Je tâche de mener à vous cette Vérité, mais votre libre volonté est déterminante quant à ce que vous acceptez et reconnaissez comme étant la Vérité. Mais maintenant vous les hommes vous êtes juste avant la fin, et si vous voulez atteindre enfin alors la maturité de votre âme, alors vous devez la considérer sérieusement et vous mettre en contact avec votre Dieu et Créateur. Vous devez donc d'abord croire en Lui. Et vous expérimenterez encore beaucoup de choses qui vous prouvent qu’il existe un « Pouvoir » en dehors du monde terrestre, vous ne pourrez pas nier l'Intervention d'un Pouvoir Que vous-mêmes ne pouvez pas déterminer, Qui organise votre destinée et auquel vous devez vous soumettre. Si seulement vous arrivez à cette connaissance dans la vie terrestre, alors la première étape est déjà franchie, parce qu'alors il est aussi possible que vous entriez en contact avec ce Pouvoir, et ensuite vous serez saisis par Moi et guidés vraiment pas à pas vers le Haut. Et maintenant vous pourrez aussi comprendre pourquoi Je tâche si souvent de Me manifester dans les événements de la nature. Les hommes doivent être en mesure de comprendre que la volonté humaine et que les forces humaines sont excluent lorsque dans la nature il se déroule des choses comme des catastrophes qui entrainent la perte d’innombrables vies humaines. Ils doivent apprendre à reconnaître au-dessus d’eux un Pouvoir, bien que de tels événements ne signifient aucune contrainte de foi, étant donné que des hommes totalement incrédules se donnent également d’autres raisons pour justifier de tels événements, quand ils sont encore de mentalité totalement opposée à Moi. Mais Je Me révèle en événements de la nature de toute sorte, étant donné que certains hommes se sentiront toujours interpelés par eux, c'est-à-dire qu’ils reconnaissent qui Je Suis et qu’aussi eux-mêmes ont eu leur origine en Moi. Le temps n’est plus que bref jusqu'à la fin, mais des Révélations de ce genre il y en aura encore beaucoup, parce que Je ne peux plus parler autrement à ceux qui se sont endurcis, que seulement avec de lourds coups du destin qui peuvent conquérir encore quelques âmes qui reconnaissent tout à coup qu'elles-mêmes sont impuissantes et dépendent de Celui Qui les a créées. Et donc Je parlerai toujours aux hommes de façon forte et puissante à ceux qui ne se soucient pas d’un discours doux, parce que la liaison entre Moi et la Terre persistera toujours, parce que vous les hommes vous êtes des créatures de Mon Amour, que Je veux reconquérir. Et plus proche est la fin, plus fortement résonnera Ma Voix qui s'exprimera à travers les éléments de la nature, jusqu'à ce qu’ensuite vienne le dernier jour où la récolte sera tenue, dans laquelle tout ce qui s'est totalement détourné de Moi tombera à nouveau dans la mort et commencera une nouvelle vie sur la nouvelle Terre.

Amen

Le Précurseur – L'apparition visible – Le temps accompli

B.D. 8081 from 17 janvier 1962, taken from Book No. 85

Les hommes sur la Terre ne changent plus, il n’y a plus de progrès spirituel à enregistrer, seulement quelques-uns Me trouveront encore, ce sont ceux qui sont déterminés à atteindre le but de leur vie terrestre. Tout ce qui peut encore être fait de Ma part pour augmenter le nombre de ceux-ci va être vraiment fait, et Mon Amour trouve les moyens et les voies pour toucher le cœur de chacun pour qu'il s'ouvre sans résistance intérieure et accueille Ma Parole. Mais de ceux-ci il n'y en a plus beaucoup et donc il peut bien être dit, le temps est accompli. Parce que le bas niveau spirituel de l'humanité décide la fin d’elle-même, et celui-ci est vraiment si bas qu'on ne peut plus penser à sa transformation. Mon adversaire a maintenant la domination sur le plan spirituel sur ceux qui achèvent leur parcours sur la Terre, incorporés en tant qu’homme. Et dans le sens totalement négatif il agit sur ceux qui sont asservis par lui et se conforment à sa volonté. Ceux-ci ont par conséquent déjà émis leur dernière décision de volonté, et donc eux-mêmes ont choisi de nouveau le règne de l'obscurité, ils vont revenir dans la matière dans laquelle ils sont tombés sur la Terre et dont ils n'ont pas pu se libérer, et la matière accueillera ces âmes de nouveau. Mais jusqu'au dernier moment Je donnerai encore l’occasion aux hommes de se tourner vers leur Dieu et Créateur, parce que la fermeté de Mes propres serviteurs pourrait encore faire changer en eux leurs pensées et faire se lever en eux des questions auxquelles Moi-même Je leur répondrais, parce que Je voudrais sauver chaque âme d’un nouveau bannissement, d’un parcours répété à travers les créations de la nouvelle Terre. Et Mon Esprit sera avec les Miens d’une manière si évidente que même les incrédules pourront être étonnés, Moi-même Je Me révélerai à eux au moyen d'une Aide visible que J’accorde aux Miens et les incrédules seront en mesure de croire, s’ils voulaient se libérer de Mon adversaire qui les maintient captifs, parce qu’à la moindre pensée qu’ils pourraient M’envoyer, Je voudrais les saisir et ne plus jamais les laisser aller de nouveau, parce que Je vais Me laisser trouver encore dans la dernière heure, là où seulement il y a la volonté de M’expérimenter. Mais les Miens reconnaîtront comment l'adversaire maintient enchaîné leur prochain. Les Miens seront aussi exposés à ses attaques, mais Ma Force sera clairement à leur disposition, parce que Moi-même Je les assisterai dans la lutte et ils émergeront victorieusement. Parce qu'en Vérité, Ma Force est plus puissante que la sienne et il fuira la Lumière que vous rayonnerez sur lui parce que dans celle-ci il reconnaît Moi-Même. Et pour que les Miens restent forts, ils expérimenteront un Soutien actif : Moi-Même Je serai avec eux dans la Parole, Je leur enverrai des porteurs de Lumière qui brilleront tellement clairement qu'ils dissiperont toutes les ombres et repousseront également les ennemis qui veulent opprimer les Miens. Je rendrai les hommes heureux avec Ma présence et Je les fortifierai dans la résistance contre l'ennemi. Et chacun sera apte de Me contempler et en cela ils puiseront une très grande Force, et ils transfèreront cette Force également à leurs frères. Et ensuite vous entendrez parler de celui qui doit annoncer Ma Venue, qui comme proclamateur apparaîtra dans le désert et duquel la lumière brillera pour vous tous, vous le reconnaîtrez également comme Mon Précurseur dans le temps de la fin. Je ne vous abandonnerai pas dans la misère du corps et de l'âme, vous qui voulez être et rester Miens, vous n’êtes pas vraiment solitaires et délaissés, bien que du point de vue terrestre vous puissiez sembler l’être. Moi-même Je serai avec vous et vous sentirez aussi Ma Présence et posséderez une foi inébranlable en Moi et dans Ma Venue le Jour du Jugement. Et par Amour pour les Miens J'abrégerai les jours pour qu'ils persévèrent jusqu'à la fin, parce qu'il n'y aura désormais aucun virage spirituel sur cette Terre, pourtant un tournant spirituel devra survenir, la Terre doit de nouveau servir pour le développement plus élevé du spirituel. Et le spirituel qui a échoué dans sa dernière épreuve de volonté doit à nouveau y être lié.

Amen

Dieu Est l’Amour

B.D. 8082 from 19 janvier 1962, taken from Book No. 85

Tout s’est levé de la Force d'Amour de Dieu. Il est Lui-Même la Source Éternelle de la Force, Son Élément fondamental est l'Amour, Lui-Même est donc l'Amour. Et pourtant Il est un Être Qui agit et crée selon le plus sage Consentement. Il est un Être Qui porte Ses Pensées à l’exécution, Qui produit constamment de nouvelles créations qui atteignent toujours leur but, Qui rayonnent Sa Force d'Amour dans l'Infini, Qui n'agit pas arbitrairement mais Son Action est déterminée par la Sagesse et la Puissance de Dieu dans son Effet. Dieu Est l'Amour. Vous les hommes vous ne comprendrez pas cette expression aussi longtemps que vous ne pouvez pas sonder l'Être de l’Amour, ce qui implique de se former dans l'amour. Parce que vous observerez toujours l'Amour comme une Caractéristique que vous conférez à l'Être le plus sublime et le plus parfait. Mais le fait que cet Être Est l'Amour Même, cela vous restera incompréhensible aussi longtemps que vous vivez en tant qu’homme sur la Terre. Et vous êtes tous procédés de cet Amour, vous êtes de la Force rayonnée, vous êtes l’amour même dans votre constitution fondamentale, mais aussi des êtres qui peuvent penser et vouloir, la preuve d'une « Essence ». Rien de ce qui s’est levé et de ce qui se lèvera n’est donc sans un plan. Tout a été pensé dans la pleine Sagesse, tout est un ensemble de Pensées d'un Être sublimement parfait, que vous les hommes vous appelez « Dieu ». Et cet Être s’est multiplié. De Lui-Même Il a fait se lever des êtres semblables, Sa Force d'Amour s’est écoulée et Il lui a donné des formes. Il a Créé. Tout ce que Dieu a créé est et reste Amour dans sa substance fondamentale. C’est et reste une Force qui doit devenir active selon la Volonté divine. Mais si elle est entravée dans son efficacité, alors l'Ordre divin devient inversé. Le Principe d'Amour devient inversé dans le contraire. À l'Être qui est en Soi Amour, Sagesse et Puissance, c'est-à-dire qui est « Dieu », vient s’opposer une résistance, chose qui pourrait en effet se produire de la part des êtres qu’Il a appelé à la vie, parce qu’Il les a pourvus avec la libre volonté comme Ses Images, mais dans ce cas l'être sort de Son Ordre de la Loi, il se renverse dans le contraire, il continue à exister, mais il ne permet plus cependant à la Force d'Amour d’agir, et cela signifie le durcissement, cela signifie l'immobilité, cela signifie la mort de ce qu’une fois a rayonné de Dieu comme étant la « Vie ». Dans sa substance primordiale l’homme est amour, mais il se trouve presque toujours encore dans la résistance contre Celui qui l’avait rayonné comme étant un être. Et donc il ne reconnaît pas non plus ce qu’est l'Amour. Pour cette raison l’Être de Dieu qui est Lui-Même l’Amour est également insaisissable pour lui. Parce que l'Amour est aussi en même temps Lumière, qui cependant fournit peu de rayonnement à l'homme, tant que son amour est faible. Par conséquent il ne peut pas reconnaître Dieu dans Son Être, il peut croire lui-même ce que seulement il lui est communiqué à Son sujet, mais dès que ces communications correspondent à la Vérité elles lui apporteront aussi la Lumière, parce qu'alors il s’efforcera de changer son être dans l'amour, et il se tournera aussi vers cet Être Qui Est ultra parfait et que maintenant il commence à reconnaître comme « l'Éternel Amour ». Mais il ne sera jamais apte à sonder l'Être de Dieu, parce qu'Il est le Centre de la Force de l'Éternité, alors que tous les êtres créés sont des étincelles de Force qui ont été rayonnées, qui cependant dans leur petitesse ne pouvaient jamais contempler le Feu Fondamental sans disparaître. L'homme pourra déjà reconnaître sur la Terre l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir d'un Dieu essentiel, si sa volonté est bonne et son cœur ouvert au Rayonnement renouvelé d'Amour de l'Être Duquel il a eu son origine, parce que cet Être ultra parfait Se révèle à Ses créatures. Et cela est la plus grande démonstration d'Amour de Celui qui est l'Amour Même qui S’annonce Lui-Même, Qui fournit l’éclaircissement sur Lui- Même aux êtres créés, pour autant qu’ils peuvent Le saisir, et avec cela Il veut faire éclater de nouveau l’amour, pour qu’ils redeviennent de nouveau en conformité avec l'élément fondamental, pour que Ses créatures entrent de nouveau dans l’Ordre de l’éternité, pour pouvoir créer et agir selon leur destination comme c’était au commencement.

Amen

L'activité dans l'au-delà – la diffusion de la Vérité

B.D. 8083 from 20 janvier 1962, taken from Book No. 85

Sans la Vérité vous ne pouvez pas devenir bienheureux, parce que la Vérité est Lumière, et lorsque vous entrerez un jour dans le Royaume de l'au-delà, alors chaque erreur à laquelle vous vous conformez encore solidement, assombrira la Lumière, elle diminuera sa force de briller, et cela signifiera pour votre âme qu’elle ne peut pas être active pour se libérer elle-même. L'âme trouve seulement son bonheur dans une activité libératrice. Donc elle-même ne peut rayonner aucune Lumière tant qu’elle ne la possède pas, même quand elle n’a plus besoin de se tenir dans l'obscurité, parce que son mode de vie sur la Terre lui a assuré l'entrée dans le Royaume de la Lumière, mais elle doit se libérer de ses pensées erronées, elle doit repousser d’elle chaque ombre c’est à dire chaque pensée fausse. Elle doit désirer la pure Vérité, et alors elle pourra la recevoir aussi, et elle rayonnera la Lumière la plus claire. Vous devez savoir que votre béatitude dans le Royaume de l'au-delà consiste dans le fait de porter la Lumière aux âmes dans l'obscurité, de les aider à sortir des pensées fausses et de leur offrir la pure Vérité, parce que la Vérité Me fait trouver par ceux qui n'ont pas encore bien reconnu être dans l’erreur. Et beaucoup d'hommes entrent dans le Royaume de l'au-delà alors qu’ils se bougent encore dans des pensées erronées. À ceux-là vous devez apporter de l'aide dans leur misère spirituelle et donc être actifs d’une manière salvatrice. Mais pour cela vous devez être vous-mêmes dans la Vérité et tâcher d'abord de vous libérer aussi d’un savoir qui ne correspond pas à la Vérité. Si maintenant votre vie sur la Terre a été des actions d'amour, alors vous reconnaîtrez tout à coup le juste savoir, dès que vous aurez déposé le corps terrestre. Vous resterez dans la claire Lumière et pourrez également exécuter votre activité qui vous rend heureux sur d’autres âmes. Mais souvent une âme s'attache solidement à son savoir qu’elle a soutenu sur la Terre, et alors son état n'est pas bienheureux, alors elle se trouvera toujours encore dans un état crépusculaire jusqu'à ce qu’elle-même soit prête à se laisser instruire en Vérité, seulement lorsqu’elle renonce à son savoir faux elle augmente dans la Lumière qui commence à briller lentement et a aussi la Force de resplendir, c'est-à-dire d'aider à sortir de l'obscurité d’autres âmes qui veulent accepter la Lumière. Donc il est incontestablement précieux d'avoir accepté déjà sur la Terre la Vérité, parce que celle-ci est la Lumière qui indique clairement et limpidement la voie vers le Haut qui signifie également la béatitude dans le Royaume spirituel, parce que maintenant l'âme peut être active pour son propre bonheur. Seulement l'amour peut procurer la Lumière à vous les hommes, même lorsqu’un homme est sans savoir spirituel, parce que celui-ci saura et tout à coup il sera heureux. Mais celui qui a l'amour déjà sur la Terre ne s’ajustera pas négativement envers la Vérité, lorsque celle-ci lui est apportée. Et donc il pourra enregistrer un grand avantage en plus à son entrée dans le Royaume de l'au-delà, parce que maintenant il peut distribuer des trésors qui ont été conquis dans la vie terrestre au moyen de l'accomplissement de Mes Commandements d'amour. Il sera richement béni et pourra agir dans le Règne spirituel dépourvu de toute obscurité. Par conséquent également sa Lumière sera claire et bienheureuse il ne marchera pas sans amour sur la Terre. Et combien bas puisse être le degré d'amour, cela signifie cependant toujours une petite Lumière, et celle-ci est une grande aide lorsqu’il arrive dans le Royaume de l'au-delà. Donc il ne doit pas vous être indifférent, si vous vous bougez dans la Vérité ou dans l’erreur pendant votre existence terrestre, car vous devez d’abord avoir déposé chaque erreur, vous devez avoir accepté la pure Vérité, avant que vous puissiez jouir de la béatitude dans Royaume de au-delà, parce que celle-ci consiste dans l'activité salvatrice qu’une âme peut exécuter seulement lorsqu’elle-même se trouve dans la Lumière, donc dans la connaissance de la pure Vérité, parce que cette âme est aussi en contact avec Moi, l'Éternelle Vérité et cette unification avec Moi est l’objectif que doit atteindre chaque âme, si elle veut être et rester bienheureuse dans l’éternité..

Amen

La preuve de l'amour pour Dieu : l'amour pour le prochain

B.D. 8084 from 21 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous devez montrer votre amour pour Moi par votre amour désintéressé pour le prochain. Ce que vous faites au moindre de Mes frères, vous le faites pour Moi. Donc un amour pour Dieu n'est pas possible sans amour pour le prochain, parce que les sentiments que vous prétendez pour vous-mêmes ne peuvent pas être évalués par Moi comme « amour », parce que l'amour se manifestera toujours en œuvres qui servent à faire le bien au prochain qui est dans la misère. L'amour sans les œuvres est aussi impossible, parce que l'amour est la Force, et la Force veut toujours devenir active. Donc vous aurez toujours la mesure du degré pour votre amour : s'il vous pousse à agir, si votre volonté est stimulée à dérouler des œuvres d'amour. Vous devez sérieusement être attentifs et vous ne devez jamais passer outre la misère de votre prochain, vous devez toujours seulement chercher à adoucir la misère, à donner la joie, à consoler et à aider, parce que vous reconnaîtrez toujours la misère autour de vous. Et vous devez prendre particulièrement soin des hommes qui se trouvent dans la misère spirituelle. Certes, une telle aide n’est pas souvent acceptée, parce que seulement une petite partie des hommes est ouverte à cela, c'est-à-dire que soit donnée assistance à leur âme. Malgré cela vous devez toujours et encore tenter de distribuer Nourriture et Boisson spirituelles partout où cela est possible. Seulement alors vous Me montrez votre amour lorsque vous prenez soin de la misère spirituelle et terrestre du prochain qui est aussi Ma créature, et dont Je veux conquérir l’âme. Et seulement un tel amour qui se manifeste dans les œuvres, vous procurera une foi vivante que J’exige pour vous donner la Béatitude éternelle. « Qui croit en Moi, sera béni .... ». Mais que devez-vous entendre par une foi qui doit vous procurer une telle Béatitude ? Je ne Me contente pas de mots avec lesquels vous voulez affirmer une « foi ». J’exige d'abord des actes d'amour, des preuves de votre amour pour Moi par un amour désintéressé pour le prochain, parce que seulement cela peut faire naître une foi vivante qui est la seule à avoir une valeur devant Moi. Et tant que votre amour pour le prochain est encore insuffisant, tant que vous ne vous comportez pas envers lui comme un frère, tant que vous le laisser manquer d’œuvres d'amour, vous ne devez pas vous sentir trop sûr de devenir bienheureux uniquement par la « foi », parce qu'alors votre foi est seulement formelle, vous ne vous contredisez pas, mais vous n'êtes pas encore vivant pour autant. Et alors comment réveillerez-vous à la vie l'esprit en vous, puisqu’il ne peut être réveillé que seulement par des actions d'amour? A vous, il est toujours demandé d’agir dans l'amour, mais cette exhortation est rarement suivie, et donc il se trouve rarement aussi une foi vivante. Quel grave effet aura un jour cette faute dans l'au-delà, lorsque vous croyez ne pas devoir dérouler des œuvres ! Or seulement les « œuvres » vous suivent et de celles-ci vous pouvez en montrer seulement peu, parce qu’en vous il y avait trop peu de force d'amour qui a été activé dans les œuvres. Votre Béatitude sera en rapport avec le degré d'amour, parce que seulement l'amour donne lieu à une vraie foi. Et une foi sans amour est morte et elle ne mènera par conséquent jamais à la Béatitude. Et vous ne devez jamais confondre « l'amour » avec les « sentiments » qui peuvent se lever facilement dans un homme, mais qui ne le poussent pas encore à dérouler des œuvres d'amour envers le prochain. Il vous est vraiment offert beaucoup d'occasions pour vous activer dans l'amour, vous ne devez jamais vous fermer à la demande de votre prochain qui est dans la misère. Vous devez vouloir l’aider à s’élever, et alors vous pouvez le faire parce que l'amour illumine votre esprit et vous indique aussi les justes moyens et chemins qui sont soit des misères terrestres ou aussi spirituelles que maintenant vous cherchez à interrompre. Mais ne vous fiez pas à des paroles qui sont mortes, tant que vous ne leur donnez pas la vie à travers des actions d’amour. Vous n'arriverez jamais à la juste compréhension des Paroles cachées dans la Bible, si à travers les œuvres d'amour vous ne réveillez pas l'esprit en vous. Ainsi il vous est demandé des « œuvres », parce que « ce que vous avez fait au plus petit de Mes frères, c’est à Moi que vous l'avez fait ».

Amen

Périodes fixées comme Époques de Libération

B.D. 8085 from 22 janvier 1962, taken from Book No. 85

Devant Moi mille ans sont comme un jour .... pour Moi le temps que mettront ceux qui se tiennent loin de Moi pour revenir à Moi est sans importance, car Je sais qu'un jour vous reviendrez sûrement à Moi et qu’ensuite vous serez éternellement unis avec Moi .... Vous-mêmes cependant souffrirez incommensurablement durant ce temps d'éloignement, car seulement l'unification avec Moi est la béatitude .... Et Je vous aime et Je voudrais donc vous abréger ce temps de souffrance dans votre intérêt .... Je ne veux pas que vous souffriez, mais Je vois dans Ma sagesse la bénédiction de la souffrance pour vous, parce qu'elle peut vous pousser à accélérer votre retour vers Moi, parce qu'elle peut vous faire changer dans votre mentalité et dans votre volonté. Mais pour autant qu’il est en Mon pouvoir Je Me donne du mal pour abréger la durée du temps de votre résistance, sans cependant toucher à votre libre volonté. Car c'est elle qui détermine la durée du temps de votre éloignement de Moi, et Je ne force pas votre libre volonté .... Donc bien que le temps soit pour Moi sans signification, de toute façon il est déterminé dans Mon plan de salut des espaces de temps qui sont prévus pour le développement du spirituel .... c'est-à-dire que Mon plan de salut est fixé en ce qui concerne le temps, et il sera observé selon Mon amour et Ma sagesse. Il est prévu des époques de rédemption qui sont limitées, donc il sera offert toujours de nouveau de nouvelles possibilités de développement .... dans la sage prévision que la résistance toujours renouvelée de la part du monde des esprits déchus nécessitera toujours certains redressements ..... ou bien même qu'il faut que l'ordre légal soit rétabli de temps en temps, ordre que le spirituel qui se trouve dans la résistance néglige complètement, ce qui empêche un développement vers le haut .... Ces espaces de temps préétablis sont des «époques de rédemption» qui sont observées par Moi irrévocablement et qui signifient donc la fin d'une vieille période de développement et le début d'une nouvelle dont les dates ne peuvent point être établis par les hommes, mais peuvent être attendues avec une certitude irrévocable par les hommes dans les temps où il n'est plus reconnaissable de développement spirituel vers le haut. Mais il est prévu dans Mon plan de salut depuis l'éternité que pour les hommes un tel savoir est et restera non démontrable .... car les débuts et les fins des différentes «époques» sont tellement éloignés qu’aux hommes il manque toute connaissance là-dessus, d'ailleurs seulement pour les réveillés spirituellement un tel savoir est acceptable comme digne de foi .... Devant Moi mille ans sont comme un jour .... Mais pour vous les hommes vous ressentez le temps comme incommensurablement long mais vous pourriez l'abréger pour vous-mêmes si seulement vous aspiriez sérieusement à votre libération de la forme qu’en effet il vous est possible d'atteindre pendant la vie terrestre d'un être humain. Tous les moyens sont à votre disposition, seulement votre volonté ne peut pas être forcée à changer votre être en amour .... Mais il faut que ce changement en amour soit effectué, et pour cela vous avez besoin seulement de peu de temps .... Et si une période de développement approche de sa fin sans que vous ayez atteint votre but, alors une prolongation infinie de votre état éloigné de Dieu peut être de nouveau votre sort, ce qui est pour vous un état extrêmement tourmentant, mais qui ne fait que Me pousser à créer pour vous .... pour le spirituel qui ne veut pas lâcher sa rébellion contre Moi ....de nouvelles possibilités pour promouvoir votre mûrissement .... Car Moi Je sais qu'un jour J’atteindrai Mon but, et pour Moi il n’existe pas de concept de temps .... pour Moi, tout est présent .... le passé et le futur aussi. Vous ne le comprendrez pas tant que vos pensées sont encore limitées. Mais un jour vous le comprendrez et vous-mêmes trouverez incompréhensible que vous M'ayez opposé résistance aussi longtemps, parce que l'unification aura lieu un jour irrévocablement, et cela signifiera aussi une incommensurable béatitude dans laquelle la souffrance passée s’évanouira en reconnaissant Mon amour, vous Me louerez et vous Me glorifierez pour vous avoir poursuivi dans l'abîme le plus profond et pour ne pas M’être reposé avant d’avoir atteint Mon but.

Amen

L'attribution d'un esprit guide

B.D. 8086 from 24 janvier 1962, taken from Book No. 85

Les processus spirituels qui ont motivé la chute des esprits peuvent seulement vous être indiqués à vous les hommes, parce qu'il n'existe pas de possibilités de comparaison qui vous seraient compréhensibles et vous devez tout d'abord être dans un état de grande maturité d'âme pour pouvoir pénétrer très profondément dans le savoir spirituel. Malgré cela vous êtes instruits par Moi selon la Vérité, lorsque Mon Esprit peut agir en vous. Et alors vous pourrez toujours aussi reconnaître quand il vous est proposé une erreur, parce que là où Mon Esprit agit, la pensée est juste. Et Je veux vous donner une Explication que vous ne seriez jamais en mesure de donner par vous-mêmes. Ce qui a une fois été créé par Moi, est sorti de Mon Ordre éternel et est tombé de Moi. Ce que J'avais créé était des êtres, des créatures conscientes de Moi, capables de penser dans la libre volonté. Ils étaient des produits spirituels de Ma Force d'Amour. Ces êtres ont chuté de Moi. Et donc il s’est déroulé un acte dans le Royaume spirituel qui était outre mesure grave pour le spirituel tombé de Moi parce ce fut-là de Ma part le motif pour agir et créer, ce fut la raison de toutes les Créations visibles, ce fut le motif d'un Plan de Salut, comme Seul Moi-Même en Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance ai pu le projeter, parce qu'il s’agissait de reconquérir tout le spirituel tombé de Moi et de lui créer de nouveau la Béatitude à laquelle il avait renoncé dans la libre volonté. Et tous les esprits de Lumière restés avec Moi participaient à ce processus de Rapatriement, parce que la Béatitude consiste à Me servir selon Ma Volonté. Et donc vous avez connaissance maintenant des êtres tombés et non tombés, vous savez que deux Royaumes existent dans lesquels existent ces êtres et vous savez que Je poursuis seulement un but, c’est de transporter les êtres spirituels tombés dans un état dans lequel ils peuvent être incommensurablement heureux. Tous le spirituel malheureux qui reste dans un grand éloignement de Moi, doit être « racheté » de cet état et tout le spirituel bienheureux qui est resté avec Moi, participe à la rédemption des frères tombés. Aussi longtemps que le spirituel tombé réside dans les Créations de la Terre, il se déplace dans la Loi de la contrainte, et le spirituel bienheureux participe à la création d’Œuvres terrestres, ou le spirituel mort peut prendre demeure et parcourir le chemin vers le Haut jusqu'à ce qu’ensuite en tant qu’« âme » d'un homme il doive effectuer le dernier parcours, dans lequel l'esprit primordial tombé a à accomplir sa dernière épreuve de volonté. Et maintenant il est aussi compréhensible qu’il soit prêté à l'homme de l'Aide de toutes les manières possibles pour atteindre sa destination. Mais la volonté de l'homme est libre. Du Royaume de la Lumière il peut maintenant lui être prêté cette Aide si l'homme n'oppose plus aucune résistance. Au début de son incorporation en tant qu’homme il lui est ajouté un esprit protecteur qui l'assiste, mais il ne peut jamais agir sur lui contre sa volonté. Mais cet esprit de protection laissera s’approcher de l’homme les événements terrestres selon la « Volonté de Dieu », de sorte qu'il puisse en tirer un profit spirituel, mais il ne doit jamais tendre dans la contrainte au mûrissement de l'âme, parce que cela est contraire à Ma Volonté. Cet esprit protecteur accompagne l'homme depuis le commencement de sa course terrestre, mais pas toujours avec succès. Son amour pour le non-racheté est très grand, parce que ce sont toujours des êtres de Lumière, autrement l’assistance d’un homme sur Terre ne leur aurait pas été assignée. Néanmoins Son amour agit de façon limitée, toujours dans le respect de la volonté de l'homme, mais l'être de Lumière l'assiste toujours en tant qu’esprit guide, de sorte que l'homme ne soit jamais sans aide, si seulement il veut se laisser aider. Si maintenant l'homme cède à sa poussée qui le stimule à agir dans l’amour, s’il allume en lui l’étincelle d'amour qui éveille l'esprit qui est Ma Part depuis l'Éternité, alors Moi-même Je peux maintenant agir sur l'homme à travers Mon Esprit, et alors l'esprit de protection aura également une plus grande influence sur l'homme, parce que sa volonté tend toujours seulement à la même chose que ce que Moi-même Je veux obtenir à travers l’action spirituelle dans l'homme : exercer l'amour, donc dérouler le changement intérieur de l'être dans l'amour. Si ensuite à son décès l'homme entre dans le Royaume de la Lumière, alors il est reçu par cet esprit protecteur que l'âme reconnaît aussi en tant que son constant accompagnateur terrestre. Mais l'âme est aussi une individualité par elle-même, c’est un esprit primordial autrefois tombé qui a été porté au perfectionnement par le parcours à travers l'abîme, même s’il était soutenu toujours par des aides spirituels qui se sont activés de manière salvatrice dans l’amour intime et qui en ont toujours eu l'occasion. Chaque être spirituel est une individualité en lui-même, en étant seulement dans un degré de maturité différent et en agissant dans l’union, si cela est nécessaire, ce qui nécessite une très grande force que l’être individuel ne possède pas encore. De même que l'Amour de Jésus était pour tous Ses frères tombés, de même tous les êtres de Lumière participent également dans l'amour à la rédemption du spirituel déchu, et ils expérimentent déjà leur assistance en aidant les particules d'une âme primordiale encore liées dans la Création, un esprit primordial qui doit parcourir le chemin vers le Haut. Ils prennent de nouveau part à la création des formes extérieures au travers desquelles ces particules doivent passer. Parce que Je laisse devenir actifs les êtres de Lumière pour leur propre bonheur, et leur amour prend soin de tout ce qui est malheureux et qui leur avait été assigné d'assister. Cela est donc à entendre comme étant un « esprit de l'au-delà » qui s'associe à l'âme dans la vie terrestre. Mais cette âme n’est pas seulement une partie de l'esprit primordial tombé, il doit maintenant s’unir de nouveau comme homme avec « son esprit ». Et il doit s’unir avec Mon Esprit de Père de l'Éternité, avec l’« étincelle spirituelle » qui somnole en tant que Ma Part dans chaque âme, que Moi-même J'ai associée à cet esprit primordial comme une petite étincelle d'amour, parce qu’en conséquence de sa chute d'autrefois, en conséquence du refus de Ma Force d'Amour, il est encore dépourvu de tout amour. Il est très difficile de comprendre les processus spirituels d’autrefois en Mon Royaume, mais les explications que Je vous donne sont suffisantes pour que vous vous vous bougiez dans une pensée juste, et que vous puissiez vous libérer des opinions erronées que Mon adversaire cherche toujours de nouveau à vous inspirer pour miner la pure Vérité et mettre des doutes dans vos cœurs. Je vous donne la clarification de façon compréhensible, parce qu'il a déjà réussi à propager de légères ombres sur la Lumière qui n'a pas été assez préservée d'un obscurcissement d’un tel genre, bien qu’elle brille clairement de toute façon à celui qui désire rester dans la Vérité.

Amen

Examiner la Vérité

B.D. 8087 from 25 janvier 1962, taken from Book No. 85

La connaissance spirituelle ne se laisse jamais prouver. Néanmoins vous pouvez obtenir la ferme conviction que c’est la Vérité qui vous est soumise lorsque vous la recevez par la voie spirituelle, lorsqu’elle a été conquise par « l’action de Mon Esprit » dans l'homme, parce qu'alors vous savez qu'elle n'est pas procédée de l'homme, mais l'homme a été instruit de l'intérieur par Mon Esprit. Vous n’en douterez pas de toute façon, même si elle n'apparaît pas démontrable aux hommes, parce qu'ils ne pourront vous montrer aucune preuve contraire qui affaiblisse la connaissance acquise par l'Esprit. Donc il est ensuite seulement déterminant si une connaissance spirituelle a été acquise par le travail de l'Esprit. Et à chacun qui tend à se remuer dans la Vérité, il revient un tel examen. Donc Je choisis comme porteurs de Lumière, des hommes qui doivent recevoir directement de Moi la connaissance spirituelle, toujours seulement des hommes qui sont dépourvus de tout savoir, qui ne sont pas chargés par la connaissance, qui doivent d'abord se débrouiller par eux-mêmes pour être totalement libre pour l'accueil de « Ma Vérité ». Et cet examen sera tout-à-fait possible si un recevant pouvait montrer une connaissance préalable, s'il a puisé son savoir des livres ou bien s'il a été influencé par le biais de discours du prochain. Mais là où ce n’est pas le cas, là où d'abord une personne n'a enregistré aucune connaissance spirituelle, là on peut parler d'un vase totalement vide, que Moi-Même maintenant Je choisis pour le combler avec le Courant spirituel de Mon Amour, pour lui guider une connaissance selon la Vérité, qui lui annonce qu’il ne peut plus jamais errer. Une telle connaissance sera reconnue comme Vérité et elle trouvera donc aussi une foi convaincue, parce qu'une telle connaissance est Ma Force d'Amour qui ne manquera pas son effet. Mais les hommes ne s’efforcent presque jamais d'effectuer un examen sérieux. Ils refusent, sans y réfléchir, de quelle manière une connaissance extraordinaire est arrivée sur la Terre, et s’il est dans le champ de la capacité terrestre-humaine de pouvoir s'approprier une connaissance volumineuse sans aucune étude. Ils ne réfléchissent pas sur ce fait car alors ils auraient la plus évidente démonstration qu’il y a là à l'Œuvre des Forces qui ne peuvent pas être expliquées sans la foi. Parce que s'ils admettent des forces surnaturelles, alors il sera facile de comprendre aussi dans quels Règnes ils doivent aller à la recherche de ces forces, parce que le contenu de la connaissance qu’ils ne peuvent pas réfuter les instruirait. Mais étant donné que l'homme a la libre volonté, sa propre pensée ne peut pas être influencée par la force ; mais la volonté cherchera et trouvera l'éclaircissement parce qu'elle-même peut se laisser captiver par la connaissance spirituelle s’il l'examine sérieusement. Etant donné qu’elle procède de Moi, elle agira également comme une Force, là où elle trouve des cœurs ouverts. Et ceux-ci à leur tour pourront aussi croire sans preuve, parce qu'ils sentent dans leur cœur la Vérité. Pour cette raison la connaissance spirituelle ne peut pas être transmise académiquement. Parce qu'elle resterait un savoir mort sans la force de conviction, tant que Mon Esprit ne peut pas agir dans l'homme lui-même qui donc est éduqué par Moi-même à travers l'esprit. L'intelligence ne pourra jamais sonder une connaissance spirituelle, mais l'esprit pourra s'occuper en tout temps d'une connaissance qui est venue à l'homme par la voie spirituelle. Et dès qu'un lien intime existe avec Moi, la pensée de l'homme est aussi guidée de manière juste et il reconnaîtra la Vérité et il l'acceptera sans aucune preuve. Parce que le lien intime avec Moi garantit Mon Action en lui et il deviendra sage par Mon Esprit.

Amen

Connaissance du Plan de Salut de Dieu

B.D. 8088 from 27 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous serez tous instruits par Moi sur tout ce que vous devez savoir pour le bien de votre âme. Et de ce fait ceux d'entre vous qui enseigneront, qui proclameront Mon Évangile, ceux que J'envoie dans le monde dans la fin des temps comme étant Mes disciples, seront également initiés à Mon Plan de Salut de l'Éternité. Parce que vous devez connaître toutes les corrélations de sorte que vous puissiez transmettre en toute confiance les connaissances que vous recevez de Moi-Même. Et donc à vous il est transmis une volumineuse connaissance au moyen de l'Esprit, en d’autres termes : Je vous instruis Moi-même, pour que vous marchiez dans la Vérité. J'ai toujours mentionné que vous vous trouvez peu avant la fin, et Je vous l'ai aussi expliqué, parce qu’une période de salut trouve sa conclusion et une autre commence. Je vous ai présenté Mon Plan de Salut et Je vous ai aussi fourni une motivation pour votre existence en tant qu’être humain. Je vous ai donné l'explication sur votre origine et votre destination et Je vous ai aussi donné une Image fidèle de Moi-Même, de Mon Être, pour vous inciter à chercher le lien avec Moi-Même et pour que vous tendiez à votre perfection. Parce que Je vous ai également expliqué que votre constitution primordiale était différente de ce qu'elle est maintenant, mais que vous devez de nouveau atteindre l'état original et cela est le but et la destination de votre vie terrestre. Et c’est Mon effort constant que de vous donner à tous cette connaissance de Mon Plan de Salut, mais seulement peu sont capables de la recevoir et de l’accueillir pleins de bonne volonté. Néanmoins ceux qui ont la sérieuse intention de se perfectionner doivent également être instruits selon la Vérité, et cela est possible seulement à travers « l’Action de l'Esprit », qui se met en contact avec l'Esprit du Père de toute éternité et maintenant l'homme peut être instruit de l'intérieur sur tout ce qu’il a besoin de savoir pour pouvoir devenir de nouveau bienheureux comme il l’était au commencement. Mais cette connaissance ne peut pas être fournie à l'homme dans la contrainte, la libre volonté doit elle-même décider ce qu'elle veut accepter ou refuser, parce que seulement dans cette hypothèse d'une volonté libre un perfectionnement est possible sur la Terre. Et donc cette connaissance – Mon pur Évangile - peut être apportée au prochain seulement par Mes serviteurs; ils peuvent toujours seulement s’assurer que leurs semblables recevront la Communication de l'inhabituelle Action de Dieu et Créateur de l'Éternité, Qui veut offrir une connaissance aux hommes pour les aider à devenir bienheureux. Et en cela consiste le travail dans la Vigne, pour lequel des hommes se mettent à Ma disposition, parce qu'ils veulent Me servir comme fidèles serviteurs dans le temps de la fin. Porter dehors l’Évangile est tellement important dans ces dernier temps avant la fin que Je bénis chacun qui se met à Ma disposition pour cela, parce que les hommes doivent savoir ce qui les attend, ils doivent se familiariser avec le fait qu’une période de Salut arrive à sa fin et qu'eux-mêmes doivent se donner de la peine pour s'acquitter de leur devoir terrestre. Mais seulement ceux qui désirent la Vérité l'accepteront, parce qu'ils seront en mesure de reconnaître la Vérité lorsqu’elle vient à eux. La libre volonté décide aussi de leur futur destin, et si les hommes sont instruits selon la Vérité, alors il est également possible que leur volonté prenne la bonne décision parce que la Vérité a une Force, étant donné qu’elle procède de Moi-Même et donc elle ne peut pas être sans effet, elle ne force pas à l'acceptation, mais elle impressionnera seulement un homme qui est doué d'une bonne volonté. Et Je veux vous conduire à elle et vous ouvrir toujours de nouveau des portes au travers desquelles vous pouvez entrer et proclamer Mon Évangile. Parce que le temps s’épuise et les hommes ont besoin instamment de la Vérité, d’une Lumière, dans laquelle ils peuvent reconnaitre le chemin qui mène dans les hauteurs. Et donc ils doivent recevoir une Lumière du haut, parce que sur la Terre il règne l'obscurité, et la Lumière doit venir d'en haut si l'obscurité doit être expulsée pour qu’il soit encore possible aux hommes d'entrer avant la fin dans la Lumière du Jour. C'est pourquoi Je prends soin des hommes de manière évidente et, s'ils ne M’opposent pas de résistance ouverte, alors ils percevront aussi bientôt l’effet bienfaisant de la Lumière de la Vérité et la désireront, et alors ils n'auront pas à craindre une fin proche, parce que dans la Lumière ils parcourent le chemin vers le Haut, c'est-à-dire vers la Vérité qui les mènera de nouveau à Moi, de Qui autrefois ils sont sortis.

Amen

L'obscurité signifie l’absence de connaissances - la lutte entre la Lumière et l’obscurité

B.D. 8089 from 28 janvier 1962, taken from Book No. 85

Plus vous allez vers la fin, plus la lutte entre la Lumière et l’obscurité éclatera de façon toujours plus véhémente, c'est-à-dire que la Vérité sera minée par le mensonge et l’erreur, parce que l'adversaire de Dieu a une grande influence sur les hommes et parce qu'en ceux-ci l'amour qui laisserait briller une Lumière dans les ténèbres s’est refroidi. Mon adversaire a apporté l'obscurité dans le monde, il a aussi renoncé à toute Lumière, il s'est détourné de Moi, il a choisi librement l'obscurité et avec lui d’innombrables êtres qui ont aussi repoussé Ma Lumière qui les éclairait. L’obscurité consistait donc dans un état où les êtres ne reconnaissaient plus rien, ils avaient perdu toute connaissance ainsi que leurs propres relations avec Moi, ainsi que l’état de Béatitude dans lequel ils étaient avant leur chute. Ils sont devenus totalement inconscients et cela n'est pas un état bienheureux. Mais dès qu’il leur brille une lumière celle-ci fait se lever en eux ce auquel autrefois ils ont renoncé Et Mon adversaire tâche de l'empêcher, et donc il lutte contre toute lumière qui pourrait donner aux êtres la Vérité et les reconduire à Moi. Mais des êtres de lumière s’efforcent vraiment d'éclairer les hommes sur la Terre en tâchant d’agir sur leurs pensées et de bien les guider. Et alors il y a une lutte entre les êtres de Lumière et les êtres de l'obscurité pour les âmes des hommes. Et cette lutte sévit de façon particulièrement véhémente dans le dernier temps avant la fin, ce qui signifie encore une fois que la Vérité est guidée vers la Terre depuis le monde de Lumière conformément à Ma Volonté, mais l'adversaire procède avec tous les moyens pour que la Vérité ne trouve pas accès parmi les hommes. Il cherchera toujours de nouveau à la mélanger avec l'erreur, il cherchera toujours de nouveau à influencer l'esprit des hommes qui sont de sa volonté, à changer la Vérité, à répandre une fausse connaissance et à causer une confusion telle que les hommes ne s'orientent plus selon la connaissance qui leur est apportée et qu'ils ne reconnaissent plus ni Moi-Même dans Mon Être ni Mon adversaire, autrement ils tendraient vraiment vers le juste Seigneur. Mais Mon adversaire veut empêcher cela et il a vraiment beaucoup de succès, parce que les hommes eux-mêmes ne sont pas intéressés de savoir s’ils marchent dans la Vérité ou dans l'erreur. La Lumière est nécessaire, pour que les hommes trouvent et parcourent la bonne voie. Donc la Lumière est toujours de nouveau guidée par Moi sur la Terre et Je parle aux hommes un Langage si compréhensible que chacun pourrait vraiment le saisir, que chacun pourrait trouver la pensée juste si seulement cela était sa sérieuse volonté. Et seulement cette volonté est déterminante, parce que si elle est bonne, donc tournée vers Moi et vers le Bien, alors Mon adversaire ne gagnera presque pas d’influence, alors à l'homme l’erreur pourra même lui être offerte car il la reconnaîtra rapidement comme telle et il la repoussera. Mais seulement un petit nombre ont cette sérieuse volonté d'être instruits dans la Vérité, peu seulement se rendent compte que la Vérité est Lumière et que l’erreur signifie l’obscurité. Mais le fait que cette lutte se déroule entre la Lumière et les ténèbres ne peut plus être ignoré, parce que les hommes ne sont plus en accord avec leurs opinions. Mais personne ne se demande quelles opinions pourraient être justes, elles leur sont indifférentes et l'adversaire a obtenu de tenir l'humanité dans l'obscurité, parce que contre sa volonté, aucune Lumière ne peut lui être offerte, elle ne peut pas être guidée dans la Vérité par la contrainte. Malgré cela, dans le temps de la fin Je laisse répandre partout la Lumière et les hommes qui sont avides de Lumière, qui cherchent à échapper à l'obscurité, se laisseront éclairer. Ils accepteront la Vérité que Je guide aux hommes d'en haut de façon inhabituelle, parce que l’activité de Mon adversaire dans le temps de la fin demande également une activité contraire inhabituelle. Cherchez tous la Lumière, échappez à l'obscurité et cela correspondra vraiment à votre désir. Et puis ayez aussi confiance dans le fait que la Vérité vous est guidée. Parce que Moi-même Je prends soin de ceux qui veulent marcher dans la Lumière, J'éclaire leur esprit, là où l'obscurité cherche à s'imposer. Parce que Moi-même Je suis la Vérité et celle-ci doit faire aussi partie de ceux qui tendent vers Moi, qui veulent parcourir le chemin du retour vers Moi, la voie doit donc leur être éclairée par la Lumière.

Amen

Lutte contre la Foi – Adversité – Enlèvement

B.D. 8090 from 29 janvier 1962, taken from Book No. 85

Vous aussi serez persécutés par les disciples de Mon adversaire, parce qu'ils procèdent contre quiconque croit en Moi, votre Dieu et Sauveur en Christ Jésus. Cela Je vous le dis déjà par avance, pour que vous ne vous effrayiez pas et ne deveniez pas faibles dans votre foi. Mais ils seront incapables de vous faire du mal, parce que Je suis avec vous comme votre bouclier et refuge, et parce que Je sais aider chacun qui se tourne vers Moi, dès qu’il se trouve dans l’adversité terrestre ou spirituelle. Mais tout doit se produire ainsi, parce que la fin est proche, et parce qu'une séparation entre les esprits doit encore avoir lieu, les hommes doivent s’affirmer pour Moi devant le monde, lorsque cette confession sera exigée d’eux. Donc ceux qui se comptent parmi les Miens n'auront rien à craindre s’ils ont une foi vivante dans Mon Amour et dans Ma Puissance, si donc ils sont unis à Moi si intimement qu'ils ne feront aucun pas sans Moi, s'ils Me sentent toujours près d’eux et sont donc tranquilles à cause de Ma Présence et s’ils ne craignent pas les ennemis qui les oppriment fortement mais ne peuvent pas bouleverser leur foi. Je vous le dis déjà à l’avance, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps devant vous avant que cela n’arrive. Malgré cela Je vous tiens secret le jour et l'heure, parce qu'il ne serait pas bien pour votre âme si vous le saviez. Je ne cesserai jamais non plus de vous annoncer la fin prochaine et Je vous ferai remarquer tout ce qui se produira avant la fin parce que vous devez reconnaître quelle heure a sonnée à l'horloge du monde et donc vous devez vous tenir prêts à rencontrer la fin. Vous pouvez encore vous acquitter avec calme de votre travail dans la vigne ; vous pouvez encore divulguer dans le monde Mon Évangile. Vous avez encore une certaine liberté, que vous devez et pouvez exploiter aussi. Mais le temps passe rapidement, et vous ne pourrez ensuite plus agir ouvertement pour Moi et Mon Royaume. Alors il ne vous sera plus permis aucun travail spirituel, vous serez forcé de vous retirer, et alors vous pourrez seulement travailler en cachette. Mais vous serez toujours pourvus avec la force par Moi, parce que Ma Parole vous arrivera continuellement et par vous à vos semblables parce que Je protège Mes serviteurs et aussi Je les mènerai sur la voie qu’ils doivent parcourir pour Me laisser parler Moi-Même aux hommes. Et donc vous devez toujours avoir confiance en Moi, vous ne devez marcher sur aucune voie sans Moi. Vous devez vous confier toujours à Moi et à Ma Protection, et vous devez attendre confiants Mon Aide, si vous en avez besoin. Parce qu’à cause des Miens J’abrégerai les jours. La lutte contre vous, la lutte contre les fidèles, durera seulement un temps bref, parce qu'elle sera menée avec une grande brutalité et Moi-même J'y mettrai fin lorsque l’heure sera venue. Et pendant ce temps les esprits se décideront définitivement. Parce que maintenant chacun répondra pour son Seigneur ou seigneur à qui il se sent appartenir. Quoi que vous les hommes vous vouliez proférer contre ces indications, elles deviendront réalité, et vous les hommes vous devez alors vous décider tous pour Moi ou bien pour celui qui vous jettera de nouveau dans l'abîme. Mais ce qui peut encore être fait pour votre salut sera encore fait et Je ne laisserai rien de non tenté, pour libérer encore chacun de la puissance de Mon adversaire s’il veut lui échapper et accepter pour cela Mon Aide. Mais la libre volonté de l'homme décide aussi et celle-ci Je ne la forcerai pas. Mais J’exige une grande force de foi des Miens, de sorte qu'ils résistent jusqu'à la fin. Et leur volonté d'appartenir aux Miens leur donnera également une force particulière. Et plus grande sera l’adversité, plus fermement ils Me suivront et plus forte sera leur foi que Je ne décevrai certainement pas. Et en même temps que commencera le temps dans lequel vous ne pourrez plus agir ouvertement pour Moi et Mon Royaume, aussi la dernière phase sur cette terre commencera. Alors commencera la bataille ouverte contre la foi, alors la décision finale sera exigée par les hommes, et alors les disciples de Mon adversaire se lanceront dans des attaques indignes contre les fidèles. Et alors vous, qui êtes les Miens, vous pouvez vous attendre chaque jour à Ma Venue. Parce que Je vous sauverai de l’adversité du corps et de l'âme, Je vous porterai loin de cette terre et il arrivera comme il vous a été annoncé parce que maintenant le temps est accompli.

Amen

Venue en tant qu’Homme en Jésus

B.D. 8091 from 30 janvier 1962, taken from Book No. 85

Ce qui contribue à l'éclairage de votre esprit, Je veux vraiment vous le transmettre, parce que vous les hommes vous avez besoin de Lumière, vous qui voulez Me servir, vous devez précéder vos prochains en tant que porteurs de Lumière, leur éclairer le chemin qui mène à Moi et à la Vie éternelle. Et Je sais sur quoi les hommes ont besoin d'éclaircissement, Je sais où leur pensée est encore erronée et Je sais aussi qu'ils ont besoin d'une Lumière, parce que chaque pensée fausse n’est qu’une cause de confusion et d'obscurité spirituelle. Et Je laisserai toujours et encore briller une Lumière dans l'obscurité, et Je vous indiquerai aussi la voie juste que vous devez parcourir pendant votre vie terrestre. Et étant donné que sur la Terre vous devez prendre le chemin vers la Croix, vous devez connaître et reconnaître Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur si vous voulez entrer dans le Royaume de Lumière, vous devez également être instruits selon la Vérité sur Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, autrement vous ne pouvez pas Me reconnaître Moi-Même en Jésus. Et justement ce problème de Ma Venue en tant qu’Homme est pour vous difficile à résoudre, parce que vous ne pouvez pas imaginer que Moi, le plus grand et le plus parfait Esprit de l'Infini, Je Me sois révélé dans un Homme. Vous ne pouvez pas imaginer que Je ne pouvais pas être personnifié autrement qu'en Jésus dont l'Enveloppe extérieure cachait en elle le divin Créateur, Qui était bien Homme selon Son enveloppe extérieure, mais Elle était pleine de Mon divin Esprit d'Amour. Son Être entier était et restait donc « Dieu », pour être pour vous, Mes créatures, concevable. Vous ne devez jamais vous imaginer l’« Éternelle Divinité » comme un Être personnifié qui serait limité, c'est-à-dire que Je remplis tout l'Infini, parce que cet Infini est irradié par Ma Force qui agit sans limite. Je suis Moi-même le Centre d’Éternité de ce Rayonnement de Force et donc jamais concevable comme un Être limité, Mais Je pouvais remplir totalement une Forme, l’irradier de sorte qu’elle n'était rien d'autre que Ma Substance de l’Eternité, qui était la même chose que Moi-même, seulement dans une forme concevable pour vous les hommes. Et cette Forme était l'Homme Jésus, Qui donc est devenu Mon Enveloppe, parce que Mes créatures voulaient contempler quelque chose de limité dans l'espace et parce qu’aussi l'Œuvre de Rédemption devait se dérouler pour les hommes de façon visible et cela demandait également un processus visible par les hommes, processus qui devait les libérer du péché et de la mort s'ils croyaient en Lui, s'ils croyaient en Moi devenu Homme en Jésus, dans l'Œuvre d'Amour et de Miséricorde qui a été accomplie pour l'humanité pécheresse par un Homme Qui Me cachait Moi-Même dans toute la Plénitude en Lui. Autrement que dans Jésus Je ne suis pas concevable pour vous. En Jésus, Dieu, le plus grand Esprit de l'Infini, est devenu Homme, et Jésus Lui-Même Etait Dieu, parce que même Son Enveloppe extérieure se spiritualisa et Elle fut totalement irradiée par Mon Esprit d'Amour. Jésus était seulement un Homme jusqu’à ce qu’Il fut spiritualisé par Sa Vie d'Amour. Mais la Forme extérieure devait supporter toutes les souffrances et douleurs et enfin la mort la plus amère sur la Croix, parce que l'Homme Jésus voulait expier pour Son prochain la grande faute du péché, et seulement avec la mort sur la Croix l'Œuvre de Rédemption était accomplie, que donc Moi-même, en tant que l'Éternel Amour, J'ai accomplie en Jésus et donc Moi-même Je dois être reconnu en Jésus. Vous tous, en tant qu’êtres autrefois émanés de Moi, dans votre substance primordiale vous êtes amour, comme aussi Jésus Qui est resté avec Moi lorsque vous vous êtes librement détachés de Moi. Lui aussi était Mon Rayonnement, donc Mon Fils. Et c’est Celui-ci que J'ai envoyé sur la Terre, pour racheter les hommes, pour vous libérer de nouveau le chemin du retour. Même en tant qu’être humain Son grand Amour a également maintenu le contact avec Moi, Il a toujours seulement désiré Mon Amour et Je ne Le lui refusais pas. Et ainsi J'ai pu Le remplir totalement, Je pouvais Le rayonner et prendre entièrement possession de Lui. Et étant donné que Sa Forme extérieure était Homme, alors Je devins « Homme », et Jésus devint « Dieu ». Il n'existait plus aucune séparation entre nous, Il s’est totalement fusionné avec Moi, Il était Un avec Moi. Et Mes créatures peuvent désormais Me contempler en Jésus Face à face, lorsqu’elles entrent comme « rachetées » dans le Royaume de Lumière, où elles seront éternellement bienheureuses

Amen

La divine Révélation pour tous les êtres conscients de soi

B.D. 8092 from 1 février 1962, taken from Book No. 85

Il vous est offert un don d'amour d’une valeur inestimable, parce que c’est une source de force pour d’innombrables âmes sur la Terre et dans le Royaume de l'au-delà. À tous les êtres encore imparfaits il manque la Force et la Lumière, ils sont faibles et d'esprit assombri et donc encore dans un état malheureux. À eux il doit donc être guidé la Force et la Lumière, ils doivent être pourvus par Moi avec des Dons d'Amour, parce qu’eux-mêmes ne peuvent pas se libérer de leur état malheureux. Et donc Ma Force afflue incessamment à tout l’essentiel conscient de soi, lorsque Mon Discours résonne dans l'Infini. Et toujours seulement pour Mes créatures, pour les fils qui désirent le Discours du Père, comme aussi pour les êtres qui ne M'ont pas encore reconnu comme Père et que Je voudrais guider près de Mon Cœur de Père. Et chaque être qui se laisse rayonner par Moi, ce qui a lieu sous la forme de Ma Parole recevra donc Lumière et Force. Un être est heureux, dès qu'il a conquis une lueur de connaissance, lorsque Ma Parole résonne en lui, et il arrivera bien vite en haut, et cela vaut pour les hommes sur la Terre comme aussi pour les âmes dans l'au-delà et cela ne peut être autrement, parce que Ma Parole est Force en soi et elle doit également devenir efficace. L'apport de Ma Parole est un Don de Grâce qui demande toujours seulement l'ouverture du cœur dans la libre volonté, parce qu'une fois l'être a repoussé Mon Rayonnement d’Amour et donc maintenant la libre volonté doit être disposée à l’accepter. Mais l'effet de Mon Don de Grâce est inimaginable. Parce que l'être malheureux deviendra de nouveau bienheureux, comme il était au commencement, si seulement il Me laisse Moi-Même lui parler et désormais il connaît Ma Volonté et il l'exécute. Mais les hommes sur la Terre s’occupent trop peu de ce Don de Grâce. Sa valeur est reconnue seulement rarement et accueillie consciemment, seulement rarement le cœur s’ouvre et laisse influer en soi la Lumière et la Force, seulement rarement Je suis reconnu Moi-même comme Source de ce courant de Force qui apporte l’Amour, et seulement rarement les hommes se préparent comme vase d'accueil, dans lequel peut influer Mon Courant d'Amour, pour la bénédiction de l’homme et de toutes les âmes qui l'entourent sur la Terre, ou bien aussi les êtres spirituels qui se sentent attirés dès que résonne Ma Parole qui les touche avec bienveillance. Je pourvois vraiment toutes Mes créatures qui furent une fois procédées de Moi. Je sais ce qui leur manque, parce qu’elles sont devenus malheureuses, et Je sais également de quelle manière les aider. Un jour elles se sont librement séparés de Moi et avec cela elles sont tombés dans un état qui ne peut pas être appelé bienheureux. Mais Je les pourvois toujours de nouveau avec des Dons de Grâce de Mon Amour et il ne dépend que d’elles-mêmes si elles améliorent leur état, parce que ce que J'offre à Mes créatures, sera toujours seulement pour leur salut, cela les aidera toujours seulement à atteindre de nouveau la perfection d'autrefois. Mais chaque Don de Grâce de Mon Amour doit être accepté librement, seulement alors il peut devenir efficace, seulement alors à l'être il peut de nouveau affluer la Lumière et la Force et ensuite il prend aussi de nouveau le chemin vers Moi, parce qu'il Me reconnaît dans la Lumière qui désormais le rayonne. La liaison a été interrompue par l'être lui-même, mais Je rétablis de nouveau la liaison avec lui. Toutefois Ma créature ne doit pas s'approcher de Moi dans la contrainte, mais Moi-même Je Me révèle à elle, pour qu'elle Me reconnaisse et apprenne à M’aimer et maintenant elle se donne librement à Moi. Et alors le retour de Ma créature en tant que « Mon Fils » est assuré. Et chaque Discours de Ma part est une Révélation, parce que Je guide à vous les hommes une connaissance que reçoivent aussi tous les êtres conscients d’eux-mêmes dans l'Univers. Et cette connaissance donne la connaissance à toutes Mes créatures de leur Dieu et Créateur, de leur Père de l'Éternité. Elle leur donne la connaissance de Mon Être et de leur relation primordiale avec Moi. Et elle éclaire l'obscurité dont l'être, autrefois tombé, est entouré, jusqu'à ce que brille la Lumière de Ma Source de Force et Lumière de l'Éternité. Et là où Ma Lumière peut briller une fois, là il n'y aura plus éternellement d’obscurité, là où Je peux à nouveau parler à Mes créatures, là leur état resté malheureux changera et elles seront également de nouveau portées à l'unification avec Moi, parce que celui qui accepte Mon Don de Grâce sera et restera éternellement bienheureux.

Amen

Le but final est l'unification avec Dieu

B.D. 8093 from 2 février 1962, taken from Book No. 85

La perfection de toutes les choses est d’être unie avec Moi. Parce que tout ce qui existe, tout ce qui est visible par vous les hommes, de la matière la plus dure au point le plus haut l'homme, tout cela est Ma Force qui a été une fois rayonnée de Moi et qui a formé les Créations et les êtres selon Ma Volonté. Ces êtres se sont cependant éloignés de Moi, de la Source de l'Éternité de la Force, et pour cela ils sont devenus incapables d’une activité, parce que maintenant Ma Force leur manquait. Et ces êtres démunis ont donc été transformés par Moi en de nouvelles Créations de genres les plus divers. Mais toutes ces Créations cachaient aussi maintenant en elles le spirituel autrefois tombé de Moi, et elles l’aidaient et elles l’aident lentement à la perfection. Et ainsi la matière parcourt ce chemin de développement vers le haut, donc tout tend à atteindre la perfection. Mais La perfection assure à tout l'essentiel de nouveau l'unification avec Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité. Et ainsi la Force qui a émané de Moi, revient de nouveau à la Source de l'Éternité de la Force, tous les éléments essentiels s'unissent de nouveau avec Moi et trouvent dans cette unification leur béatitude la plus sublime. Et celui qui connait ce processus, qui dure déjà depuis des Éternités, qui a commencé dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, est aussi déjà proche de sa perfection, parce que cette connaissance montre déjà un Rayonnement de Ma Lumière d'Amour qui a autrefois été refusée par les êtres dans la libre volonté. Dans l'état de totale imperfection, dans l'état d'éloignement de Moi, l'être conscient de lui-même, l'homme, ne peut pas encore percevoir cette Lumière de la connaissance, parce que seulement Mon Rayonnement lui donnera cette Lumière, et ce Rayonnement peut arriver seulement à un homme, qui ouvre volontairement son cœur, donc qui désire cette Lumière de Moi. Et l’ouverture du cœur suppose la volonté de venir de nouveau près de Moi, donc l'homme est déjà sur le chemin du retour à Moi Duquel il s'est séparé autrefois volontairement. Maintenant il est conscient de tendre vers la perfection, parce que l'homme s’efforce de vivre dans Ma Volonté, se subordonne à Ma Volonté, et cela signifie aussi que son être s'adapte toujours davantage à Mon Être de l'Éternité, qu’il se change de nouveau dans l'amour, parce qu'il s'ouvre continuellement à Mon Rayonnement d'Amour et veut recevoir Mon Amour. Toute résistance dans cet être a été brisée, et rien n’empêche plus l'unification avec Moi, il va vers la perfection. Et dans cet état il doit également arriver à la connaissance, l'homme en vient à être initié dans Mon éternel Dessein de Salut, il pénétrera de nouveau dans la connaissance la plus profonde dans laquelle l'être était au commencement, et il pourra rendre heureux avec cette connaissance ses prochains qui sont pleins de bonne volonté à l'accepter. Et maintenant vous les hommes comprendrez aussi, qu'une telle Lumière qui vous donne la connaissance de votre début, de votre chute de Moi et de nouveau de tout votre parcours de développement vers le haut après la chute de Moi, Moi Seul peux l’allumer seulement en vous, parce que Moi Seul connais tous les secrets, parce que Moi Seul peux vous entrouvrir la plus profonde connaissance. Moi-même Je suis la Lumière qui vous rayonne, si maintenant vous êtes introduits par Moi dans la Vérité, et Moi-même Je sais vraiment, avec quelle Force peut vous frapper Mon Rayon de Lumière d’Amour qui doit vous mener à la perfection. Mais vous pouvez jubiler et exulter, si déjà maintenant vous disposez d'une connaissance que Mon Amour Même vous a transmise, vous pouvez chanter victoire d'avoir reçu de Moi-Même une richesse spirituelle que vous a transmis Mon Esprit qui sommeille en vous. Mon infini Amour vous a aussi poursuivi lorsque vous étiez encore dans la distance la plus lointaine de Moi, sans conscience de vous-même, dissouts et en luttant vers le Haut à travers des tourments infinis. Mais lorsque vous êtes arrivé de nouveau au stade de la conscience de soi, en tant qu’homme, Mon Amour vous a saisi et a pris possession de vous. Une petite étincelle d’Amour vous a été assignée, qui désormais pouvait entrer en contact avec Moi si cela était votre volonté, qui pouvait agir en vous comme étant Ma Part si vous le permettiez. Mais cette étincelle d'Amour n'agit pas en vous contre votre volonté, mais le fait qu'elle soit en vous dans le stade d’homme, vous fournit également la garantie que vous pouviez de nouveau vous unir totalement à Moi. Et la Part de « Moi » en vous vous donne une claire Lumière, Elle vous instruit dans toute la Vérité, si vous Lui permettez d’agir, et alors vous pourrez pénétrer toujours davantage dans la Vérité qui vous donne la plus claire connaissance, et désormais vous pouvez de nouveau rayonner cette Lumière qui vous éclaire de l'intérieur. Et vous avez établi consciemment de nouveau le lien avec Moi, autrement Je n'aurais pas pu agir en vous, parce que Je n’impose aucune contrainte sur l'homme, mais J’attends son total dévouement volontaire, alors Moi-même Je Me révèle à lui de nouveau. Mais alors a eu lieu la Communion spirituelle qui vous distribue de nouveau nourriture et boisson dans la Plénitude comme nourriture pour votre âme, Je vous donne le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie, Je vous parle et Ma Parole vous rendra vivant, votre âme se perfectionnera et sera une avec Moi dans ce temps et dans l'Éternité.

Amen

L'influence des êtres de Lumière sur l'homme - la libre volonté

B.D. 8094 from 3 février 1962, taken from Book No. 85

Les tourments du spirituel non-racheté induisent l’ensemble du spirituel de lumière à l'assister avec amour sur son chemin du retour de l'abîme à Dieu, parce que l'Amour aura toujours un effet salvateur, l'Amour sera toujours actif, l'Amour voudra aider, parce que l'Amour est une Force divine qui a toujours un effet positif. Donc le mort spirituel ne peut être perdu dans l’éternité, parce que l'Amour ne se repose pas et remplit tout le spirituel de Lumière, toutes les créatures qui sont parvenues au perfectionnement, qui sont restées fidèles à Dieu et donc elles sont constamment imprégnées de l'Amour de Dieu. Et seulement la volonté libre du spirituel conscient de soi, de l’essentiel autrefois tombé de Dieu, met des limites à l’action d'amour des êtres de Lumière et donc détermine le succès qui abrège ou allonge la durée de temps du chemin de retour à Dieu, selon la prédisposition envers Dieu de l'être conscient de soi, de l'homme. Aussi le spirituel de Lumière doit tenir compte de cette libre volonté, il ne peut exercer aucune contrainte, il peut toujours seulement donner son amour au spirituel non racheté et chercher à le pousser à accepter l'amour. Mais à son influence dans la vie terrestre de l'homme il y a aussi une action contraire de la part de l’être coupable de la chute du spirituel. Cet être cherche à agir sur la volonté de l'homme et celui-ci aussi doit décider à quelle influence il cédera. L'Amour est une Force qui ne doit trouver aucune résistance s'il doit devenir efficace sur le spirituel encore non racheté. Renoncer à la résistance est cependant une affaire de la volonté libre. Si l'Amour pouvait agir sans résistance, alors tout serait déjà vraiment libéré des chaînes de l'adversaire, mais les êtres une fois tombés ne pourraient pas atteindre le plus haut perfectionnement s'ils n'étaient pas en mesure d'opposer une résistance à l’action de l'Amour. La liberté totale fait partie de la Loi de l'Ordre éternel et chaque contrainte est une transgression contre cet Ordre de l'Éternité. L'être a été autrefois créé par Dieu totalement libre, il pouvait décider de lui-même et il ne perdra également jamais plus ce droit, même s’il a choisi la voie dans l'abîme. Et il prendrait aussi inévitablement la voie vers le Haut s’il n'avait pas perdu toute connaissance après l’éloignement conscient de Dieu. L'obscurité que lui-même a choisie, est le motif de la résistance contre Dieu, à l'être il manque la plus petite lueur de connaissance, de Lumière, qui entraine sa résistance et sa distance de Dieu, il ne reconnaît pas son malheur et vit de toute façon jusqu'au bout un état de tourment. Et donc c’est un effort constant de la part du monde spirituel de la Lumière d'envoyer à cet être demeurant dans l'obscurité un Rayon de Lumière, un Rayon d'Amour, qui peut agir en adoucissant la résistance, tant que ce spirituel est encore lié dans les créations. Si ensuite l'être est déjà conscient de soi, s'il passe en tant qu’homme sur la Terre, alors il est aussi toujours de nouveau rayonné par la Force d'Amour et de petites étincelles de Lumière frétillent autour de lui et celles-ci peuvent changer l’état sans connaissance, l'état d'obscurité et une petite lueur de connaissance peut déjà déterminer l'homme au renoncement de sa résistance, à se tourner vers la volonté à Dieu. Cela est l’effort constant du monde de la Lumière, des êtres spirituels qui sont pleins de la Lumière d'Amour de Dieu, qui veulent rayonner cette Lumière dans les lieux de ténèbres, qui veulent aider continuellement le spirituel non racheté, pour qu'il devienne libre du pouvoir de l’adversaire et reviennent à la claire Lumière de nouveau, pour qu’il reçoive le Rayonnement d'Amour de Dieu, qui le touche directement volontairement ou indirectement à travers Ses messagers de Lumière. Accepter librement la Lumière d'Amour de Dieu signifie aussi le renoncement à toute résistance, c’est-à-dire la réception de Force pour l'autoformation dans l'amour, l’éclairage de la pensée, le réveil de l’étincelle spirituelle à la Vie dans l'homme, la liaison consciente avec Dieu, parce que l’étincelle spirituelle en lui pousse vers l'Esprit du Père de l'Éternité. Et donc l’unification avec Dieu doit ensuite aussi avoir lieu parce que l’Amour qui maintenant brille dans l'homme, est d’une Force telle que se déroule également une totale transformation dans l'amour, qui fait devenir la « créature » un « fils » de Dieu, qui désormais est fusionné avec Dieu et il le reste dans toute l'Éternité, néanmoins il ne perd pas la conscience de lui-même et donc il est indiciblement heureux.

Amen

Dieu Est en nous – Il est présent en nous

B.D. 8095 from 6 février 1962, taken from Book No. 85

Il n'y a pas plus grand Don de Grâce pour vous les hommes sur cette Terre, que celui d’être instruits par Moi dans le Discours direct. Parce qu'alors Je suis présent et Je vous montre Ma Présence au moyen des Révélations qui peuvent vous parvenir seulement de Moi-Même Qui sais tout. Donc Je Suis en vous, parce que même si vous avez reçu en vous seulement une minuscule étincelle de Mon Esprit de Dieu, Mon Esprit est indivisible, et donc vous pouvez toujours seulement dire que Moi-même Je suis et J’agis en vous, lorsque cette petite étincelle spirituelle s'exprime. Et ainsi vous êtes instruits selon la Vérité par Moi, étant donné que Moi-même Je suis l'Éternelle Vérité. Ainsi vous devez évaluer la réception de la Parole qui est donc un Don inhabituel de Grâce, parce qu’étant homme vous n'êtes pas encore dans le plus grand degré de maturité, qui se traduit par une unification totale avec Moi. Mais Mon Amour pour vous est très grand, et une Aide inhabituelle doit vous être prêtée, parce que Mon adversaire a un grand pouvoir et il l'emploie pour vous ruiner. Mais Je ne pourrais pas M’exprimer si vous aussi vous ne faites pas éclater cette petite étincelle de Mon Esprit de Dieu, si vous-mêmes ne meniez pas une vie d'amour qui enflamme l’étincelle spirituelle et lui permette maintenant d'agir. Et de nouveau vous ne percevriez rien de sa manifestation si vous n'écoutez pas en vous dans une foi profonde, si vous ne croyiez pas dans Mon Discours direct. Et cela suppose la liaison intérieure de nouveau avec Moi, qui désormais M’induit à vous rayonner avec Mon Amour, afin de vous donner une grande mesure. Je veux Être toujours en vous et vous montrer Ma Présence. Et pour cette raison Je vous parlerai toujours souvent parce que vous Me le permettez, parce que vous vous mettez en communication, c’est-à-dire intérieurement, avec Moi et vous écoutez de l'intérieur. Et alors Je déverse sur vous une richesse qui vous rendra vraiment très heureux. Je vous donne la Lumière dans toute la plénitude, Je vous instruis selon la Vérité sur tout ce qui sert au mûrissement de vos âmes. Je vous irradie avec Mon Amour, et Mon Amour vous donne ce qui vous manque, parce que vous n'êtes pas encore parfaits. Je vous ai déjà expliqué souvent l’« Action de Mon Esprit » et Je vous ai appris qu’au savoir de l’intelligence de l'homme il a été mis des limites, mais jamais à la connaissance qui peut être conquise au moyen de l’Action de Mon Esprit. Cette connaissance est vraiment illimitée et ne peut être transmise aux hommes que par Moi-même Qui Suis la Vérité, Qui Suis la Lumière de l'Éternité. Et seulement Moi-même Je peux guider à vous cette connaissance, et Je Me cherche en Vérité des vases justes dans lesquels Je peux faire couler Ma Lumière, qui désormais doit également briller loin dans l’obscurité de la nuit. Mais seulement rarement cela est possible, les hommes M'opposent résistance presque toujours, parce qu'ils ne laissent pas parler le cœur, mais l'intelligence. Mais là où Mon action directe est possible, le Rayon de Lumière est d'une telle Force qu’il peut éclairer et éclairera beaucoup de cœurs d'hommes qui l'accueillent seulement sans résistance, qui se consacrent au Rayonnement d'Amour et qui reçoivent indirectement maintenant Mon Discours. (06.02.1960) Et Je veux obtenir que les hommes perdent leur cécité spirituelle, qu’ils arrivent de nouveau lentement à la connaissance de ce qu'ils étaient au commencement et de ce qu’ils doivent devenir de nouveau. Je veux allumer une petite Lumière en chaque homme, parce qu'alors il vivra consciemment sa vie terrestre, il se posera des questions, et à celles-ci lui viendront des réponses mentalement, sa façon de penser sera juste lorsque son désir sera de savoir la Vérité. Il saura Ma Volonté et tâchera de l'observer, parce qu'il commencera aussi à reconnaître la liaison avec Moi en tant que son Dieu et Créateur. Et il lui brillera certainement une Lumière de plus en plus claire, parce qu'il s'ouvre à Mon Rayonnement d'Amour, dès qu'il établit mentalement le contact avec Moi, dès qu'il renonce à toute résistance intérieure envers Moi. Je suis Moi-même en lui comme une minuscule étincelle de Dieu et il n'opposera plus aucune résistance à Ma Présence, et alors Je peux également agir en lui. Et Je le ferai aussi, Je Me révélerai à chaque homme, bien que de différentes façons, toujours en fonction de son degré de maturité, mais chaque homme qui le veut, sera en mesure de Me reconnaître. Le Rayon de Ma Lumière d'Amour le touchera toujours de nouveau, jusqu'à ce qu’il s'ouvre consciemment et désire Mon Amour qui est également donné dans toute la plénitude, parce que J'aime Mes créatures et Je veux qu'elles deviennent bienheureuses. Je veux aussi qu'elles sachent Mon grand Amour pour qu'elles répondent à Mon Amour. Et alors l'unification est déjà assurée, alors Ma créature aura échappé aussi à toute obscurité, parce qu’en elle-même la Lumière resplendit, parce que Moi-même Je peux Être présent en elle et elle n'a alors plus à craindre aucune rechute dans l'abîme.

Amen

Le travail de transformation dans l'amour et dans la foi

B.D. 8096 from 7 février 1962, taken from Book No. 85

Je tiens à vous introduire dans Mon Royaume de la Lumière et de la Magnificence, parce que Je vous aime, et Je veux rester uni avec vous dans toute l'Éternité. Pourtant cette liaison peut seulement se produire avec des êtres qui se sont adaptés à Mon Être de l'Éternité, qui se sont de nouveau formés comme ils étaient au début, lorsqu’ils ont été émanés de Moi dans toute la perfection, ce qui signifie qu'ils étaient Lumière et Amour seulement. Et ils doivent par conséquent de nouveau devenir Lumière et Amour, parce qu'ils avaient inversés, dans la libre volonté, leur état parfait dans le contraire. Ce retraitement dans l'amour, la transformation dans la perfection est cependant de nouveau une opération de la libre volonté de Mes créatures, et donc il peut aussi se passer un temps infini avant que cela soit mené à terme définitivement. Mais étant donné que Mon Amour infini accompagne l'être à tout moment et lui crée toutes les possibilités, alors il atteindra un jour la destination. L'œuvre de transformation sera un jour terminée, et Mon Royaume de la Lumière et de la Magnificence accueillera l'être de nouveau. Je M'unirai de nouveau avec lui, et son sort sera une béatitude éternelle. Vous les hommes qui êtes sur la Terre afin de mener cette reconversion dans l'amour vous devez croire en Mon Amour pour vous. Alors vous chercherez également l’approche de Moi et vous désirerez le Rayonnement de Mon Amour. Vous devez savoir que vous aussi vous vous trouvez dans le Courant de Feu de Mon Amour, que cependant, selon votre volonté vous percevez son effet. Et vous devez savoir que Je ne Me reposerai pas tant que vous aussi vous vous immergiez dans la Mer de Mon Amour, et vous serez alors à jamais de nouveau fusionné avec Moi dans l’éternité. Vous devez le croire, parce que vous pourrez avoir la confirmation seulement lorsque vous aurez atteint votre destination. La foi doit ensuite maintenant vous pousser dans la vie terrestre à une conduite de vie selon Ma Volonté, vous devez vous efforcez à vivre dans l'amour, comme vous l'enseignent Mes Commandements, et c’est par l'accomplissement de Mes Commandements que vous parviendrez à la connaissance que la vérité est ce en quoi vous croyez. Parce que vous-mêmes vous pouvez vous procurer la conviction, lorsque vous menez une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, parce qu’alors s'ouvre pour vous maintenant vraiment une connaissance qui vous rendra heureux. Il peut bien vous être présenté les Magnificences de Mon Royaume, pour que vous y tendiez, mais la foi juste en cela arrivera seulement lorsque vous accomplirez Mes Commandements de l'Amour. Parce qu'alors vous vous rendrez compte de Mon Amour également pour vous, et vous serez en mesure de Me reconnaître comme étant un Dieu d'Amour. J'ai la nostalgie de l'amour de Mes créatures et Je veux qu'elles Me désirent en tant que leur Père, pour pouvoir désormais les saisir et les rendre heureux avec Mon Amour qui leur prépare des béatitudes. Et si vous saviez combien riche et bénéfique se révèle chaque œuvre dans l'amour désintéressé, alors vous changeriez vraiment et vous vous formeriez en un bref temps dans l'amour, et alors vous auriez accompli le but de votre vie terrestre. Mais dans tout cela c’est votre libre volonté qui doit opérer. Et donc Mon constant Effort d’Amour est de vous induire à l’action dans l'amour par Mon Discours, de vous exhorter à vivre dans l'amour, de vous envoyer Mes disciples du temps de la fin, qui vous annoncent l'Évangile de l'Amour. Parce que l'Amour ne peut être remplacé par rien d’autre, chaque homme doit allumer l'amour en lui dans la libre volonté et le faire devenir une flamme brillante. Et cet amour s'unira avec Moi, parce Je Suis l'Éternel Amour. L'Amour ne peut pas faire autrement que de tendre vers Moi. Et dès que Je peux rayonner l’homme de nouveau comme au commencement, alors l'être se sera aussi transformé dans son état primordial. Il sera amour de nouveau, et désormais il sera fusionné avec Moi dans l'Éternité.

Amen

L'Amour de Dieu poursuit les hommes - la Création est une manifestation d'Amour

B.D. 8097 from 8 février 1962, taken from Book No. 85

Je veux vous rendre vraiment facile le chemin vers le Haut lorsque Je reconnais votre volonté de vouloir le parcourir, de vouloir M’atteindre, Moi Que vous reconnaissez comme Dieu et Père de l'Éternité. Parce que le Père fait tout pour Son fils pour conquérir son amour. Etant donné que Moi-même Je suis l'Amour, J'embrasse aussi avec Mon Amour tout ce qui une fois a émané de Moi. Vous êtes tous les produits de Mon Amour et vous êtes et restez unis avec Moi, parce que votre substance primordiale est la divine Force d'Amour, parce que vous restez aussi une Force d'Amour rayonnée de Moi, qui éternellement ne peut passer, mais qui dans la libre volonté pouvait de toute façon s'éloigner de Moi, et elle l’a fait, et par conséquent vous vous êtes inversés en vous-mêmes et vous ne pouviez montrer en vous plus rien de divin. Mais lorsqu’un père craint de perdre son fils, alors il le suit et il tâche de le pousser à revenir de nouveau à lui, parce qu'il aime son fils. Ainsi aussi Je ne laisserai aucun essentiel à lui-même, donc Je le poursuis et l'aide à une lente remontée. Mais tout d’abord Je ne Me donne pas à reconnaître de lui pour ne pas durcir sa résistance, mais Je lui procure une Aide dont l'être se sert inconsciemment. Je le capture et il se laisse capturer, parce qu'avec cela il est libéré d’un autre pouvoir qui veut le garder impitoyablement dans le plus profond abîme. Mon Amour est à la disposition du spirituel créé, parce que Je veux Être uni dans l’Eternité avec tout ce que J'ai une fois créé, Je veux le rendre infiniment bienheureux et Je veux que tout le spirituel créé qui a tendu librement à l'abîme, revienne également un jour à Moi. Le fait que Je sois maintenant, pendant la vie terrestre, particulièrement préoccupé pour l’homme qui est le spirituel qui autrefois s'est éloigné de Moi, est de nouveau motivé par Mon Amour infini Qui voudrait conquérir pour Lui la volonté de l'homme, pour ensuite posséder également son amour. Et ainsi l'homme pendant la vie terrestre doit aussi expérimenter Mon grand Amour, s'il veut répondre à Celui-ci. Il doit lui être donné la connaissance d'un Être outre mesure parfait qui Est l'Amour même et Qui voudrait donner Son Amour à Ses créatures. L'homme doit se sentir comme étant Sa créature et désirer désormais Son Amour. Et donc Je poursuis l'homme avec Mon Amour qu’il est aussi apte à reconnaître si seulement il respecte sa destinée terrestre, ce que lui témoigne clairement le Puissant Guide Qui lui veut du bien, parce que personne n'est laissé dans sa misère terrestre, Il vient lui donner toujours de nouveau de l'aide, une divinité puissante se manifeste toujours de nouveau et elle aide l'homme à sortir de la misère. (08.02.1962) Vous pouvez Me reconnaître. Mais Mon adversaire a un grand pouvoir sur vous, parce que vous désirez ce qui lui appartient encore, parce que vous tournez encore vos yeux vers le monde terrestre et donc vous ne faites pas attention aux Courants spirituels. Et plus vous désirez des choses terrestres, plus vous lui montrer votre appartenance et moins vous donnez de l'attention à Mes douces Révélations et donc vous n'êtes pas en mesure de reconnaître Mon Amour qui est toujours pour vous et qui veut vous conquérir. Mais Je ne peux pas empêcher Mon adversaire d'employer tous ses arts pour vous enchaîner. Parce que celui-ci possède le même droit sur vous, étant donné qu’autrefois vous l'avez suivi librement. Et donc il y a bien une lutte entre Moi et lui pour vos âmes, que cependant vous-mêmes vous exécutez, parce que vous devez vous décider pour Moi ou pour lui. Mais si en vous il est allumé seulement une petite flamme d'amour, alors Je sais aussi que Je vous ai conquis, parce que l'amour vous pousse vers Moi ; l’étincelle divine d'amour qui est Ma Part, vous pousse à rencontrer l'Esprit du Père de l'Éternité et l'homme est sauvé pour ce temps et pour l'Éternité. Vous avez seulement besoin de toujours observer tout ce qui vient à vous comme Don de Moi, vous devez reconnaître que tout ce que Je laisse surgir vous sert, vous ne devez pas faire attention à ce que les hommes vous font comme mal, mais à ce que votre Dieu et Créateur de l'Éternité a créé pour vous, pour vous disposer agréablement la vie sur terre. Vous devez accueillir avec reconnaissance de Ma Main tout ce que vous avez besoin pour la vie, c'est-à-dire toujours savoir que Je suis Celui Qui vous pourvoit et Qui vous assiste pendant votre vie terrestre. Vous reconnaîtrez et devrez reconnaître ainsi tant d'Amour de Ma part qu’il ne devrait pas vous être vraiment difficile de M’aimer, parce que vous Me reconnaissez comme étant votre Bienfaiteur. Et vous devez vous unir avec Celui Qui vous montre toujours de nouveau Son grand Amour. Et l'humanité se trouverait vraiment mieux, si vous vouliez vous détourner de Mon adversaire et tendre vers Moi, parce que cette libre volonté viendrait à être bénie des milliers de fois, parce que désormais l'homme pourrait marcher rapidement vers le Haut, parce qu’alors Mon adversaire aurait perdu son pouvoir et ne pourrait plus opprimer les hommes qui ont entrepris librement le chemin vers Moi, leur Père Qui attend Seulement le retour de Ses fils pour pouvoir les rendre désormais aussi infiniment bienheureux. Et donc Je courtiserai votre amour, tant que vous marchez sur la Terre et Mon Amour se révélera également toujours à vous, mais il ne forcera jamais votre volonté qui est et restera libre, parce que vous êtes des créatures divines.

Amen

Dieu Lui-même Se révèle dans les temps de pauvreté spirituelle

B.D. 8098 from 9 février 1962, taken from Book No. 85

Chaque pensée que vous tournez vers Moi en Esprit et en Vérité, Je l'accueille, et Je M’efforce vraiment de vous répondre selon la Vérité lorsque vous Me soumettez une question. Mais vous devez vous efforcer d'accepter cette Réponse sans préjugé. Vous devez vous sentir comme des vases vides que Je veux remplir avec le juste contenu qui doit être pour vous tous une bénédiction. Vous devez savoir que Mon Amour pour vous est sans limites et donc Il emploiera tous les moyens pour vous aider, parce que maintenant vous êtes proches de votre perfection – de ce dernier perfectionnement pour lequel il n'y a désormais plus beaucoup de temps. Vous devez savoir en outre que Mon adversaire dans le dernier temps avant la fin a beaucoup de pouvoir, accordé par les hommes eux-mêmes qui ne tendent pas sérieusement au dernier perfectionnement, et qu'il réussira à entraîner de nouveau beaucoup d'hommes à la chute, et leur chemin terrestre aura été inutile. Etant donné que Je sais tout, ainsi que le grand nombre des âmes indécises qui sont trop faibles face à son outrageante activité, et étant donné que Mon Amour est sans limite Je voudrais vraiment libérer tous les hommes de ses mains, mais Je ne peux de toute façon pas contrevenir à la Loi de Mon Ordre éternel, néanmoins J’agirai dans le cadre de l'Ordre éternel en aidant tous ceux qui tournent seulement leurs pensées vers Moi, et dont la volonté n'est pas détournée de Moi, même s’ils ne se sont pas encore décidés ouvertement pour Moi. Mais Je veux les aider à trouver la juste décision. Donc Je dois leur tourner Lumière et Force, de sorte qu'un jour ils apprennent à Me reconnaître et développent également la force d’opposer résistance à Mon adversaire et de tendre vers Moi. Je ne suis pas un Dieu qui ne serait pas accessible pour vous, Je Suis l'Amour, et l'Amour n'est jamais éloigné de Ses créatures, Je les poursuis constamment, même lorsque les créatures se trouvent encore dans le plus lointain éloignement de Moi. Vous devez d'abord apprendre à reconnaître ce Dieu qui, du fait qu’il est votre « Père », est intéressé à la destinée de chaque homme, et vous ne devez jamais Le chercher loin de vous. Une intime pensée de Mon fils M’appelle à lui, et Je serai et resterai présent en lui, parce que l'amour du fils ne permet plus aucune séparation, et Je Me révélerai à Lui. Et cela est Ma grande Aide que Je fais arriver dans le temps de la fin à l'humanité qui est dans le plus grand besoin spirituel. Moi-même Je parle aux hommes, et tous les hommes peuvent entendre Ma Parole si seulement ils ouvrent leur cœur à Mon Discours d'en haut. Je leur transmets la Lumière et la Force au moyen de Ma Parole dont ils ont besoin pour leur perfectionnement. Et J'agis ainsi, Moi votre Dieu et Père de l'Éternité, pour affaiblir l’action de Mon adversaire, pour offrir aux hommes une planche de salut avec laquelle ils peuvent échapper au danger de succomber à son action. Moi-même Je parle aux hommes, et pour cela J'utilise un instrument volontaire qui Me sert consciemment et Me permet d'agir directement sur lui et en lui, parce que Je n’expose à l'humanité aucune contrainte de volonté, mais vous devez décider librement d'accepter ou non Mon Discours. Moi-même Je parle aux hommes, parce que Mon immense Amour Me stimule, Il ne cessera jamais et Il est toujours prêt à aider et vous les hommes vous devez croire que la misère spirituelle est grande, parce que vous vous trouvez devant la fin. Et vous devez aussi savoir que cette fin est motivée par Mon Amour également, parce que Je sais ce qu'il faut, Je sais quand le temps est venu dans lequel Je dois de nouveau rétablir la Loi de l'Ordre, pour pouvoir poursuivre l'Œuvre de rapatriement du spirituel mort. Mais Je sais aussi où et comment l’Aide peut servir encore, et J'exploite vraiment chaque occasion pour ouvrir encore les yeux des hommes sur la Terre, pour Me révéler à eux. Et Mes brebis reconnaissent la Voix de Leur Berger et elles Le suivent. Mais Ma voix est entendue aussi dans le Cosmos, parce que Ma Parole résonne aussi dans l'Infini, Elle résonne à tous les esprits conscients d’eux-mêmes, et les imprègne aussi avec la Lumière et la Force. Donc vous ne pourrez pas dire que vous-même vous ne pouvez pas ou ne devez pas M’entendre, parce qu'alors Mon Amour – ou bien Mon Pouvoir - serait limité. Et même si Je Suis et reste impossible à atteindre pour Mes créatures, à travers l'Amour Je suis de toute façon intimement uni avec elles, et aussi si près que chaque créature est en mesure de M’entendre, lorsqu’également son amour est pour Moi, et donc la liaison est établie ensuite comme elle était au commencement. Parce qu'au début tous les êtres entendirent Ma Parole, et Celle-ci était une Bénédiction, et Elle sera de nouveau aussi leur Bénédiction lorsque Mon Amour rayonnera les êtres de nouveau comme autrefois.

Amen

Les justes vases pour la Lumière, pour la Vérité

B.D. 8099 from 11 février 1962, taken from Book No. 85

Il vous sera donné selon votre désir. Celui qui désire la Vérité la recevra, mais elle n'arrivera jamais à l'indifférent ou bien elle ne pourra être reconnue de lui, parce que Je respecte la volonté de l'homme. Et donc Je veux que la Vérité soit toujours demandée à Moi, de sorte que vous Me montriez que vous Me désirez, Moi qui suis l'Éternelle Vérité. Et donc il doit aussi être d'abord établi le lien avec Moi dans libre volonté, parce que Je ne comblerai jamais un vase qui ne s'ouvre pas de lui-même pour recevoir Mon Don. Vous ne pouvez pas bien évaluer encore le Don de Grâce d'en haut, vous ne vous rendez pas encore compte de ce que signifie être interpelé par le Père Lui-même, être pourvu par le Père d’une connaissance qui vous donne une lumière brillante dans l'obscurité spirituelle qui est étendue sur la Terre. Mais Je ne rayonne pas cette Lumière arbitrairement, pour celle-ci Je Me cherche les justes vases dans lesquels Je peux Me répandre et qui laissent briller maintenant de nouveau cette Lumière selon le but, là où elle est nécessaire. Mais il doit toujours exister une certaine prémisse qui consiste d’une part dans le désir pour la pure Vérité et d'autre part dans la formation de soi-même en un vase d'accueil pour le Courant de Mon Esprit. L'homme doit être préparé à travers une vie d'amour dans un vase dans lequel Je peux désormais M’écouler Moi-Même. Et cela demande la libre volonté de l'homme car c’est elle qui donne le motif pour lequel l’homme est choisi par Moi pour être un instrument utile à travers lequel Je peux guider la Vérité sur la Terre. Et Je reconnais les cœurs des hommes, Je sais leur formation, Je sais la volonté de chacun et Je sais aussi de quelle manière l'homme utilise un Don de Grâce d’une très haute valeur. Je sais qui a la sérieuse volonté de Me servir aussi dans Ma Vigne et Je l’emploie également vraiment là où J'ai besoin de lui et où il est à la juste place selon sa faculté pour agir pour la Bénédiction, pour le salut des âmes de ses prochains avec succès. Et le degré de maturité intérieur de l'homme déterminera aussi la tâche que maintenant Je lui assigne dans Ma Vigne. Et son activité ne sera pas attribuée arbitrairement, mais Moi-même Je la lui assignerai, parce que Je le connais, parce que Je sais sa mentalité la plus intime, son amour pour Moi et pour le prochain, et la tâche que maintenant il accomplit en tant que Mon fidèle serviteur sur la Terre doit y correspondre. Et Je vous dis que beaucoup d'hommes sont remplis du désir pour la Vérité. Mon Discours est certes désiré et attendu souvent, mais seulement rarement un homme est intéressé d'être comblé par Moi avec Mon Esprit, d'être guidé par Moi dans la Vérité. Et donc la Vérité peut être également guidée seulement rarement sur la Terre, parce que la première condition est d’avoir le sérieux désir de recevoir la Vérité. Mais compte tenu de l'obscurité spirituelle l'apport de la Vérité par une Lumière qui brise l’obscurité, est si nécessaire que l'homme qui demande vraiment à Moi une Lumière doit être béni et cet homme ne formule pas vraiment en vain sa demande à Moi. Vous tous n'estimez pas assez haut la pure Vérité, vous marchez au-delà avec indifférence et elle vous touche peu si vous n’êtes pas instruits dans la Vérité. Et donc vous ne désirez pas la Vérité et ainsi elle ne peut pas vous être apportée. Et donc tout homme qui désire la Vérité jouira de Ma Protection particulière, parce seulement par un homme il est donné la possibilité de conduire aux hommes la Vérité, même si celle-ci n’arrive pas de façon directe, mais il doit aussi exister le désir de la Vérité, pour que puisse être acceptée par le prochain la Vérité directement transmise. Mais il y a peu de vases qui se préparent pour la réception de la Vérité pure de Dieu. Ce sont seulement peu d'hommes qui Me prient pour l'apport de la Vérité et Moi Je saurai les protéger de toutes les agressions du monde, Je saurai les protéger de Mon adversaire qui opprimera toujours les porteurs de Lumière pour éteindre la Lumière qui brille d’eux. L'obscurité est presque impénétrable et donc l'humanité se trouve dans la plus grande misère, parce que seulement la Lumière éclaire la bonne voie que les hommes doivent parcourir pour atteindre leur destination. Il est absolument nécessaire qu’un clair Rayon de Lumière brise l'obscurité et là où il existe seulement une possibilité d'allumer une Lumière, il y a là aussi la possibilité de salut des hommes avant la fin. La première condition est le désir pour la Vérité, et seulement un homme qui désire la Vérité peut M’être un instrument utile que Je peux employer pour la Bénédiction de tous les hommes. Parce que celui-là est en mesure d’apporter au-delà une Lumière et d'éclairer l'obscurité, parce qu'il possède une Lumière, parce que son désir pour la Vérité allume en lui-même une Lumière qui est maintenant préservée par Moi de tout obscurcissement, qui désormais envoie dehors son clair Rayon et éclaire la voie aux hommes qui sont de bonne volonté. Et Mes porteurs de Lumière jouiront toujours de Ma Protection, parce que J'ai besoin d'eux dans le temps de la fin, parce que les hommes doivent connaître la Vérité, parce que seulement à travers la Vérité ils peuvent devenir bienheureux.

Amen

La Protection de Dieu pour Ses vases - Affectueuses Paroles du Père

B.D. 8100 from 12 février 1962, taken from Book No. 85

Vous ne devez pas douter de Mon Amour et donc vous ne devez pas croire que Je ferme Mon Oreille lorsqu’arrive à Moi une prière en Esprit et en Vérité. Seulement ce que perçoit un cœur d'homme est déterminant pour que J’exhausse sa prière quand il Me prie. Et lorsqu’il prie pour des Dons spirituels, quand ce qu’il demande sert simplement au salut de l'âme de l'homme, alors il peut aussi vraiment compter sur l'exaucement de ses demandes, parce qu'alors c’est aussi une prière en Esprit et en Vérité qui monte à Moi. Et en cela est aussi la garantie que vous n'avez à craindre aucune erreur, lorsque vous désirez la Vérité et Me priez de vous préserver de pensées erronées. Combien volontiers J'exécute une telle demande, parce que Je veux vous offrir la Vérité et Je dois reconnaître seulement à travers votre demande le désir de celle-ci et de vous protéger de l'erreur. Et alors vous pouvez vraiment accepter comme pure Vérité tout ce qui arrive d'en haut comme preuve de Mon Amour pour vous, qui veut vous offrir des Dons de Grâce pour vous faciliter la remontée vers le Haut. Je Suis votre Père, vous devez vous rappeler de cela quand les doutes vous assaillent, quand vous vous trouvez dans la peur, dans les misères du corps et de l'âme. Votre Père a la Puissance de vous enlever tout, de régler tout pour vous, et pour Lui aucune chose n'est vraiment impossible. Votre Père cependant Est aussi comblé d'Amour pour vous, Ses fils, et donc Il fera également tout ce qui sert pour le salut de vos âmes. Et considérez-Moi, votre Dieu et Créateur, toujours seulement comme votre Père, alors vous aurez aussi la plus grande confiance en Moi et ne laisserez se lever en vous aucun doute que Je vous guide dans l'erreur, que vous tendez à la Vérité. Pensez toujours seulement que Je suis votre Père et alors vous viendrez à Moi confiants avec toutes vos préoccupations, vous n'aurez pas à être craintif et vous devez tenir le dialogue avec Moi, comme un fils parle avec le père. Parce que J’ai compréhension pour toutes vos faiblesses et J'en tiens compte si seulement Je vois que vous êtes de bonne volonté de vivre pour Ma Complaisance. J'évalue votre volonté et vous aide à vaincre toutes les faiblesses, lorsque vous les soumettez confiants à Moi et Me demandez de l'Aide. Parce que de telles prières qui sont tournées à Moi en Esprit et en Vérité Je ne les ignore pas. Et Je dois souligner de nouveau que Moi-même Je choisis pour Moi des serviteurs qui dans le dernier temps avant la fin accueillent le Courant de Mon Esprit et ils doivent le mener au-delà, parce que la misère spirituelle le rend nécessaire dans le temps de la fin. Mais J'ai plutôt besoin du libre dévouement d'un homme pour le rendre apte à une tâche qui est outre mesure importante pour le dernier temps. Mais Je peux assigner une mission seulement à ceux qui peuvent aussi montrer pour celle-ci les exigences préalables nécessaires. Et Moi seul Je peux juger de cela, parce que Moi seul Je vois dans le cœur de chacun, Moi seul Je sais la volonté de celui qui M'est fidèle au point de se consacrer totalement à Moi et Je suis toujours seulement disposé à M’en servir. Et Je comblerai son cœur avec les Dons de Mon Amour. Et lui-même mûrira avec l’héritage spirituel que désormais Je laisse couler dans son cœur, parce que les hommes ont besoin de Lumière pour trouver le chemin qui mène en haut. Vous les hommes ne devez pas croire qu'il Me manque la Puissance d'ériger un mur protecteur autour d’un tel vase, lorsque Je le tiens pour laisser couler la pure Vérité, pour entrouvrir une source d’où coule la plus pure Eau de la Vie qui doit aider les hommes à la guérison de leurs âmes. Vous ne devez pas Me nier cette Puissance, si vous croyez dans un Dieu, Lequel en Soi Est Amour, Sagesse et Puissance. La volonté de l'homme est en effet libre, et elle peut agir à l’encontre sans en être entravée par Moi. Mais Ma Sagesse était à l'Œuvre lorsque Moi-même Je Me suis préparé Mon Vase, parce qu'Elle a été édifiée sur la volonté d'un Homme, et Elle a reconnu qu'Il s'était bien préparé et donc Elle pouvait choisir cet Homme comme Vase. Parce que Mon Amour pour vous les hommes voulait vous aider à sortir de la misère spirituelle. Et Il savait aussi le juste moyen qui consistait dans le fait qu’il vous a été allumé une Lumière, de sorte que vous puissiez devenir voyant et maintenant vous prenez consciemment également le chemin vers Moi. À vous les hommes il manque la Lumière de la Vérité, et donc Je vous l'allume. Et le fait que Je puisse le faire, vous ne devez pas douter que Je le veuille, parce que cela vous garantit Mon très grand Amour. Et Ma Sagesse reconnaît les voies justes, les moyens justes et aussi les cœurs des hommes qui désirent ardemment la Lumière. Et à tous ceux-ci Je guide la Lumière de la Vérité et ils Me reconnaîtront Moi-Même, lorsque Je leur parle à travers vous qui Me servez donc comme vases justes, comme c’est Ma Volonté.

Amen

Bénédiction pour une prière affectueuse

B.D. 8101 from 13 février 1962, taken from Book No. 85

Aucune âme à qui vous donnez votre prière affectueuse ne doit languir. Là où Mon Amour est lié à la Loi de l'Ordre Éternel, votre amour peut agir en mode rédempteur, et à cause de votre amour Je peux guider une Force aux âmes et les aider à la Rédemption définitive. Parce que Je veux seulement vous inciter à manifester votre amour, parce que l'amour est une Force qui apporte de l’aide à vous et au spirituel non racheté et il peut aussi promouvoir votre développement vers le Haut. Et ainsi tout a pour effet une grande bénédiction qui a son fondement dans l'amour, à la fois sur la Terre et dans l'au-delà. Si vous les hommes vous êtes en mesure de tout embrasser avec votre amour, alors vous êtes déjà très avancés dans votre développement et vous pouvez entrer comme êtres perfectionnés dans le Royaume de l'au-delà, lorsque votre âme abandonne le corps terrestre. Mais les hommes réussissent rarement à développer un tel amour, parce qu'ils jugent encore presque toujours de façon simplement humaine et ils voient les fautes et les faiblesses de leurs prochains que donc ils croient ne pas pouvoir aimer. Mais l’amour doit être de telle sorte qu'ils aient la compréhension pour tout, qu’ils puissent pardonner tout, qu’ils considèrent les faiblesses et les erreurs de leurs prochains avec des yeux miséricordieux et ceux qui se sont appropriés ce degré d'amour sur la Terre peuvent vraiment se louer bienheureux, parce qu'ils ont accompli la transformation de leur être en amour, ce qui est le but de leur parcours terrestre. Et vous devez tous vous efforcer d’atteindre ce degré d'amour, et vous devez chercher à vous imaginer toujours seulement l'âme du prochain qui est souvent dans la misère la plus profonde et qui a besoin d'aide, peu importe s'il demeure encore sur la Terre ou bien déjà dans le Royaume de l'au-delà. Si vous pouviez voir de telles âmes, vous seriez saisis par une profonde compassion, et votre volonté d'aider serait vite tellement stimulée que vous voudriez les libérer de leur misère. Et vous devez ainsi vous occuper sérieusement avec la pensée que de telles âmes ont besoin d'aide d'urgence et elles l'expérimentent seulement rarement, parce qu’aussi les autres hommes se heurtent contre leur être et donc ils ne conquièrent aucun amour auprès de leurs prochains. Les pensées de l'homme peuvent ne pas être bonnes, mais dans un tel cas l'âme est à plaindre, parce qu'elle se trouve dans les chaînes de l'adversaire qui étouffent en elle tout le bien et elle est exposée à lui sans aide dans sa faiblesse, parce qu'elle-même ne fait preuve d’aucun amour qui lui donnerait la Force pour la résistance. Et vraiment vous devez aider de telles âmes avec votre amour. Une bonne pensée, un appel à Moi dans la prière et aussi une manifestation d'aide désintéressée qui touche l'âme de manière bienveillante, elle peut faire enflammer l’amour dans l'âme, parce qu'elle sent en elle une Force que lui a guidée votre amour. Si vous cherchez seulement de l’empathie dans la misère de ces âmes, alors leur amour vous répondrait et vous pourriez être vraiment actifs d’une manière rédemptrice sur ces âmes, parce que pour Moi chaque âme qui vit encore dans l’obscurité totale est pitoyable, parce qu'elle n'a pas encore senti en elle la Force de l'amour. Et vraiment vous passez au-delà de telles âmes, vous les considérez peu, ou bien vous vous détournez d’elles parce qu'elles ne sont pas aimées des hommes, parce que vous croyez ne pas pouvoir les aimer. Occupez-vous d'elles, cherchez à vous identifier à leur misère, vous qui avez déjà trouvé la Lumière, ayez compassion pour celles qui marchent sans Lumière, donnez-leur l’amour et soumettez Moi leur misère et à cause de votre amour Je vais vraiment avoir pitié d’elles et Je les pourvoirai en Force dont elles ont besoin pour sortir de leur misère. Pensez moins à l'homme mais plutôt à son âme qui vous sera reconnaissante pour la plus petite aide, parce qu'elle ne peut pas s’aider elle-même, si elle ne profite pas de la Force de l'amour. Et étant donné qu’elle-même a peu d'amour, vous devez le tourner à cette âme, et vous serez actifs de manière salvatrice et trouverez aussi l’exaucement de votre demande, lorsque vous-mêmes vous êtes dans la misère intellectuelle et l’avez présentée à Moi, parce que vous avez tous encore besoin de Mon Aide tant que vous marchez sur la Terre. Et aussi dans le Royaume de l'au-delà, et Je ne veux pas refuser l'Aide à ceux pour lesquels vous priez dans l'amour.

Amen

Jésus a édifié le Pont

B.D. 8102 from 15 février 1962, taken from Book No. 85

Vous les hommes devez emprunter le Pont vers le Royaume spirituel, vous devez chercher à vous détacher du monde terrestre, vous devez réfléchir une fois sur le but de votre vie terrestre; vous devez réfléchir sur votre provenance et où vous devez aller de nouveau. Vous devez vous occuper avec des pensées spirituelles et vous avancer déjà sur le Pont qui mène dans le Royaume spirituel. Alors vous penserez aux Enseignements qui vous ont été apportés dans le but de votre éducation et vous prendrez position également envers les différents Enseignements. Alors il vous apparaîtra aussi devant les yeux Jésus Christ et Son Œuvre de Rédemption Qui en Vérité a édifié le Pont entre la Terre et le Royaume spirituel. Maintenant votre volonté sera déterminante, pour que les pensées au divin Rédempteur vous touchent plus profondément, parce que depuis le monde de la Lumière ces pensées vous sont rayonnées et vous devez seulement les saisir, pour obtenir une Bénédiction qu’en tant qu’homme vous ne pouvez pas estimer. Si vous êtes de bonne volonté, alors vous reviendrez toujours de nouveau à ces pensées, parce que Jésus Christ Lui-même vous saisit, il suffit juste de penser à Lui et de sentir Son Influence en pensées et au travers de questions qui se lèvent toujours de nouveau sur ce que signifie l'Œuvre de Rédemption. À ces questions vous viendront aussi des réponses, parce que la chose la plus importante dans la vie terrestre est que vous trouviez Jésus Christ, que vous Le reconnaissiez comme divin Rédempteur et ensuite Moi-même en Lui, parce que vous devez revenir librement de nouveau à Moi, Lequel une fois vous ne vouliez plus reconnaître. Si maintenant vous croyez en Jésus Christ, alors vous Me reconnaissez aussi Moi-Même en Lui, Qui suis devenu pour vous un Dieu visible, pour que cette reconnaissance soit facile. Tout homme devra un jour voir clair sur sa propre prédisposition envers Jésus et sur Son Œuvre de Rédemption. Donc J'enverrai toujours de nouveau Mes disciples dans le monde pour annoncer l'Évangile, pour mentionner l'Œuvre de Rédemption et pour porter la connaissance partout sur Lui Qui a édifié pour les hommes le Pont qui mène du règne de l'obscurité dans le Royaume de la Lumière. Ces deux Règnes sont séparés, et il existait une profonde crevasse que les hommes tous seuls n'auraient pas pu dépasser. Dans la connaissance de la grande misère des hommes Jésus a édifié ce Pont à travers Son Œuvre de Rédemption, avec Sa mort sur la Croix, au moyen de Laquelle Il a racheté la grande faute originelle des hommes. Il a initialisé le chemin qui reconduit au Père de Qui vous êtes tous procédés autrefois. Sans Jésus Christ cependant cette profonde crevasse existerait encore, et vous resteriez éternellement dans la région ténébreuse, parce qu'aucun chemin ne mène en dehors sans Jésus. Donc les hommes doivent entendre parler de Lui, de Son Œuvre de grande Miséricorde, de Son infini Amour et alors ils reconnaîtront aussi que l'Homme Jésus Me cachait Moi-même en Lui, que Je Suis l'Amour Qui a donc pris demeure en Lui. Jésus s'est sacrifié pour Ses prochains, chose qu’Il n'aurait pas pu faire si en Lui il n'y avait pas eu l'Amour pour lui donner la Force dans Ses amères souffrances et dans la mort sur la Croix pour éteindre la faute de l'humanité et libérer le chemin vers la Maison du Père à ceux qui acceptent Son Œuvre de Miséricorde et Le prient pour le Pardon de la faute et qui, désormais, reconnaissent donc Moi-Même en Jésus. Donc aux hommes il doit toujours de nouveau être indiqué Jésus Christ et Son Œuvre de Rédemption. Ils ont besoin de savoir dans quelle misère spirituelle ils se trouvent, car aussi longtemps qu’ils ne croient pas en Lui ils sont encore accablés de leur faute originale. Ils doivent toujours de nouveau comprendre que sans Jésus Christ ils ne peuvent pas devenir bienheureux, qu’à eux le Royaume de la Lumière reste fermé tant qu’ils n’ont pas pris le chemin vers la Croix, parce que finalement alors ils ne M'ont pas reconnu Moi-même, alors que cela est le sens et le but de leur vie terrestre, qu’ils tendent dans la libre volonté à nouveau à Moi Lequel autrefois ils ont abandonné librement. La raison de la chute a été aussi qu’ils n’étaient pas en mesure de Me contempler. En Jésus Je suis devenu pour eux le Dieu visible, et désormais ils doivent Me reconnaître également en Jésus pour être maintenant de nouveau aussi accepté par Moi. Donc ils doivent monter sur le Pont qui mène dans le Royaume spirituel, parce que ce Royaume est leur vraie Patrie qui justement est accessible seulement par ce Pont que Jésus a édifié au travers de Sa mort sur la Croix. Vous les hommes qui désirez sérieusement l'éclaircissement sur l'Œuvre de Rédemption, sur le divin Rédempteur Jésus Christ et sur Sa Mission sur la Terre, cherchez à obtenir la connaissance selon la Vérité sur Lui, et en Vérité, elle vous viendra, parce que vous devez arriver à la Béatitude. Et la voie de la béatitude passe par la Croix de Jésus Christ et donc Je vous envoie toujours de nouveau Mes disciples, et ceux-ci vous témoigneront de Lui, ils témoigneront de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus et de la plus grande Œuvre de Miséricorde que l'Amour Même a accomplie dans l'Homme Jésus.

Amen

Se réfugier en Jésus – L’activité de l’adversaire

B.D. 8103 from 16 février 1962, taken from Book No. 85

Mon adversaire cherche à éteindre la Lumière qui resplendit clairement en bas sur la Terre. Vous tous éprouverez encore son activité, parce qu'il ne craint rien si seulement il croit atteindre son but. La Lumière resplendit clairement déjà et elle met les hommes dans un état de connaissance qu’ils peuvent accepter et laisser resplendir dans leurs cœurs. Mais la Lumière découvre Mon adversaire, et les hommes cherchent à se détacher de lui parce qu'ils voient briller la Croix du Christ et ils se tournent vers le divin Rédempteur, pour qu'Il les aide à se libérer de l’ennemi de leurs âmes. Pour cette raison il ne lésine sur aucun moyen pour éteindre Ma Lumière. Mais il aura peu de succès, parce que ceux qui M’appartiennent sont en mesure de lui prêter résistance aussi. Ils reçoivent de Moi également la Force de parcourir leur chemin comme porteurs de Lumière, eux-mêmes protègent la Lumière, parce qu'ils se sont fidèlement consacrés à Moi et donc l'adversaire n'a aucun pouvoir sur eux. C’est le temps de la fin, où l’action de Mon adversaire se manifeste de façon de plus en plus véhémente, mais Je Me manifesterai aussi d’une manière inhabituelle et les hommes Me reconnaîtront et ils Me resteront fidèles, justement parce qu'eux-mêmes sont dans la Lumière, parce qu'ils savent la lutte des ténèbres contre la Lumière. Chacun aura aussi à combattre des luttes contre l'adversaire, cependant celui qui veut être Mien Je Me tiendrai à côté de lui dans la lutte et il sera victorieux, il reconnaîtra où s'étendent les ombres sur la Lumière et il s’éloignera de cette région, tant que l’adversaire agit en elle. Mais l'homme peut se considérer heureux s'il est entré dans le courant d'Amour qui vous afflue sous la forme de Ma Parole. L'obscurité ne pourra plus effrayer celui-ci et il n'aura pas à craindre que lui soit enlevé la Lumière et de retomber de nouveau dans l'obscurité. Mais il doit entrer librement dans le Royaume de Ma Lumière, il doit accepter Ma Parole qui est guidée d'en haut sur la Terre dans le cœur et il doit l’ouvrir librement de sorte que la Lumière d'en haut puisse le rayonner et l'éclairer de l'intérieur. Alors il ne doit pas craindre vraiment le jeu de dupe de Mon adversaire, parce qu'il repoussera également l'adversaire à travers la Lumière qu’il fuit. Et si vous craignez de ne pas posséder assez de Force pour pouvoir le repousser lorsqu’il vous opprime, alors prenez le chemin vers la Croix, invoquez Jésus et demandez-lui la Force et votre désir pour Jésus c’est un moyen sûr de défense contre l'ennemi, parce que Jésus l'a affronté autrefois dans la lutte et Il l'a vaincu. Ainsi son pouvoir aura été cassé et il ne pourra jamais se lever contre Jésus, il ne parviendra jamais à arracher un homme de nouveau à Jésus, parce qu'Il tient Sa Main en Protection sur celui dont Il a racheté l'âme avec Son sang des mains de son adversaire. Jésus Christ Est le divin Rédempteur qui était seulement pour Moi l'Enveloppe dans laquelle Moi-même Je Me suis incarné pour donner de nouveau aux hommes la liberté, si cela était votre volonté de devenir libre de son pouvoir. Et si de nouveau vous vous êtes tournés vers Moi en Jésus, il ne peut alors vraiment plus vous arracher de Moi, parce que son pouvoir est cassé. Celui qui a pris le chemin vers la Croix, vers Jésus, marche aussi dans la Lumière, donc le plus grand effort de Mon adversaire est d'éteindre toute Lumière qui pourrait resplendir aux hommes sur le chemin vers la croix. Mais il ne peut plus rien faire lorsque l'homme lui-même ne le veut pas. Vous devez toujours garder à l’esprit que vous devez seulement désirer la Lumière qui alors vous resplendira, que vous-mêmes vous devriez seulement voir votre destination en Jésus et que vous atteindrez certainement cette destination, parce que seule votre volonté décide si vous marchez dans la Lumière ou bien dans l'obscurité. De Ma part il vous sera allumé toujours une Lumière, de Moi la Vérité vous est guidée dans le rayonnement lumineux dans laquelle vous trouverez le droit chemin. Moi-même Je rayonne la Lumière sur la Terre, pendant que Je vous laisse résonner Ma Parole, Moi-même Je vous parle, et cela signifie le Rayonnement de vos cœurs avec Ma Lumière d'Amour. Votre volonté décide seulement aussi maintenant le degré de connaissance, parce que Ma Parole vous instruit et vous annonce Ma Volonté. Et si vous vous y conformez, la Lumière brillera toujours plus clairement et vous reconnaîtrez également l’activité de Mon adversaire et vous prêterez résistance. Il vous abandonnera, parce qu'il fuit la région de la Lumière dans laquelle maintenant vous marchez, parce que vous êtes devenus Miens.

Amen

Le motif de la catastrophe

B.D. 8104 from 17 février 1962, taken from Book No. 85

Je déverserai à flots sur les hommes une grande mesure de grâce dans le dernier temps avant la fin ....car Je connais leur faiblesse, leur obscurité spirituelle, leur tendance au monde terrestre, leur désir de biens terrestres, d'honneur et de renommée .... Je sais qu'ils sont tenus prisonniers par Mon adversaire et que, dans leur faiblesse, ils ne peuvent pas se libérer de son pouvoir. Et donc Je cherche à apporter de l’aide aux hommes de diverses manières car chacun a besoin d'assistance dans sa misère spirituelle. Je sais aussi ce dont chacun a besoin individuellement, et donc Je le pourvois selon la prédisposition qu'il a envers la vie même ou bien envers Moi. Car Je veux conquérir tous, chacun individuellement.

Mais en désirant les biens terrestres, les hommes ne savent pas que Mon adversaire les tient prisonniers, car ils ne connaissent pas le but même de leur existence terrestre. Et c’est pourquoi ils ne cherchent pas à échapper à son pouvoir. À ces hommes qui sont attachés à la matière avec tous leurs sens, Je dois faire parvenir une aide particulière, même si elle n'est pas reconnue par eux comme telle ....Il faut que Je leur prenne leurs possessions, il Me faut les précipiter dans des situations où ils apprennent à reconnaître la caducité de tout ce qui est terrestre, il faut que Je leur fasse reconnaître leur propre impuissance pour qu’au travers de ce manque de puissance et de cette misère ils se souviennent de Moi en demandant consciemment Mon aide...Car Je veux qu'ils trouvent Celui Qu’ils n’ont ni trouvé dans le monde, ni ne peuvent Le trouver que difficilement. Voilà une révélation de Ma part qui touchera péniblement les hommes, mais c’est la seule méthode possible pour les arracher à leur indifférence.

Pourtant, dans le temps de la fin même ce genre de révélation est une grâce, car une intime prière vers Moi que J’exauce est à même de faire tourner vers Moi le priant de sorte qu'il ne s’En éloignera plus dès cette heure en Me demandant de le conduire et en s’adonnant totalement à Moi .... Et ainsi Je l'aurai conquis, Je l’aurai arraché à l'adversaire qui aura perdu son pouvoir sur lui. - Vous les hommes ne verrez dans les événements naturels que des destructions, et vous les jugerez avec légèreté, tant que vous n’en êtes par frappés vous-mêmes .... Mais rien ne se passe sans que Je le veuille ou bien y consente; et souvenez-vous-en toujours lorsque vous entendez parler d'événements inhabituels, d’évènements menaçant la vie ou la propriété des hommes, d’événements face auxquels les hommes sont impuissants, et où eux-mêmes peuvent seulement aider par leurs faibles forces .... Mais Je connais la volonté de chaque individu, ainsi que les possibilités pour montrer aux âmes errantes la bonne voie vers Moi .... et Je prendrai vraiment soin de chaque individu qui Me prie en esprit et en vérité en implorant Mon aide.

Et le temps de la fin est le motif de tels événements que la volonté humaine ne peut pas arrêter lorsque Je les ai prévus. Et vous les hommes vous serez encore souvent exposés à la fureur des puissances de la nature, mais seulement rarement vous reconnaîtrez dans celles-ci Mon affectueuse Providence pour les âmes qui sont en danger. Je veux seulement vous aider à vous libérer de Mon adversaire, chose qui se produit toujours au moyen d'une intime invocation à Moi, par laquelle vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Créateur, et où d'autre part vous reconnaissez la caducité de ce qui appartient encore à Mon adversaire. Donc cherchez à vous libérer du désir pour la matière terrestre, pour des biens de toutes sortes. Parce que ce dont vous avez besoin, vous le recevrez à tout moment, lorsque vous vous reliez avec Moi et reconnaissez votre vraie tâche terrestre et cherchez à vous en acquitter.

Mais ne vous faites pas enchaîner par Mon adversaire qui vous met devant les yeux les biens du monde d’une manière désirable, de sorte que Moi-même Je doive intervenir en vous montrant que vous pouvez les perdre à tout instant si cela est Ma volonté. Ce sont des interventions douloureuses pour vous, mais elles peuvent être pour vous une bénédiction. Et Celui Qui vous enlève, peut aussi vous donner à tout instant ; et Il assistera dans sa misère celui qui se confie à Lui plein de confiance en demandant Son aide. Donc vous devez reconnaitre dans chaque événement naturel toujours Ma volonté qui est vraiment toujours déterminée par l'amour et la sagesse, et donc tout est pour votre bénédiction, sous condition que vous trouviez envers Moi l'attitude qu'il faut en reconnaissant le vrai but de la vie terrestre. Alors vous vous approcherez toujours plus de Moi en reconnaissant tout ce que Je laisse venir sur l'humanité dans ce temps de la fin comme étant des dons de Ma grâce.

Amen

La participation des êtres de Lumière dans l'Œuvre de Création

B.D. 8105 from 19 février 1962, taken from Book No. 85

La Parole qui procède de Moi vers vous, vous transmettra toujours seulement la plus claire connaissance, parce que Mon objectif est que vous soyez instruits dans la Vérité, que votre pensée soit juste, que vous receviez l’éclaircissement sur toutes les questions qui vous remuent mentalement, pour que donc vous-mêmes vous vous trouviez dans la Vérité pour pouvoir soutenir celle-ci vis-à-vis de votre prochain. Je cherche toujours de nouveau à clarifier une opinion erronée des hommes, et Je pouvais et peux faire cela seulement en entrouvrant un savoir à une personne totalement ignorante avant qu'elle ne prenne connaissance de ce savoir d’une façon incorrecte, que cependant Je n'ai pas apporté Moi-même aux hommes, mais qui résulte de leurs propres pensées fausses et de l’insertion de changements. Je cherche toujours seulement à instruire les hommes dans la Vérité, mais Je ne peux toutefois pas empêcher que les hommes déforment celle-ci de nouveau et arrivent ainsi à une pensée erronée. La chute des esprits, des êtres créés par Moi, a procédé de cette manière, comme il vous a été expliqué maintes et maintes fois, lorsque les êtres qui avaient été émanés de Ma Force d'Amour comme Mes images se sont éloignés de Moi bien qu’ils Me reconnaissaient dans leur plénitude de Lumière comme étant leur Dieu et Créateur. Ces êtres ont été externalisés par Moi dans une autonomie totale, et lorsque Je les décris comme Mes Images, c’est qu’ils étaient l'Image de Moi-Même sous une forme moindre, si pour les êtres spirituels on peut encore parler de « forme ». Mais les êtres étaient en mesure de contempler et de se reconnaître eux-mêmes, ils pouvaient aussi communiquer par la « Parole ». Ils étaient donc des êtres autonomes, totalement indépendants l'un de l'autre et aussi indépendants de Moi, sauf le constant Rayonnement d'Amour de Ma part qui les rendait également capables de créer et d'agir dans le Royaume spirituel. Ce Rayonnement d'Amour était donc généralement le lien qui nous unissait. Et les êtres eux-mêmes tombés ont arraché ce lien en s’éloignant de Moi et en refusant Mon Rayonnement d'Amour, et par conséquent ils perdaient aussi la Force de créer, de plus ils étaient aussi incapables de n’importe quelle activité, ce qui signifie le durcissement de leur substance spirituelle, J'avais externalisé de Moi ces êtres, ils étaient isolés de Moi, mais chacun était un esprit original appelé à la vie par Moi, originairement donc un « être semblable à Dieu ». Comprenez donc qu’il pouvait aussi décider dans la libre volonté, et qu’en aucun cas il ne pouvait être déterminé, influencé ou entravé par Moi, parce que dans la Lumière de sa connaissance il pouvait aussi très bien juger de ce qu’il voulait et faisait. Et malgré cela il s'est éloigné de Moi et a tendu dans la libre volonté vers l'abîme, ce qui a signifié également la perte de la Lumière, de Ma Force d'Amour et par conséquent la perte de toute connaissance. Ainsi a surgi le règne de l'obscurité qui a accueilli tous ces êtres qui se sont séparés librement de Moi. Le fait que Je ne laisse pas ces êtres éternellement dans l'obscurité vous a toujours été dit, parce que Mon Être Est Amour et l'Amour ne renonce à rien, l'Amour cherche toujours de nouveau l'union avec tout ce qui est procédé de l'Amour. Or chaque esprit primordial tombé doit de nouveau revenir à Moi dans la libre volonté, avant que puisse de nouveau avoir lieu la béatification au moyen de Mon Amour. Le spirituel tombé est totalement affaibli, parce qu'il a refusé Ma Force. Et si ce spirituel affaibli doit parcourir la voie de l'abîme vers le Haut, il doit être aidé. Et tout le spirituel de lumière qui est aimant, est prêt pour cette aide, parce que son amour est pour le spirituel faible, tombé jusqu'à son retour définitif à Moi. Et vous devez savoir en outre que tout le spirituel de lumière, tout le spirituel resté avec Moi, crée et agit avec Moi dans Ma Volonté. Et il faut aussi comprendre que toutes les Œuvres de Création se sont levées au cours de cette activité commune qui rend heureux tout le spirituel procédé de Moi, parce qu’il reçoit continuellement la Force et il l'emploie, et il fait se lever des Créations selon Ma Volonté, qui désormais doivent servir au spirituel tombé comme chemin de retour à Moi. Il faut aussi comprendre que les êtres pleins d'amour prennent soin de leurs frères tombés et donc ils considèrent que leur devoir est de les aider de manière rédemptrice. Et ainsi chaque esprit unique original, même s’il est dissout en substances innombrables, recevra l'assistance des esprits de lumière pendant tout son parcours de développement vers le Haut jusqu'à la dernière perfection. Parce que l'amour est toujours pour le spirituel malheureux et il tâche de le mener à la béatitude, peu importe si l'amour rayonne directement de Moi ou des êtres de Lumière, parce que c’est toujours Mon Rayonnement d'Amour qui coule à travers tous les êtres de Lumière qui maintenant leur amènent de nouveau la Force en tant que Station de Force et ils l’évaluent selon Ma Volonté. Donc ces esprits primordiaux tombés ont été confiés à ces êtres pour qu’ils les assistent, ce qui signifie qu’en tout ils leur concèdent de l'aide pour tout leur parcours de développement vers le Haut, qu’ils créent toutes les conditions pour donner aux substances spirituelles la possibilité de servir et ils font ensuite se lever toujours dans Ma Volonté des Créations terrestres, comme enveloppes pour les substances spirituelles dans lesquelles désormais elles œuvrent en vue de leur mûrissement au travers du service. Et ainsi ce spirituel s’élève lentement de l'abîme, à travers le règne minéral, végétal et animal jusqu'à l'homme. Et maintenant en tant qu’homme l'esprit primordial c’est-à-dire son âme a besoin d’être assistée par le monde lumineux. Mais il ne serait pas en mesure de faire un pas vers le Haut, parce que seulement l'amour dans l'homme produit ce développement vers le Haut, mais l'âme est totalement dépourvue d'amour, parce qu'autrefois elle a refusé Mon Rayonnement d'Amour et maintenant elle doit de nouveau s'ouvrir librement à Mon Rayonnement d'Amour, chose qui peut se produire seulement lorsqu’en elle il existe déjà une petite étincelle d'amour. Et Moi-même J'ai déposé cette petite étincelle, au début de l'incorporation de l'homme, dans son âme. Une étincelle d'Amour divin est toujours inséparablement unie avec l'Éternel Amour. Donc vous les hommes maintenant vous pouvez bien dire que vous avez en vous l’Esprit de Dieu, parce que cette petite étincelle d'Amour est Ma part, elle est esprit de Mon Esprit, c’est le Rayon d’Amour divin qui cependant reste inactif en vous tant que vous M'opposez encore résistance, toutefois il s'enflamme vite lorsque vous vous ouvrez dans la libre volonté à Mon Rayonnement d'Amour, c'est-à-dire, lorsque vous vous tournez mentalement vers Moi, lorsque vous vous efforcez de vivre dans Ma Complaisance ; lorsque vous Me suppliez dans la prière pour Ma Grâce, pour Mon Esprit et Ma Force, lorsque vous voulez donc consciemment de nouveau appartenir à Moi et que vous vous donnez à Moi, de sorte que Je puisse vous remplir avec Mon Esprit, et que soit établi le lien entre votre étincelle spirituelle et l'Esprit du Père de l'Éternité, Qui ensuite assure de nouveau le Rayonnement d'Amour qui vous mène lentement à la perfection. Ce lien entre Mon divin Esprit d'Amour et vous auquel doit aspirer votre libre volonté, signifie aussi le changement total de votre volonté. Vous vous rapprochez de nouveau de l'état originel et à votre décès vous revenez de nouveau à Moi comme être originel perfectionné. L'être qui s'est éloigné de Moi, a librement retrouvé le chemin du retour vers Moi, et désormais il resplendit dans la Lumière la plus claire de nouveau, parce que Mon Amour peut le rayonner comme autrefois lorsqu’il demeurait encore près de Moi dans le Royaume des esprits les plus bienheureux. Et tous les êtres de Lumière ont participé à la béatitude, comme ils participaient aussi à son cheminement lorsqu’il était encore malheureux.

Amen

Dieu veut Être reconnu - Justification des Révélations

B.D. 8106 from 20 février 1962, taken from Book No. 85

Il ne peut pas vous être dit suffisamment souvent que dans le temps de la fin Je Me manifesterai de manière insolite, parce que Je voudrais vous sauver vous les hommes de la ruine. J'emploie beaucoup de moyens, Je parle à chaque homme de la destinée de sa vie, Je Me montre au travers d’événements insolites de toutes sortes, parce que tout ce qui se produit est Ma Volonté ou Ma Concession. Et Je parle directement d'en haut à vous les hommes au moyen de l'apport de Ma Parole, parce que Je veux seulement obtenir que vous Me reconnaissiez Moi-Même dans tout ce qui se passe, et dans tout ce que vous rencontrez, que ce soit de nature joyeuse ou douloureuse. Je veux juste être reconnu par vous. Je veux que vous les hommes vous croyiez en un Dieu et Créateur Qui veut Être votre Père et qui dans Son Amour tâche de faire tout pour conquérir vos cœurs seulement pour Lui. Pour cela donc Je Me révèle, pour cela Je vous laisse aussi arriver Ma Parole d'en haut, parce que vous devez obtenir des éclaircissements, parce que pour tout ce qui se passe il y en a Un qui se trouve au-dessus de vous et dirige tous les événements, bien que Je tienne compte de la libre volonté des hommes. Mais Ma Volonté et Ma Puissance sauront orienter de la manière juste tout ce que la volonté de l'homme fait mal et donc sur l'homme lui-même repose beaucoup de responsabilité. Mais étant donné que vous les hommes vous êtes presque entièrement ignorants, étant donné qu’il vous manque la juste connaissance, Je tâche de vous guider celle-ci également, en vous donnant l'éclaircissement sur le sens et le but de votre vie terrestre et sur votre tâche terrestre. Il ne reste plus beaucoup de temps à votre disposition pour vous les hommes, mais il peut encore suffire entièrement pour vous inciter à tendre vers Moi-Même en tant que votre Dieu et Créateur, et cela est l'unique chose que Je voudrais obtenir encore, de sorte qu’à la fin vous n'ayez pas à craindre de nouveau le bannissement, lorsque l'entière Création terrestre sera arrangée de nouveau. Voilà pourquoi vous devez laisser valoir cette justification lorsque Je Me révèle à vous au moyen de Ma Parole. Je vous parle. C’est une Grâce inouïe que Mon Amour s’adresse à vous, parce que Ma Parole a une Force qui peut opérer facilement en vous un changement de la volonté. Et alors vous êtes sauvés pour toute l'Éternité, lorsque votre volonté change, lorsqu’elle s’adresse à Moi, car Moi maintenant Je peux aussi vous saisir. Parce qu'il s'agit de votre libre volonté. Ni Moi ni Mon adversaire ne peut contraindre la direction de votre volonté. Mais Ma Parole peut obtenir que vous M'offriez votre volonté, parce que vous apprenez à Me reconnaître Moi-Même et Mon Être par Ma Parole, parce que Ma Parole est un Rayonnement direct d'Amour qui peut s'allumer en vous, et parce que vous-mêmes vous vous rapprochez de Moi, lorsque vous écoutez pleins de bonne volonté Ma Parole et que vous devenez actifs en ce sens. C’est un moyen de Grâce d'un important effet que vous les hommes puissiez être réveillés à la Vie qui dure éternellement. Parce que Moi-Même Je Suis la Vie, et Je Suis le Rayonnement de Force qui réveille de nouveau à la Vie tout ce qui est mort, si seulement il renonce à sa résistance. Pour cela vous devez M'écouter lorsque Moi-même Je vous parle; vous ne devez pas repousser Mes messagers qui vous transmettent Ma Parole, parce que Moi-même Je vous les envoie parce que Je reconnais les cœurs qui ont seulement encore besoin du Rayonnement de Mon Amour pour devenir vivants, pour ensuite échapper à la mort éternelle. Et celui qui ne prête pas attention à Mon doux Discours, à lui Je devrai lui parler à haute Voix, chose qui peut souvent arriver encore avant la fin, parce que là où Je vois seulement encore une possibilité d'assouplir le cœur des hommes, là Je ne laisserai aucune pierre non retournée, parce qu'il ne s'agit pas du bien-être du corps, mais de l'état de l'âme qui doit être sauvée encore avant la fin. Ne doutez pas de Mon Amour, même si ce que vous expérimentez vous les hommes vous touche souvent de façon douloureuse, car tant qu’il existe encore une possibilité d'agir sur le cœur des hommes, Je ne manquerai pas de leur concéder Mon Aide, parce que Je ne veux pas qu'ils aillent se perdre ; Je veux qu'ils obtiennent la Vie éternelle et qu'ils soient bienheureux.

Amen

Dieu est Amour, Sagesse et Puissance

B.D. 8107 from 21 février 1962, taken from Book No. 85

Je veux Me donner à reconnaître de vous comme étant un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Et donc Je ferai tout pour vous le prouver. Et Je vous guiderai constamment à travers la vie terrestre lorsque vous demandez Ma Conduite et vous reconnaîtrez toujours Mon Aide dès que vous arrivez dans des situations de misère, parce que Mon Amour ne vous laisse pas dans la misère. Vous pourrez toujours reconnaître aussi Ma Sagesse lorsque vous donnez seulement un regard dans Mes Créations. Tout ce qui vous entoure témoignera de Ma Sagesse dès que vous réfléchissez seulement sérieusement, si vous ne marchez pas en aveugles à travers votre vie terrestre. Alors vous devez penser au Créateur Qui a fait se lever tout cela pour vous et Qui dans Sa Sagesse a vraiment créé toutes les choses qui vous servent ainsi qu’aux différentes Créations pour leur conservation et leur subsistance. C’est pourquoi rien de ce que la Création cache en elle ne s'est levé sans sens ni but, seulement vous les hommes vous n'êtes pas toujours en mesure de sonder le but. Et tout ce qui est levé vous montre aussi de nouveau Ma Puissance qui n’a pas de limites, qui a rayonné à partir d’elle-même tout ce que voulaient Mon Amour et Ma Sagesse qui a fait prendre forme à Ses Pensées. Vous les hommes vous pouvez toujours laisser vous parler Mes Œuvres d'Amour qui vous révèlent toujours Ma Sagesse et Ma Puissance, et de celles-ci vous pourriez déduire déjà à un Dieu et Créateur, dont l'Être Est parfait. Vous pouvez tous penser, et vous êtes aussi stimulés toujours de la part des êtres de Lumière qui, sur Mon ordre, s’efforcent d’activer leur amour sur vous. Seulement vous ne devriez pas repousser de telles pensées qui vous indiquent votre Dieu et Créateur. La connaissance de Sa Perfection, de Son Amour, de Sa Sagesse et de Sa Puissance, vous assureront toujours une vie terrestre facile, parce qu'alors vous vous tournerez consciemment vers Lui, parce que vous L'avez reconnu comme étant extrêmement parfait. Et Je tâche seulement d’obtenir ceci, c’est de Me donner à reconnaître de vous comme étant un Être parfait, pour que maintenant vous cherchiez la liaison également avec Moi. Parce que d'abord vous devez croire avec conviction en un Être, avant que vous vous mettiez en contact avec cet Être. Amour, Sagesse, et Puissance dans la plus haute perfection, Cela est Mon Être. Et vous devez tendre consciemment vers cet Être, alors vous ne passez pas sans succès sur la Terre, alors la brève existence terrestre sera pour vous la conclusion ultime d'une longue période de développement qui vous a de nouveau procuré la transformation dans votre être primordial. Parce que celui-ci vous pouvez l’atteindre seulement à travers la liaison avec Moi dans la libre volonté. Et ce qui peut être fait seulement pour vous induire à cette liaison, Je le ferai aussi, parce que J'attends seulement votre retour à Moi, parce que Je voudrais abréger votre état de séparation qui n'est pas heureux pour vous. Mais si vous Me reconnaissez comme étant un Être extrêmement parfait, alors vous-mêmes chercherez à vous unir avec Moi dans la libre volonté, vous Me donnez votre amour, vous ne vous détournez plus de Moi lorsque Je veux vous rayonner avec Mon Amour et la vie terrestre vous fera atteindre la destination. Parce que Moi-même Je peux maintenant aussi agir sur vous, parce que vous avez renoncé à votre résistance contre Moi. Et pour que maintenant vous sachiez le but de votre vie terrestre, Je vous montre le chemin, cela doit vous montrer de nouveau Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Je vous parle, parce que Mon Amour veut vous aider. Je vous instruis sur votre origine et sur votre destination finale, car vous ne pouvez pas être instruits de manière terrestre, chose qui doit vous confirmer Ma grande Sagesse et Je choisis une manière insolite en vous guidant celle-ci, parce que pour Moi tout ce que Je veux est possible. Et Je veux vous guider vous les hommes à la Béatitude et Je connais vraiment les moyens et les voies, mais Je vous laisse la libre volonté. Et celle-ci peut repousser tous les moyens d'Aide, et alors l'homme, malgré son chemin terrestre, reste sur la même marche de son développement sur laquelle il était au début de son incorporation, s'il ne sombre pas et tend de nouveau vers l'abîme, ce qui ensuite signifie le bannissement renouvelé lorsque la fin sera venue. Parce que la Loi de l'Ordre doit être observée pour Ma part et aucun homme ne peut devenir bienheureux s’il transgresse la Loi de l'Ordre.

Amen

Qu’est-ce qui doit être compris par « Éternité » ?

B.D. 8108 from 22 février 1962, taken from Book No. 85

Le temps de la chute des esprits de Dieu s'est étendu sur des espaces de temps infiniment longs. Il s’est passé des Éternités durant lesquelles la foule des esprits rayonnés de Lumière était indescriptiblement bienheureuse dans Sa Proximité. Des éternités ont passé avant que se produise un lent changement dans les esprits primordiaux, et là où la Force d'Amour de Dieu les inondait et où ils Lui étaient consacrés, la libre volonté les a incités à s’éloigner de Dieu. Et il s’est passé de nouveau des Éternités avant que ces êtres se décidassent à l’éloignement définitif de Dieu. Ce processus dans le Royaume des esprits ne peut pas être saisi avec l'intelligence humaine, parce que des créations sublimement parfaites se sont inversées dans leur être fondamental, elles assumaient un être totalement opposé, et il se levait ainsi un monde plein de misères, un monde de ténèbres et de tourments qui est aussi incompréhensible pour les concepts humains. Mais ce processus a eu lieu et il a été la raison de la Création qui doit stimuler à reconduire tous les êtres déchus de Dieu vers Celui dont ils étaient procédés de nouveau. Mais l'Acte de Création a lui aussi eu besoin de temps infiniment longs, parce que toutes les Créations matérielles étaient certes « sur le chemin du retour », du spirituel qui devait justement remonter vers le Haut de nouveau d’où il était tombé une fois dans l'abîme, mais aucune étape ne pouvait être sautée et donc aussi une longue période allait être nécessaire pour le lever de la Création. Toutes les Œuvres de Création cachaient du spirituel mort dans des degrés différents de son développement. Le temps écoulé fut infiniment long avant que le spirituel mort se durcisse et ait été enveloppé dans la substance solide de sorte que, par la Volonté de Dieu, il devint de la matière et que maintenant il apparaisse visiblement dans une forme. Ces espaces de temps infiniment longs sont pour ainsi dire inimaginables pour l'intelligence humaine, et donc on peut bien parler d'Éternités qui se sont déjà passées depuis que par la volonté d’amour de Dieu des êtres qui avaient été externalisés de Lui naturellement soient devenus des créations. Et ainsi aussi il se passera des Éternités avant que tout le spirituel ait parcouru le chemin du retour à Dieu et ait atteint sa destination : l'unification avec Dieu. Mais il doit être annoncé aux hommes qui sont ces êtres spirituels tombés, que le processus de la chute des êtres spirituels de Dieu a eu lieu pour qu'ils apprennent à saisir l'importance de leur vie terrestre; pour qu'ils cherchent le contact avec leur Dieu et Créateur de l'Éternité afin de pénétrer plus profondément dans la connaissance sur leur état originel qui est le but et la destination de leur vie terrestre. Parce qu’ils seront heureux en sachant cela, parce que c’est déjà être dans un état de Lumière que d’obtenir la connaissance sur cela contrairement à l'obscurité dans laquelle ils se trouvent encore, car autrefois ils ont librement choisi à la place de la Lumière de la connaissance la plus profonde obscurité. Par conséquent Dieu allumera une Lumière à ceux qui la désirent, qui veulent sortir de l'obscurité. Et cette Lumière donnera l'éclaircissement aux hommes sur les questions qui ne peuvent pas trouver réponse de la part des hommes, auxquelles Dieu Lui-Même Se réserve de répondre, et Il donne une Lumière à tous ceux qui la désire. L'homme doit savoir qu'il doit son existence à un Être Qui a appelé à la vie tout ce qui existe. Et il doit savoir que cet Être Est sublimement Parfait comme aussi tout ce qu'Il a créé, et qui a pour motivation l'Amour le plus profond, la Sagesse la plus sublime et aussi une Puissance inimaginable. Il doit savoir qu'il peut et doit se confier à cet Être, pour expérimenter la plus sublime béatitude, parce que chaque être dans sa substance primordiale est amour qui veut se donner toujours et éternellement, qu’Il S’est créé les êtres en grand nombre, afin de pouvoir les rendre toujours heureux et éternellement. Et l'homme doit savoir qu’il a été créé en tant qu’image de Dieu, qu’il s’est seulement librement inversé de lui-même dans le contraire, que cependant un jour il aura déroulé certainement la re-transformation, et que désormais en tant qu’homme il parcourt la dernière phase dans la Création matérielle qui peut lui procurer de nouveau l'unification avec Dieu, si lui-même en a la volonté. Et la volonté sera stimulée au moyen de la connaissance de tout cela, que cependant il peut accepter de nouveau ou aussi refuser librement. Mais Dieu veut Se révéler dans Son Essence, Il veut être reconnu par les hommes comme étant un Être Qui Est en soi Amour, Sagesse et Puissance, parce que cette connaissance réveille l'amour des hommes et l'amour signifie la liaison avec Dieu Qui Est Lui-Même l'Amour de toute Éternité.

Amen